© Média 1000, 2020

ISBN : 9782744827938

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Ce soir, je vais « feuilleter » pour vous, comme les photos d’un album, quelques morceaux choisis du corps de Magda. Commençons par les seins : certains soirs où nous nous étions disputés, quand elle montait dans ma chambre me les donner en gage de réconciliation, une équivoque soif de tendresse enfantine se mêlait en moi à l’excitation que provoquait l’indécence de son offrande  ; dénouant l’écharpe qui les contenait, elle les laissait descendre vers ma bouche, et ce n’étaient pas seulement des pommes d’amour, mais aussi des mamelles de nourrice. Présentant les fleurs violettes des aréoles à ma langue, elle se livrait à une parodie d’allaitement et j’avais souvent l’illusion que son mamelon avait un goût de lait. Elle cultivait très sciemment l’ambiguïté de ces jeux en me cajolant avec des mots bredouillés et puérils  ; il lui arrivait, après les avoir massés avec une crème hydratante à l’odeur d’eau de rose, d’en tremper les bouts dans le café au lait qu’elle m’apportait au lit, et je les tétais longuement, de moins en moins crémeux, de moins en moins maternels au fur et à mesure que la femme surgissait de la mère.

Je pourrais tout aussi bien vous parler de son vagin. En fin d’après-midi, au retour de la plage ; à sec, irrité par l’eau de mer, cuit par le soleil, blessure en voie de cicatrisation, hermétique. Je l’agaçais de la langue, longuement, pour « dessaler » la corolle, recherchant la fadeur de la chair  ; et enfin, baigné de salive et de mouille, il s’ouvrait avec des remuements tentaculaires d’anémone de mer.

Et l’anus ? Ah, l’anus ! L’œil de bronze ! Bague divine ! Qui dira jamais les charmes vénéneux de l’anneau des dames ? Tendre fleur sépia, aussi lisse qu’une aréole, au cratère bourgeonnant comme le bout d’un sein introverti. S’écarquillant quand elle pissait dans le jardin en laissant fuser ses perles (pets silencieux) ; fleurissant quand je le léchais, pendant la sieste, d’une tendre, lente et paisible éclosion...

Sur ses aisselles aussi, il y aurait beaucoup à dire ; quand elle venait de les raser, et de les parfumer avant d’aller en ville à quelque rendez-vous amoureux ; baignant de sueurs âcres à son retour, marbrées de rougeurs et de morsures. Ou velues, au cœur de l’été, touffes imprégnées de sels...

Mais à quoi bon la détailler comme une bête de boucherie ? Tout son corps, quand elle s’abandonnait, était un jardin de délices parsemé de fleurs glabres ou velues d’où ma langue faisait naître mille parfums. Suprême nectar, l’odeur de la femme qui s’ouvre au désir : aux aisselles, entre les fesses, dans les replis du con, fades relents de viande crue du vagin excité, légèrement épicés d’un fumet de pisse au sommet de la fente, la commissure du « groin », à la naissance de la touffe. C’est toujours cette odeur que je recherche dans les replis des femmes qui m’accueillent.

Mais non, mais non, ce ne sont pas là des fadaises romantiques  ; juste un effort pour retrouver un parfum oublié, celui du passé. L’ennui, c’est que les mots ne sont que des mots, comme l’argent ils sont inodores. Comme lui, on les dépense en vain.

Espérons que ceux de Bernard Margeride ne vous laisseront pas indifférents. Chacun de ses romans est en progrès sur le précédent. Celui-ci est un petit bijou.

A bientôt, amis.

E.

CHAPITRE PREMIER

L’examen médical

Maussade, Juliette regardait défiler le paysage le long de l’autoroute. A l’horizon, entre les molles ondulations des prairies, la chaîne des Puys se découpait sur le ciel gris de pluie.

— C’est beau, n’est-ce pas  ? dit Marie-Noëlle, en jetant un coup d’œil inquiet à sa nièce.

L’air buté, Juliette ne répondit pas. L’été, tous ses copains allaient dans le Midi, eux. Sa mère l’avait jugée trop jeune pour les suivre, malgré ses dix-sept ans. Et son père n’avait pas été plus compréhensif.

— Elle va faire des bêtises, si elle part en bande.

Restaurateurs à Versailles, les parents de Juliette ne prenaient pas leurs congés durant la saison touristique. Cette année, ils expédiaient leur fille à Aygueville, en Auvergne profonde, sous la surveillance de sa tante Marie-Noëlle.

Enfant, Juliette avait beaucoup admiré Marie-Noëlle, professeur de lettres à Rabat, Cotonou, Dakar, qui donnait l’impression de mener une vie d’aventures. Célibataire, Marie-Noëlle se montrait discrète sur sa vie personnelle. Elle prenait grand soin d’elle depuis qu’elle avait dépassé la quarantaine, couvrant de crèmes son visage et son corps, pour éviter les taches du soleil et les rides. Coquette, elle portait des vêtements de prix et ne décolorait pas ses cheveux blonds, déjà éclaircis par l’eau de mer. Sportive, elle faisait du surf, du tennis, du golf, de l’équitation et conservait un physique de fille jeune. Les hommes l’admiraient quand elle passait en courte jupe Lacoste, montrant ses jambes galbées et ses cheveux mi-longs noués en queue de cheval.

Qu’est-ce qu’une femme comme elle pouvait aller faire à Aygueville  ? Si, du moins, elle avait fait de la thalasso à Quiberon ou à Biarritz ! Avec ce qu’elle gagnait, elle aurait pu aller sur la Côte rencontrer les beaux mecs ! Quand Juliette lui avait dit cela, Marie-Noëlle avait ri.

— Tu es drôle ! Tu sais, il faut que je me remette en forme.

La jeune fille n’était pas convaincue. Les vertus du magnésium, des oligo-éléments, du fitness ou de la diététique la laissaient froide. Elle avait plutôt envie de mer bleue, de boîtes et de garçons. Dans son feuilleton préféré, Sous le soleil, les nanas étaient belles et bronzées, les types baraqués et dragueurs. Ce n’étaient que flirts, danses, sorties. S’amuser, vivre, connaître autre chose que le lycée ou le pavillon de banlieue, voilà les vraies vacances pour les jeunes comme elle !

Juliette se savait jolie. De grands cheveux ondulés, auburn, qu’elle avivait de reflets acajou, des yeux noisette, éclatants et vifs, une petite bouche ronde, pulpeuse à souhait qu’elle arrondissait exprès en parlant, un nez retroussé, un air mutin, et avec ça magnifiquement roulée... Elle était très fière de ses seins provocants, moulés par le T-shirt de coton souple que ses mamelons semblaient percer. Juliette regrettait une certaine mollesse dans son ventre, mais son délicat arrondi ne le rendait que plus désirable. Et les garçons essayaient de passer la main sous l’élastique de son maillot de bain. Nathan, sur la plage du plan d’eau, un samedi après-midi, malgré les autres baigneurs, avait touché ses poils. Elle l’avait repoussé, et était allée nager plus loin. Le garçon l’avait suivie, l’avait prise dans ses bras. Dissimulé sous l’eau, il avait plongé la main dans son slip, atteignant le clitoris.

Au souvenir de la paume dure sur son bas-ventre, des doigts sur sa vulve, Juliette frissonna. Elle sentit la légère et agaçante brûlure de la cystite qui justifiait sa cure en compagnie de sa tante. Juliette souffrait de petits malaises à la vessie depuis de nombreuses années. On avait diagnostiqué une infection chronique. Devant l’impuissance des traitements chimiques, on lui avait suggéré Aygueville où l’on traitait tous les problèmes intestinaux et urinaires.

Juliette boudait toujours, ennuyée par le trajet trop long à son gré. Après être sorties à l’embranchement de Riom, elles grimpèrent par une route escarpée le long des côtes des Combrailles, avant d’atteindre Aygueville, nichée dans un vallon, au milieu de bois de pins et de chênes. La jeune fille aperçut avec soulagement le panneau d’une discothèque, mais la petite ville lui sembla vieillotte et endormie, avec ses immeubles fin XIXe, ses arbres bien taillés et ses parterres de fleurs bien ordonnés. Elle ne voyait que des boutiques de souvenirs, des pharmacies, des magasins de fringues pour seniors et des hôtels. Rien de jeune, de branché !

L’appartement se révéla décevant. Le F2 était vaste, avec de hauts plafonds, mais le mobilier était ringard, de l’entre-deux-guerres, sans même une télévision. Sa tante se réserva égoïstement la chambre qui donnait sur la salle de bains, lui laissant le canapé du salon. Juliette, un peu jalouse, n’osa protester. N’était-elle pas simplement invitée  ?

Heureusement, le lendemain, quand Juliette s’éveilla, le soleil brillait sur le parc de leur résidence et ses grands cèdres. Il était encore tôt, et elle s’assit en tailleur sur sa couche, regardant les ramures des arbres se balançant doucement dans le ciel. Elle sentit un pli du drap sous ses fesses nues. Sa courte nuisette, à un mouvement qu’elle fit, remonta, dévoilant les poils de son pubis. Elle baissa les yeux sur sa vulve bien dégagée, aux lèvres sombres, luisant de moiteur nocturne, un peu gonflées à l’approche des règles.

Elle avait envie de faire pipi. Elle sentait l’agaçante démangeaison, mais ne pouvait aller dans la salle de bains, craignant de réveiller Marie-Noëlle. Incapable de résister à l’envie pressante, elle prit une cuvette en plastique, s’accroupit dans la kitchenette, le plus loin possible de la chambre, inclina son récipient, pour que l’urine coule le long de la paroi, sans bruit de cataracte. Elle observa l’abondant flot doré qui s’échappait de ce qu’elle appelait son « chaton ». Elle contracta son ventre pour expulser les dernières gouttes, qui s’accrochèrent en perles à ses frisettes.

Reposant la bassine à demi emplie de sa pisse aux senteurs âcres, Juliette effleura du bout de l’index ses lèvres sensibles. Elle prit un morceau de sopalin, les tamponna à petits coups, délicatement. Ses seins étaient plus tendus, et leurs pointes formaient des taches sombres sous sa chemise de nuit à fleurs. Silencieusement, elle vida son pipi dans l’évier, se promettant de nettoyer quand Marie-Noëlle serait éveillée. Elle se contenta de faire couler avec discrétion un mince filet d’eau pour enlever les traces jaunes sur la faïence blanche.

Juliette regarda par la baie vitrée. Un mec chauve promenait son chien. Le vieux cabot marchait à pas lents. L’homme, qui avait adopté son rythme, et parcourait d’un œil vague le paysage, se tourna vers la vaste demeure. Pouvait-il voir, à travers la fenêtre, la mignonne petite touffe et la fente entrouverte  ? A cette pensée, Juliette souleva davantage sa nuisette, effleura son sexe, très doucement, comme elle aimait le faire. Elle frémit jusqu’à la pointe des seins, qui tendaient de leurs globes fermes le décolleté de sa chemise transparente.

Elle se mit sur son lit, à genoux et troussa sa liquette. Elle apparut les fesses nues, les cuisses écartées, la fente ouverte au milieu de ses poils, et le cul tourné vers la baie vitrée. Elle fit glisser ses bretelles, et une fois sa poitrine dénudée, s’appuya sur les mains, ondulant de la croupe, comme pour la présenter au promeneur.

Juliette s’imaginait que l’homme la reluquait, alors qu’elle caressait son clitoris, le faisait tourner lentement du doigt. Elle reposa ses épaules sur le drap, la joue pressée contre la literie, palpant ses nichons de son autre main, insistant sur les aréoles dures. Ses yeux chavirèrent. Elle les ferma à demi, prête à se renverser sur le lit, pour laisser ses mains s’agiter de plus en plus vite sur son sexe humide. Quand elle entendit marcher dans la chambre voisine. Elle se rajusta, chercha en hâte sa robe de chambre, et fut décente quand Marie-Noëlle entra dans le séjour.

Sa tante organisait tout. Après un baiser rapide sur le front de sa nièce, elle énonça le programme de la journée. Elles devaient tout d’abord consulter son médecin. C’est à pied qu’elles allèrent au cabinet, découvrant la petite station, aux parterres fleuris. Déjà, les premiers curistes allaient aux sources, le verre dans une petite sacoche tressée. Juliette les trouva ridicules et vieux. Seul, un jeune, mignon comme tout avec ses cheveux courts, trouva grâce à ses yeux.

— Douze sur vingt, pensa-t-elle.

A ce moment, leurs regards se croisèrent. Dragueur, il lui sourit. Brun, il avait des yeux étonnamment bleus et des dents éclatantes. Elle lui rendit son sourire, aguicheuse, prête à engager la conversation, mais sa tante l’entraîna sous prétexte qu’elles étaient en retard. Le garçon eut l’air déçu, il haussa les épaules devant l’air revêche de Marie-Noëlle. Juliette était mécontente ; sa tante n’allait tout de même pas lui casser sa baraque comme ça, pendant toutes les vacances !

Le pavillon du docteur, au milieu de grands hortensias et de quelques pins, devait dater du siècle passé, avec son élégance surannée, ses colombages décoratifs et ses toitures compliquées. La salle d’attente était vieillotte, les fauteuils fatigués et les revues ringardes. Sa tante, qui semblait bien connaître Massiac, et minaudait en lui parlant, la laissa seule pour consulter. La visite de routine dura longtemps, une demi-heure, au grand ennui de Juliette. Incapable de lire, elle pensa aux caresses qu’elle se donnait le matin. La chaleur familière renaissait dans sa vulve humide. Enfin la porte s’ouvrit, et le médecin lui fit signe d’entrer, l’appelant familièrement par son prénom.

Marie-Noëlle, toute rose, assise dans un petit fauteuil canné, jouait avec ses cheveux, se repeignant de la main. Sans laisser à Juliette la possibilité de s’exprimer, la tante expliqua d’un débit rapide ses petits problèmes urinaires.

Juliette, pour se distraire, regarda autour d’elle. Le médecin avait décoré son cabinet d’originaux de BD qui contrastaient avec les meubles lourds au bois ciré, couverts de revues, de prospectus ou d’échantillons de médicaments. Des planches de science-fiction, avec de pulpeuses nénettes aux nichons provocants, roulées comme des brise-l’air, introduisaient une note sexy, quoique édulcorée, dans le bric-à-brac. Mais elles voisinaient avec des photos de la femme et des quatre enfants, alignés et souriants en bordure de piscine.

Massiac ne devait pas avoir plus d’une petite quarantaine, malgré ses cheveux grisonnants. Il possédait une grande carcasse dégingandée, un visage anguleux, et il observait la jeune fille d’un œil perçant, tout en prenant des notes sur son ordinateur, tapant très vite de ses dix doigts agiles. Il interrompit la tante lancée.

— Bon, on va voir tout ça de plus près.

De sa main osseuse, il désigna une petite pièce, avec une table d’examen en métal. Juliette se leva, saisie d’une drôle d’émotion. Le docteur ne referma pas la porte derrière eux. Au bruit des pieds de chaise sur le carrelage, la jeune fille devina que sa tante déplaçait son siège pour voir ce qui se passait. Elle rougit, pensant qu’elle devrait se déshabiller devant l’homme et que Marie-Noëlle verrait tout.

— Je... bredouilla-t-elle.

— Oui, s’il vous plaît, répondit-il avant même qu’elle ait fini, lui signifiant d’avoir à se mettre à poil sans attendre.

Elle se retrouva vêtue de ses seuls sous-vêtements de coton, sans dentelles, trop simples, car sa mère ne faisait pas de frais pour une gamine. Ses seins tendaient le soutien-gorge ; l’œil du praticien s’attarda sur sa poitrine.

— Que fais-tu comme sport ? dit-il d’une voix joviale.

Le tutoiement la surprit, surtout que, sans attendre la réponse, il défit l’agrafe d’un geste sûr et naturel, faisant glisser les bretelles sur les bras de Juliette qui n’eut pas le temps de réagir. Ses nichons étaient de bonne taille, fermes et provocants, belles poires que lorgnaient les garçons. Il faisait chaud, mais Juliette frissonna. Ignorant délibérément son trouble, Massiac les palpa, insistant sur les mamelons qui durcirent. Elle n’avait jamais laissé Nathan lui faire ça, bien que de ses mains baladeuses, celui-ci ait souvent essayé de la peloter là. Massiac, lui, y allait franchement. Sa bouche s’était plissée bizarrement ; il dit d’une voix professionnelle :

— Ils ne te font pas mal avant les règles ?

Juliette détestait qu’on lui pose de telles questions. L’examen était déjà bien assez gênant, surtout avec Marie-Noëlle dans la pièce voisine. Le souffle de Massiac, très tiède, parfumé au tabac blond, balayait son buste. Il serrait toujours son téton à deux doigts. Il le pressait doucement, le faisait rouler (comme elle tout à l’heure avec son clitoris), ravivant les envies matinales de son vagin. Elle dit d’une voix un peu trop forte, presque par défi :

— Non, pas de problèmes.

Il la fit asseoir, l’ausculta, posant le stéthoscope frais sous son sein palpitant. Juliette eut l’impression que sa vulve collait contre sa culotte. Quand il la fit s’allonger pour prendre sa tension, sa poitrine se souleva un peu trop rapidement, la peau de son ventre frémit. Machinalement, elle serra les cuisses, pour cacher à quel point tout ça la troublait.

Le praticien appuya deux doigts sur son abdomen, les tapota de l’autre main et les déplaça par à-coups vers le slip. Il glissa sous l’élastique qu’il finit par baisser, dégageant tout le pubis et les frisettes brunes, qui s’enroulèrent autour des doigts. Il dénuda même le haut de la fente. Se soulevant, choquée d’un tel sans-gêne, Juliette devina son bouton gonflé. Devant son regard outragé, le docteur dit, comme pour la provoquer :

— Tu es souvent constipée ?

Pourquoi lui demandait-il ça ? Cependant, elle ne put qu’acquiescer brièvement, honteuse d’un aveu sur une chose aussi intime. Et lui d’insister lourdement :

— Je le sens bien à la palpation.

Prenant sa culotte à deux mains, il la lui ôta sans lui demander la permission, sans même la prévenir. Il jeta un coup d’œil très indiscret à l’empiècement du slip, qu’il replia et posa près du ventre dénudé. Il avait pris un air complice, vaguement égrillard, comme pour bien montrer qu’il avait remarqué les sécrétions. Juliette, le rouge aux joues, ne put lui résister quand il souleva ses jambes, pour poser ses pieds sur les étriers. Il la contempla, nue, les cuisses écartées, le sexe ouvert, immobile, à sa disposition. Dans le contre-jour, Juliette vit la barbe autour des lèvres et sur le menton, dessinant un bouc méphistophélique.

Elle entendit un bruit, vit sa tante debout dans l’embrasure de la porte. Marie-Noëlle ne l’avait jamais vue à poil ; pour se faire pardonner sa curiosité, elle lui sourit.

— On va examiner cette grande fille, dit, jovial, le toubib qui enfilait des gants.

Pourquoi, tout d’un coup, étaient-ils si gentils tous les deux ? Juliette eut l’impression d’une complicité entre eux, pendant que Massiac enduisait son anus d’une noisette de gel translucide, très frais. Juliette se contracta, mais il fit lentement tourner le gras du doigt, élargissant son sphincter. Elle céda, incapable de résister à la pression insistante de l’index qui s’enfonça tout entier dans son cul. Massiac pressa fortement du poing refermé sur son ventre, en continuant à la fouiller avec désinvolture.

C’était inconvenant, brutal ; les os de la paume appuyaient contre ses fesses amollies. Une sensation curieuse grandissait dans le derrière de la jeune fille. La démangeaison était agréable ; des ondes voluptueuses parcouraient son corps, gagnaient ses seins, son sexe. Elle soupira profondément, regardant au plafond pour éviter de croiser les yeux moqueurs de Marie-Noëlle.

— Ça va ? Je ne te fais pas mal ?

Elle sourit bravement, pour ne pas avouer ce qu’elle ressentait réellement : la gêne qui la paralysait, l’excitation qui l’envahissait. Massiac retira son index, et ajouta à l’intention de sa tante :

— On va faire un petit prélèvement. Il doit y avoir des colibacilles.

Juliette ne vit pas ce qu’il y avait dans le plateau qu’il posait près de ses jambes. Elle ferma les yeux, refusant de voir ce qu’il lui faisait. Elle sentit qu’il écartait ses petites lèvres à deux doigts, d’un geste sûr. Jamais un homme ne lui avait fait. Jamais elle n’avait consulté un gynéco. Maintenant son sexe ouvert, il y plongea le doigt, jusqu’à toucher son pucelage, avec une obstination déplacée. Elle frémit sous le choc électrique dans son ventre. Et lui d’insister sur l’hymen, déclenchant des contractions ! Juliette n’avait jamais enfoncé ses doigts aussi loin en elle, même si elle savait effleurer avec délicatesse son clitoris, caresser son orifice, glisser son index entre ses lèvres humides.

S’il n’y avait pas eu sa tante si près, elle aurait gémi, se serait laissé aller aux sensations jouissives, si puissantes, qui l’enflammaient.

— Votre nièce est une sage jeune fille.

Y avait-il de l’ironie dans ce commentaire sur sa virginité ? En tout cas, le docteur n’était pas pressé de cesser de la titiller. Elle l’entendit avaler sa salive ; sa pomme d’Adam saillait dans son cou musculeux. Il ne retira le doigt que pour lui introduire un tube frais. Elle se força à regarder. Il tenait une tige de métal avec, au bout, un morceau de gaze. Il la plongea dans son sexe, et elle ressentit une démangeaison sensuelle dans les chairs moites du vagin. Elle ne put s’empêcher de soupirer ; son ventre se contracta encore. Honteuse, elle sentit qu’elle était prête à jouir. Si elle avait été seule avec lui ! S’il avait insisté !

Il retira le tube qui distendait son sexe. Ses chairs dilatées ne se refermaient pas, alors qu’il frottait le prélèvement sur une boîte de culture.

— On va faire une coproculture.

Et comme elle ne saisissait pas le terme, il précisa :

— Je te fais un prélèvement anal.

Au point où elle en était, Juliette le laissa disposer d’elle, mais il ne lui enfonça rien entre les fesses. Avant qu’elle s’en étonne, il commanda :

— Tu te tournes. La position de la prière musulmane.

Il fallait exhiber son cul ; elle obéit, incapable de dire non, mais serra machinalement les fesses. Il lui ouvrit les cuisses, pressant des deux mains dans le creux de ses aines, écartant ses genoux et rapprochant ses pieds. Tout à l’heure, elle était ainsi, avant que sa tante ne se lève, mais maintenant c’étaient des mains d’homme qui la palpaient, lui faisaient prendre une attitude qui choquait sa pudeur de vierge. Juliette, la joue contre le papier qui recouvrait le plateau de la table, le laissa enfiler un autre tube dans son anus. Il pressa sur ses reins, la faisant se cambrer, pour qu’elle lui présente encore mieux son trou du cul et son sexe ouvert.

Il prit sa vulve dans ses doigts, la pétrit brutalement, mais s’arrêta bien vite, comme si c’était une pulsion subite qui lui avait fait saisir sa vulve, alors qu’il aurait dû s’occuper de son cul.

Il poussa encore le tube dans son anus ; elle sentit le souffle court sur ses fesses, pendant que la tige la fouillait, grattait ses entrailles pour obtenir le prélèvement. Elle craignit de péter, tant c’était irritant. Et elle dut faire un terrible effort pour se retenir. Il retira l’instrument, mais la laissa avec la canule enfilée dans le cul, présentant son sexe. Il expliqua quels soins il prévoyait, au lieu de la libérer et de la laisser se rhabiller.

— Dans la plupart des infections urinaires, il y a auto-contamination, à partir de l’intestin. On retrouve les mêmes Escherischia Coli dans l’urine et dans les matières fécales.

Elle n’écoutait pas les noms bizarres, ne voulait pas les retenir. Il caressait maintenant avec gentillesse ses fesses, tout près de l’anus, touchant la sonde qui distendait l’orifice.

— On nettoie tout ça par lavement ou goutte-à-goutte rectal.

— Qu’est-ce que c’est ? demanda-t-elle, étonnée de ces soins bizarres.

— C’est très simple, l’eau chargée d’oligo-éléments a un pouvoir cicatrisant et désinfectant. Il s’agit de la laisser sur les muqueuses le plus longtemps possible.

— Comment ça se passe ?

Juliette se sentait ridicule. Elle avait compris en quoi consistaient les soins. Il ne s’agissait pas de boire de l’eau, de prendre des douches ou des bains, mais de subir ce qu’on lui faisait petite quand elle n’arrivait pas à faire caca.

— Eh bien, dans la position où tu es là, on t’administre un litre d’eau, à deux ou trois reprises pour bien tout dégager. Après on te met une sonde, et on laisse couler tout doucement, pour que ça pénètre bien profondément, partout.

C’était humiliant. A qui allait-elle devoir encore montrer ses fesses, son sexe ? Mais en même temps, elle avait envie que ce soit Massiac qui injecte l’eau dans son ventre, l’emplisse de liquide pesant. Elle voulait sentir une main sur son sexe moite, bizarrement partagée entre sa pudeur choquée et l’envie qu’il continue.

Juliette entendit Marie-Noëlle à ses côtés qui, d’une voix légèrement agacée, demandait si les examens étaient terminés. Comme s’il revenait à la réalité, le toubib retira la canule, disant simplement, d’un ton où perçait du regret :

— Tu peux te rhabiller.

Il n’alla pas tout de suite dans son bureau pour remplir les documents de prise en charge de la cure, la regardant se rajuster. Il passa sa langue sur ses lèvres sèches et dit :

— N’aie crainte, on va bien te soigner !

CHAPITRE II

Le lavement

Juliette, accompagnée de sa tante, entra dans une grande pharmacie, en face des thermes, afin d’acheter les canules pour les lavements exigés par le médecin. La pharmacienne expliqua avec force détails comment on les utilisait.

— Celle-ci, la plus fine, est disposée sur la poire à lavement.

Les autres clients entendaient tout et devaient l’imaginer les fesses en l’air, attendant qu’on lui injecte le clystère. Juliette rougit ; la femme, avec un sourire amusé, insista, lui montrant un tube de quinze centimètres de long, gros comme une verge.

— Celui-ci est pour le goutte-à-goutte.

Devant la moue de Juliette, la pharmacienne se crut obligée d’ajouter d’un ton convaincu :

— C’est excellent pour l’intestin.

Désignant de l’ongle de son auriculaire le plastique transparent annelé, elle se vanta :

— Nous avons déposé le brevet, mon mari et moi. Avec notre système, le sphincter a enfin une prise, vous comprenez ?

Ravie de son ingéniosité, elle enserra la sonde de l’index, pour bien montrer comment l’anus trouvait prise. Un monsieur au crâne dégarni, qui fixait obstinément un rayon de soins pour la peau, suivait les commentaires avec une mine gourmande. Il ne regardait pas de face mais, grâce aux grandes glaces, jetait de furtifs coups d’œil sur Juliette. Il crispa les lèvres quand la pharmacienne désigna l’ampoule, au bout de la sonde en forme de gland.

— Là, le goutte-à-goutte se prépare à précipiter, avant de s’écouler dans le côlon.

Si la tante écoutait les explications de l’apothicaire comme un papotage mondain, le type, lui, avait l’œil égrillard. Juliette eut envie de sortir quand la pharmacienne demanda à Marie-Noëlle :

— La jeune fille a de la cystite ?

L’impudeur avec laquelle on parlait de ses maux la gênait, d’autant que venait d’entrer dans le magasin le garçon qu’elle avait croisé le matin. Lui aussi ne pouvait que remarquer ses achats. Il eut un sourire, qu’elle jugea narquois. Il serait sans doute ravi de la voir agenouillée, présentant son cul, pour lui enfiler, plutôt qu’une canule de plastique, sa grosse queue bien dure. La pharmacienne salua le jeune homme :

— Bonjour Jérôme. Que puis-je pour toi ?

Il lui fit la bise sur les deux joues, puis passa à la jolie vendeuse.

— Peux-tu me dépanner ? Il m’en faudrait deux ou trois. Je n’ai pas été livré.

Du menton, il désigna la canule que Juliette allait acheter, aussi à l’aise que s’il était le fils de la maison. La pharmacienne, pendant qu’il était dans l’arrière-boutique, confia à la tante et à sa nièce :

— Jérôme est en quatrième année de pharma. L’été, il travaille aux thermes. Un jeune homme tout ce qu’il y a de bien, le petit Jusserant.

Si c’était un mec comme ça qui lui donnait les soins ! Lui montrer son cul, sa chatte, sentir les mains du type peloter ses fesses, avant qu’il ne lui enfile ce tube... Marie-Noëlle interrompit la rêverie de Juliette. Elle voulait aller au parc, écouter l’orchestre dont les échos parvenaient jusqu’à la boutique. Juliette ne la suivit pas, trouvant un prétexte pour retourner à l’appartement.

Le désir énervait son sexe humide. Elle se précipita dans les toilettes, baissa sa culotte, s’assit et toucha son bouton enflé. Il était très irrité. A peine ses doigts le serraient-ils, des frissons annonciateurs du plaisir la parcouraient tout entière. Prise d’une soudaine envie, elle fit pipi, sans cesser de presser convulsivement son clito. La légère brûlure de la cystite augmentait encore les sensations dans son ventre enflammé, et appelait une caresse plus profonde.

A peine avait-elle fini d’uriner que, sans même s’essuyer, elle passa ses doigts entre ses lèvres, qui se séparèrent facilement. Le gras de son index força son vagin. Ses fesses, qui reposaient sur le siège de bois, ne pouvaient bouger. Juliette secoua la tête, fit voler ses cheveux, et émit un soupir de plaisir. Elle se leva, le doigt toujours dans le sexe. Elle tomba à genoux, la jupe troussée, comme Massiac l’avait mise, les fesses en l’air, la joue contre le carrelage frais. Elle enfonça son doigt jusqu’à toucher son pucelage ; des spasmes la secouèrent. Elle gémit, avant de haleter, submergée par l’orgasme.

Quand elle se redressa, reprenant ses esprits, elle se vit échevelée dans le miroir. De la main, machinalement, elle rajusta sa coiffure. Marie-Noëlle avait eu le même geste chez Massiac. Est-ce que par hasard...

La consultation avait été bien longue, le rose aux joues de sa tante bien inhabituel. Non, ce n’était pas possible ! Pourtant, si elle avait interrompu Massiac alors qu’il regardait avec tant d’attention son cul, ce n’était peut-être pas pour sauvegarder sa pudeur de jeune fille, mais par simple jalousie.

Quand elle la retrouva dans le parc près des thermes, Marie-Noëlle papillonnait avec quelques vieux beaux, des mecs d’au moins cinquante ans, au look bon chic bon genre, blazer et foulard. Ils se ressemblaient, le cheveu arrangé pour dissimuler la calvitie naissante, le menton amolli par les bons repas, le ventre rentré. Ils étaient attentionnés et amusants, avec leurs réparties mises au point pendant leurs années de drague. Ils étaient prêts à lever n’importe qui, de la sémillante nana comme Marie-No à la première serveuse venue.

Marie-Noëlle riait un peu trop fort et, coquette, excitait les mâles. Elle se servit de sa nièce pour les attirer, les retenir, jouant d’elle comme d’un appât. Elle lui demanda son avis sur une scène de Titanic. Juliette sut trouver les mots justes pour traduire ses impressions, sans se laisser aller au sentimentalisme. Un monsieur, parfumé d’une coûteuse eau de toilette, en superbe veste de tweed, lui donnait la réplique. Les attentions du vieux beau flattaient Juliette, peu accoutumée à ce que l’on s’intéresse autant à elle. Elle sentait bien que les regards du type s’attardaient sur son chemisier, comme s’il avait voulu le déboutonner. Mais s’il pinçait les lèvres, le ton de sa voix demeurait posé.

Dans le kiosque, l’orchestre jouait marches et pasos. Des curistes dansaient sous les frondaisons. Les messieurs bien mis les invitèrent galamment. Marie-Noëlle commença par minauder, mais Juliette déclina l’invitation.

— N’ayez crainte, je vous guiderai, dit un gentleman-farmer qui l’entraîna d’autorité dans une valse.

C’était ringard à souhait de danser entourée de cette foule. Pourtant, Juliette s’imagina héroïne de film à grand spectacle. Son cavalier, conscient de leur différence d’âge, se tenait à une distance respectueuse, lui parlant avec amabilité. Tout au plus s’arrangea-t-il pour effleurer sa poitrine de la main. Juliette se laissait emporter par la musique. Ses pieds ne touchaient pas terre, même si sa tête tournait un peu. Son danseur la soutint avec amusement quand, la valse finie, elle trébucha. Tous deux éclatèrent de rire. Il eut un sourire enjôleur.

— Je vous remercie.

Et elle de s’incliner avec une petite révérence. Marie-Noëlle, elle, s’amusait beaucoup, séduisait les messieurs. On les invita à une terrasse. Juliette prit un coca ; sa tante accepta une coupe de champagne. La conversation était vive, il faisait beau, Juliette s’abandonnait à une douce oisiveté.

Elle aperçut Jérôme se dirigeant vers sa voiture. Sa jeunesse lui parut éclatante, face aux vieux mecs tout autour. Lui fit celui qui ne la remarquait pas. Piquée, Juliette imita sa tante, éclatant de rire à une remarque de son cavalier. Elle ne fut pas mécontente de voir que le garçon redressait la tête, surpris.

Le lendemain matin, elles se rendirent aux Thermes pour commencer leur cure. La station avait été florissante, le bâtiment imposant avait de beaux restes. Sur une place coquette, au milieu de parterres fleuris, s’ouvrait un hall de style mauresque, avec une surabondance de mosaïques et de stucs datant de l’exposition coloniale.

Marie-Noëlle entraîna sa nièce vers la partie réservée aux femmes. Après un couloir aux carrelages multicolores, elles débouchèrent dans un vaste patio, avec une fontaine qui imitait celle de la cour des lions de l’Alhambra. Il y avait des plantes vertes et il faisait chaud comme dans une serre ; le soleil entrait à flots par une verrière. Une femme, enroulée dans une serviette éponge, sortit d’une des pièces qui bordaient la cour. Juliette eut l’impression de se trouver dans un hammam. Ou mieux, dans un harem.

— A tout à l’heure !

La tante, suivant une infirmière, entra dans une des salles. Une dame d’une petite trentaine, dont le badge indiquait qu’elle se prénommait Laure, mignonne et avenante, quelques frisettes blondes sortant de la coiffe, se présenta à Juliette. Laure, si elle n’était pas très grande, était bien roulée, avec une opulente poitrine et une croupe charnue qui tendait l’étoffe de sa blouse. Ignorant les regards de sa patiente sur son anatomie, elle l’amena à sa cabine de soins. Elle disposa une épaisse serviette-éponge sur une sorte de lit couvert d’une alèse en plastique, au centre de la petite pièce. Durant ces préparatifs, Laure se penchait de telle sorte qu’elle montrait ses cuisses pleines. Se tournant vers Juliette, elle sourit d’un air encourageant.

— Mettez-vous à l’aise.

Juliette hésita un instant, commença par enlever sa jupe, interrogea du regard.

— Vous seriez mieux nue, mais vous pouvez conserver votre soutien-gorge si vous le désirez.

Il y avait un zeste d’ironie dans le ton. Pour ne pas passer pour une mijaurée, après avoir ôté son chemisier et baissé sa culotte, Juliette dégrafa ostensiblement son soutif. Elle se tenait très droite, contractant les abdominaux, sans oser croiser les yeux de Laure. D’une voix calme celle-ci dit, comme s’il s’agissait d’une banalité :

— Veuillez passer aux toilettes.

Juliette savait qu’elle devrait se soulager, vider le plus possible son « côlon », comme disait le toubib. Elle ne disposait que d’un paravent sommaire pour s’isoler. Elle regretta le manque d’intimité, gênée d’entendre Laure aller et venir, tout près. Si du moins celle-ci était sortie, la chose aurait été plus facile. Le flot de son urine coula avec un bruit de cataracte. Juliette déplaça ses fesses pour que la pisse ne tombe pas directement dans l’eau. Puis elle tenta de déféquer. Une crotte sortit difficilement, et tomba sans discrétion. Entendant les éclaboussures, l’infirmière l’exhorta :

— C’est bien mon petit. Continuez !

Elle lui parlait comme à une enfant sur le pot. Juliette eut l’impression d’être encore plus nue. Elle expulsa avec peine deux ou trois étrons secs, qui lui écorchèrent l’anus. Quand elle s’essuya, elle vit quelques traces de sang.

— C’est tout ?

L’infirmière regardait la fille à l’œil encore humide de ses efforts, devinant sans peine son degré de constipation.

— S’il vous plaît, mettez-vous en levrette.

Ce terme cru, que pourtant Juliette connaissait et utilisait, la fit rougir. Une vive chaleur gagna son ventre. Quand elle monta sur la table, en présentant le cul, elle sentit que son sexe s’entrouvrait. Elle prit appui sur les mains, mais l’infirmière conseilla :

— Reposez vos épaules sur le lit, vous serez mieux.

Elle disposa un oreiller pour qu’elle puisse caler sa tête. Spontanément, Juliette prit la pose, les pieds joints, les genoux écartés, les reins creusés. Laure la flatta délicatement de sa paume fraîche, sur l’aine, tout près de la vulve. Elle lui écarta les fesses et s’exclama, découvrant l’anus :

— Tu t’es écorchée.

Juliette ne se formalisa pas du tutoiement, habituée à la familiarité condescendante des adultes. Laure l’examinait avec soin, passant le gras de son doigt ganté sur le sphincter qui, d’instinct, se contracta.

— Tu sais que tu as une petite hémorroïde ?

Juliette demanda, mi-honteuse mi-inquiète :

— Que dois-je faire ?

— Ton médecin te prescrira une crème. Ce n’est pas méchant, ajouta-t-elle rassurante.

L’enduisant, comme Massiac, d’un gel translucide, elle expliqua :

— Je te lubrifie.

L’infirmière avait des gestes sûrs, sans violence. Elle se montrait même caressante, détendant délicatement les chairs contractées de la jeune fille. Elle lui enfila dans le rectum la plus longue des tiges, le plus profond qu’elle put.

— On commence par le lavement.

La canule remua dans les intestins de Juliette, frottant contre ses parois. Laure y fixa la poire contenant le lavement. Elle pressa avec force pour expulser le liquide attiédi, qui s’écoula dans les tréfonds des entrailles de Juliette, langoureusement alourdie. Elle poussa un soupir.

— Alors, ça te plaît ?

La jeune fille ne répondit pas. Lorsque Laure détacha la poche de latex de la canule toujours enfilée dans son cul, celle-ci racla ses parois intimes au passage. Juliette bougea les fesses avec volupté. Et lorsque l’autre pressa de nouveau avec détermination, le liquide éjecté avec force la fit sursauter.

— Il faut te nettoyer tout le côlon, dit l’infirmière en guise d’excuse.

L’infirmière tira les jambes de Juliette vers elle, faisant frotter les fesses contre sa poitrine, alors qu’elle lui massait le ventre avec vigueur. Triturée, tripotée, Juliette eut l’impression que le lavement s’écoulait encore plus loin en elle. De soudaines coliques la firent grimacer. Sa position cul en l’air l’empêchait de se soulager, d’évacuer toute l’eau. Laure lui dit avec gentillesse :

— Retiens-toi. Ça va aller !

Juliette, mise en confiance, fit un effort pour obéir à la voix persuasive. L’infirmière l’aida à se relever avec précaution, puis la conduisit aux toilettes. A peine fut-elle assise qu’un flot, qu’elle ne pouvait contrôler, s’échappa de son cul. Elle croyait que c’était fini, quand un spasme la tordit. Et elle eut une diarrhée entrecoupée de pets sonores.

Sans sourire aux bruits indécents, Laure passa les mains sur son ventre, le pressant avec force, pour aider à tout expulser. Les seins de Juliette frottèrent contre les bras qui sortaient, nus, de la blouse blanche. Le contact de ce corps chaud devint voluptueux pour Juliette, alors que d’ultimes contractions agitaient son ventre.

— Fais encore un effort !

De toutes ses forces, Juliette contracta ses abdominaux. Une explosion liquide éclaboussa la cuvette, lui mouillant les fesses. Humiliée, elle baissa la tête. Les paumes de Laure glissaient doucement sur ses seins nus.

— Essuie-toi, et viens.

Elle la détaillait, alors que, les jambes à demi pliées, la jeune fille séchait ses fesses au papier hygiénique, les tamponnant avec soin. Juliette reprit la pose, avec le plus d’assurance possible. Elle posa la main sur ses fesses, tout près de son cul puis, cambrant les reins, présenta sa vulve qui s’ouvrait. Elle tourna la tête pour, crânement, fixer la canule qui s’approchait. Quand l’objet la pénétra, elle frissonna de plaisir. Elle s’abandonna, se laissant envahir par le liquide qui l’inondait, attendant impatiemment qu’on lui injecte une nouvelle poire.

Quand Laure lui massa le ventre, Juliette s’arrangea pour câliner sa vulve contre la blouse. L’infirmière s’amusa de l’agitation qui l’avait saisie. Elle voulut la calmer d’une caresse sur le sexe, et remarqua un mince filet de sang.

— Tu sais que tu vas avoir tes règles ?

— Merde !

Cela lui avait échappé. Elle détestait l’indisposition et ses contraintes. Laure lança :

— Il te faut un tampon.

Elle en avait déjà pris un, et s’apprêtait à le lui enfiler, quand Juliette dit craintivement :

— Je suis vierge !

Même si elle aimait sentir la pression d’un doigt sur son hymen, toute pénétration ressemblait à un viol. Laure se montra douce, compréhensive, flattant l’aine moite de la jeune fille.

— Il y a des mini-tampons.

Du bout du doigt, Laure jouait sur ses petites lèvres, les écartait, pressait sur l’orifice vaginal qui se dilatait. Elle la préparait à une nouvelle pénétration. Juliette s’abandonnait. Elle eut une bizarre sensation quand le Tampax l’emplit. Son con était dilaté et ses entrailles alourdies. On disposait d’elle, et elle aimait ça, prise d’une terrible envie de jouir. Si le tampon avait pu se déplacer dans son sexe, s’il avait pu frotter contre ses parois enflammées ! Elle eut un mouvement nerveux des fesses.

— Eh bien... eh bien...

L’infirmière avait adopté le ton neutre, faussement sympathique, des professionnels. Une fois de plus, elle la conduisit aux toilettes. Juliette se vida, soulagée, massée par la main caressante. Les attouchements, les soins lui laissaient une terrible impression de frustration. Ses fesses remuaient, prises du désir qu’on les pelote. Et son bouton enflait, alors que le fil du Tampax irritait ses petites lèvres.

Une fois encore, la jeune fille revint, en levrette, offrir son cul, s’abandonnant aux soins de l’infirmière. Elle demeurait immobile, gonflée par le nouveau lavement, lourde d’eau, amollie, livrée à la soignante.

— Il faut laisser le temps aux éléments minéraux de se déposer. Je reviens dans un quart d’heure.

Juliette, le cou tordu, ne pouvait qu’attendre. Il n’était pas question de lire dans sa position. Elle entendait les gargouillis de ses intestins. Elle crut sa montre arrêtée : il n’y avait que deux minutes que Laure était partie ! Pour soulager ses abdominaux, elle caressa son ventre distendu, que des coliques nouaient. Sa main glissait sans oser appuyer, pour ne pas augmenter son envie de chier.

Quand elle toucha ses poils, un frisson la parcourut. Elle sentit le fil du tampon. Enfoncé en elle, agaçant, il lui donnait envie de caresses, et elle cambra ses reins. Lentement, elle parcourut son pubis, remonta au-dessus de sa vulve, sur son anus tiède. Elle pressa doucement sur le sphincter, sentit un pet venir, ne réussit pas à le retenir. Le vent humide passa sur son index. Sa vulve s’entrouvrait ; des contractions tenaillaient son vagin, en phase avec celles de ses intestins. Elle imagina le spectacle qu’elle offrait. Si Massiac ou Jérôme entraient, la voyaient les fesses en l’air, la chatte ouverte !

Elle serra son clitoris enflé entre deux doigts, et refusant de s’avouer ce qu’elle faisait, le fit tourner. Il grossissait encore, boule dure roulant sous le capuchon de chair. Elle émit encore un pet retentissant ; le lavement ballotta dans ses entrailles ; des spasmes secouèrent son vagin. Elle se trémoussait, les yeux fermés, poussant des soupirs, des gémissements brefs. Ses doigts allaient très vite, presque violemment, sur son sexe. Elle s’arrêta, pressa très fort sa vulve, et enfonça le tampon qui appuya voluptueusement sur son hymen.

Juliette geignait en creusant les reins ; ses nichons frottaient sur la serviette éponge. Elle bougea le cul, comme si elle cherchait à s’empaler sur une queue, à se frotter à une main. Lentement, son plaisir reflua. Haletante, elle savourait les dernières convulsions luxurieuses, quand elle entendit un bruit. Elle se retourna, mais ne vit personne.

— Est-ce que quelqu’un m’a vue me branler ?

Elle rougit à cette pensée qui, en même temps, l’enflammait. Elle se persuada qu’elle avait rêvé, sans cependant abandonner le fantasme de s’être lascivement exhibée devant un étranger. Des pas résonnèrent dans le couloir. On frappa à la porte ; elle entendit la voix enjouée de Laure.

— C’est moi. Le supplice est terminé pour aujourd’hui.

CHAPITRE III

Le joint

Les soins de Juliette avaient lieu le matin. Sa tante allait aux thermes l’après-midi, laissant la jeune fille seule. Celle-ci s’ennuyait ; ce début de juillet était pluvieux à souhait. Profitant d’une éclaircie, Juliette se rendit au plan d’eau aménagé. Les intempéries avaient découragé les baigneurs ; il y avait quelques gamins turbulents ; elle dut se chercher un coin tranquille.

Elle écoutait son walkman, cherchait une musique bien rythmée, pour s’éclater. Elle aurait aimé danser, les pieds nus sur le sable, avec des mecs, seule nana à se déhancher devant eux. Malheureusement, il n’y avait aucun jeune de son âge.

Elle décida de se baigner. Elle se dirigea vers le lac, ses cheveux rejetés en arrière, bombant la poitrine, rentrant le ventre, ondulant de la croupe, comme si elle avait défilé pour une maison de couture. Son bikini, acheté avec son propre argent, qu’elle n’avait pas montré à sa mère tant il était sexy, ne dissimulait guère que les pointes de ses seins. Et elle avait fait passer entre ses fesses charnues la bride de sa culotte, se mettant presque cul nu.

Elle s’aperçut que quelques poils sortaient du minuscule triangle qui couvrait son pubis. Discrètement, après s’être assurée que personne ne la regardait, elle dissimula les frisettes sous l’étoffe en les poussant du doigt. Le tissu comprimait son index sur sa chair. L’envie de se caresser sur la plage, au soleil, la saisit. Jamais, elle n’avait eu de telles pensées.

Elle fut surprise par la fraîcheur de l’eau, et n’alla pas plus loin que les genoux. La chair de poule gagnait son ventre, ses seins. Ses tétines tendaient à percer la fine étoffe noire de son soutien-gorge. Si un garçon avait pu lui prendre les nichons, les peloter, comme Massiac !

Faisant un effort, elle avança encore ; l’eau glaça ses cuisses, son ventre. Elle céda à l’envie enfantine de faire pipi. Elle glissa son doigt dans l’entrejambe du maillot, s’amusant à l’idée que nul ne pouvait voir qu’elle titillait son clito. Elle expulsa sa pisse. Ecartant ses petites lèvres, elle sentit le fil de son tampon. Elle aurait bien baissé sa culotte et câliné son chaton si l’eau avait été moins frisquette. Elle se rajusta pour sortir, l’air digne, comme si elle ne s’était pas touchée. Un baigneur se dirigeait vers elle. Elle reconnut Jérôme.

— Elle est froide ?

Il ne semblait pas pressé de se baigner. Très décontracté, sans demander la permission, comme si cela allait de soi, il s’installa près de sa serviette et alluma sa radio. Juliette, contente de rencontrer un jeune, bavarda avec lui. Comme il n’arrivait pas à enduire son dos d’huile solaire, elle proposa de l’aider. Quand elle frotta les épaules musclées, les biceps durs comme du bois, que par jeu il contractait, elle fut saisie de l’envie de frotter ses seins contre son torse. Un désir tiède chauffa son sexe.

Elle tenta de parler musique pour dissiper son trouble. Il lui répondit d’un ton détaché, pour entretenir la conversation. Malgré ses efforts, elle ne pouvait s’empêcher de regarder à la dérobée les pectoraux bombés, les abdominaux tendus. Jérôme ne semblait pas remarquer les silences qui ponctuaient les phrases de Juliette. Comme un petit vent aigrelet se levait, il lui proposa de s’abriter dans les pins.

Quand elle s’allongea au ras du sol, dans les genêts en fleurs aux odeurs de miel, Juliette réalisa qu’ils étaient cachés. Ils ne sentaient plus la bise, un bienfaisant soleil les caressait. Jérôme s’allongea avec volupté sur sa serviette. Juliette l’imita, sur le ventre ; sans s’en rendre compte, elle pressait son pubis contre le sol. Les rayons chauffaient son entrejambe. Elle aurait bien aimé mettre un maillot sec, mais n’osait enlever le sien devant Jérôme. La pensée d’un strip-tease l’enflammait.

Une douce chaleur gagnait ses cuisses, ses fesses. Lui, sur le dos, lui faisait la conversation, sans la draguer, du moins en apparence.

— Qu’est-ce que tu fais à Aygueville ?

Juliette ne sut que répondre. Le garçon avait une lueur polissonne dans le regard, peut-être au souvenir de l’avoir vue achetant des canules. Comprenant sa gêne, il détourna la conversation.

— Ce n’est pas très drôle ici. Même si Massiac a relancé les thermes.

Juliette n’écouta pas le détail du montage financier qui avait redonné vie à la station. Elle se fichait des emplois créés, de la réussite du médecin, de ses magouilles. Placée comme elle l’était, elle avait une vue imprenable sur le slip de Jérôme. Les grosses couilles gonflaient le tissu élastique, la verge dessinait une bosse allongée.

Si elle lui baissait son maillot, est-ce que sa queue se tiendrait toute droite ? Elle paraissait tendue ; est-ce qu’il bandait ? Elle n’avait jamais vu de bite en érection. Jérôme ne tarda pas à s’apercevoir du peu d’intérêt qu’elle manifestait pour ses discours.

— Je t’ennuie ?

S’excusant, il expliqua qu’il rêvait de s’installer plus tard dans la station.

— Toi, au moins, tu as de l’ambition.

Juliette ne se plaisait pas à Aygueville, et ne pouvait comprendre de tels projets. Jérôme s’était assis pour rouler une cigarette conique. A l’odeur douceâtre, elle reconnut un pétard.

— Tu me le passes ?

Elle n’avait jamais fumé, mais voulait profiter de l’occasion. Elle ne prendrait que deux ou trois bouffées, et retourner à pied à l’appartement la dégriserait. Elle aspira la fumée, la souffla très vite, effrayée par son audace. Pour ne pas passer pour une idiote, elle tira à nouveau sur le joint, laissant s’échapper de lourdes volutes bleues par les narines. Elle continua jusqu’à ce que le mégot lui brûle les doigts. Elle n’éprouvait aucune sensation particulière, ne ressentait pas l’ivresse dont lui avaient parlé les copines. Elle était parfaitement lucide, elle résistait à la drogue.

— Je ne sens rien.

Pour le lui prouver, elle tendit la main vers lui, toucha son slip.

— Tu es complètement pétée !

Elle voulut protester, mais il l’embrassa sur la bouche. Encore une fois, s’imaginant le convaincre qu’elle n’était pas camée, elle lui rendit son baiser avec passion, mêlant sa langue à la sienne. Il pelota ses nichons non sans brutalité ; elle gémit, jouissant de sa violence, surtout quand il suça les pointes tendues qui sortaient des bonnets rejetés sur les côtés. Il finit par lui retirer le haut du maillot. Elle s’exclama, faussement ingénue, persuadée de lui démontrer qu’elle était saine d’esprit :

— Pourquoi ne m’enlèves-tu pas le bas ?

Il ne se le fit pas dire deux fois, et baissa le minuscule maillot au milieu de ses cuisses. Il pressa sa vulve, écarta ses lèvres, et sentit le fil du tampon. Il la regarda d’un air surpris, l’embrassa de nouveau sur la bouche, ses nichons frottant contre lui, tout en branlant son bouton à deux doigts.

Les hanches de Juliette se mirent à remuer, elle était allongée contre lui. Elle le renversa, lui monta dessus, collant son sexe contre sa cuisse musclée. Elle cessa de l’embrasser et, les yeux fermés, commença à geindre, avant de pousser des petits cris.

— Oui ! Oh ! Oui ! Encore ! Oui !

A chacune de ses interjections, elle donnait un coup de reins, et son sexe frottait contre la jambe de Jérôme. Celui-ci plongea un doigt dans son cul dilaté, lui faisant pousser de nouveaux gémissements.

— Oui ! C’est bon ! Oui !

— Toi, au moins, tu n’es pas contrariante.

Juliette ne releva pas l’ironie. Son plaisir devint trop fort, insupportable. Elle se laissa retomber sur lui, haletante, épuisée. Elle se serait laissé aller à dormir s’il ne l’avait hissée sur son ventre, sa queue écrasée entre les lourds seins nus. Elle le regarda qui les faisait aller et venir sur sa tige dure. Le bout violacé lui parut énorme, rugueux, avec des filaments translucides.

Il poussa un grognement voluptueux ; sa bite tressauta ; un jet blanchâtre jaillit, éclaboussant la poitrine de Juliette. Elle sentit une odeur âcre. Et de nouveau, il éjacula puissamment, atteignant sa gorge. Le liquide onctueux s’accrochait à la peau, aux poils courts. Jérôme passa la main sur son sperme, l’étala sur le corps nu, comme s’il marquait son territoire.

Juliette soupira, prit la queue toujours raide dans sa main, la secoua, comme si elle cherchait à la faire encore éjaculer. Elle repoussa la peau du prépuce, avant de la tirer violemment, décalottant et recalottant sans précaution.

— On se calme, dit-il simplement.

Il l’essuya d’un kleenex, regarda ses yeux un peu vagues, et lui dit :

— Tu vas marcher et ça ira mieux.

Elle parut déçue.

— Jérôme...

Il sourit, rassurant, l’air un peu fat.

— On se reverra, n’aie crainte.

CHAPITRE IV

Les attouchements du docteur

Juliette, mise en confiance, avait pris l’habitude de se déshabiller devant Laure, de s’en remettre sans réticence à ses mains expertes. Une complicité naissait entre elles. Laure savait se faire caressante pour décontracter sa patiente, ménageant sa pudeur, la prévenant avant d’entrer dans sa cabine, et agissant comme si sa nudité et les soins intimes étaient tout naturels. Juliette, elle, attendait avec impatience l’heure de son traitement, enflammée à l’idée de s’exhiber devant cette femme, de se laisser peloter. Elle, qui fermait toujours avec soin la porte des toilettes pour uriner, déféquait sans gêne devant Laure, et y prenait du plaisir.

A diverses reprises, Juliette avait aperçu Massiac dans les couloirs des thermes. Une fois, elle crut que sa tante était allongée dans une cabine d’où il sortait. La chevelure était semblable, mais elle n’avait fait qu’entrevoir le dos de la femme nue, la croupe bien en évidence, une jambe repliée dégageant l’anus et la vulve. En fait, ce ne pouvait pas être Marie-Noëlle, qui recevait ses soins l’après-midi et qui, le matin, jouait au tennis. Massiac, par souci de décence, avait refermé la porte derrière lui, et annoncé à Juliette, avec un sourire qui se voulait bienveillant :

— Il faut que je te rende visite.

Juliette venait à peine de se mettre en levrette, quand on frappa. Sans attendre la réponse, Massiac entra, la saluant avec une gaieté bon enfant.

— Alors fillette, comment ça va ?

Juliette, surprise, grommela quelques mots indistincts dont il sembla se satisfaire. A l’aise devant une personne de son sexe, elle se contracta, serrant les fesses, gênée d’être vue par un homme. Même si c’était le docteur qui l’avait examinée dans cette même position. Elle rougit violemment à ce souvenir, tandis que Laure la regardait, plissant les lèvres en un sourire équivoque.

Massiac entreprit de palper l’abdomen de Juliette. Pour pousser plus loin l’observation, il posa une main sur ses reins, passa son bras entre ses cuisses, et malaxa son ventre. De la main, il avait effleuré sa vulve, par mégarde semblait-il, mais durant tout l’examen, son clitoris enflé frotta par à-coups sur la manche. C’était si voluptueux, que Juliette rêva qu’oubliant toute retenue, elle pressait son bouton sur le tissu rêche, s’abandonnant à des picotements électriques. Elle ne put retenir un frémissement sensuel de tout le bassin.

— C’est bien, tu es beaucoup plus dégagée que lors de ta première visite.

Qu’entendait-il exactement par là ? La phrase était à double sens. Il pouvait parler des intestins libérés des matières qui les encombraient, mais le ton léger pouvait signifier qu’il approuvait son attitude affranchie.

Il appuya discrètement du poignet sur son bouton gonflé. Juliette eut un mouvement voluptueux des reins, comme si elle lui offrait son cul. Elle relâcha lascivement son corps, ses genoux glissant sur la serviette, s’écartant encore, pour dévoiler le sexe et l’anus. Le docteur ne pouvait que voir le fil du Tampax, mais elle se fichait qu’il apprenne des détails intimes. Au contraire même, se montrer à lui en de telles circonstances l’enflammait. Massiac, si ses mains se faisaient de plus en plus caressantes, avait repris une voix neutre, très professionnelle, quand il énonça son diagnostic en phrases courtes :

— Tu as trop de poils. Ce n’est pas hygiénique. Il va falloir te raser.

Juliette n’eut pas le temps de lui demander ce qu’il voulait faire, que déjà il commandait :

— Mademoiselle, s’il vous plaît !

Laure sortit. Massiac décidait de tout. Juliette se tut, ne pouvant que suivre sa volonté, et appréciant, malgré une vague inquiétude, d’être en son pouvoir. Pour meubler le silence qui s’installait, il continua :

— J’ai eu tes analyses. Des E. Coli, dans les selles et les urines. La même souche. C’est bien ce que je pensais.

Pour mieux expliquer, il toucha le pubis de la jeune fille, la main enfouie dans ses poils :

— Chez la femme, l’appareil génito-urinaire est très proche du côlon. Des communications au travers des parois sont fréquentes. Tes colibacilles, qui ne sont pas pathogènes dans le milieu intestinal, peuvent le devenir dans ton urètre ou ta vessie.

Juliette ne saisissait pas grand chose des commentaires longs et compliqués ; elle pensait plutôt aux mains baladeuses qui la palpaient avec insistance. Le docteur saisit ses grandes lèvres, en pressa les chairs tendres, et écarta son anus.

— C’est vrai, tu as des hémorroïdes.

Juliette se contracta. Pour qu’il dise des choses pareilles, il fallait que Laure lui ait raconté ce qu’elle faisait avec elle dans la cabine. Devant sa réticence, il ajouta :

— C’est noté sur ton rapport.

Du bout de l’index, en un mouvement circulaire, il distendait le sphincter. C’était très doux, très sensuel ; Juliette s’abandonna, le laissant jouer tant qu’il voulait. D’une paume ferme, il serra sa vulve, en fit glisser les lèvres l’une sur l’autre. Oubliant toute pruderie, elle eut envie qu’il enlève le tampon et lui enfile ses doigts, profondément, dans son sexe et dans son cul. Elle émit un soupir lascif.

— Décidément, tu aimes tout ce que je te fais !

Il assourdissait sa voix, mais le ton avait changé, était devenu oppressé. Massiac oubliait les attitudes médicales, maintenant qu’il était seul avec elle. Mais on entendit tousser dans le couloir ; le pas de l’infirmière cognait le carrelage. Le praticien recula, laissa retomber sa main.

— Vous pouvez y aller, Mademoiselle.

La tondeuse ronronna, alors que Laure tendait de la main l’entrecuisse de Juliette. Avec délicatesse, elle faisait passer l’instrument sur les chairs molles de son pubis. Les poils couvraient les lames ; elle s’arrêta pour secouer l’engin, avant de passer à l’autre côté du sexe. Elle tirait sur les lèvres, appuyait un doigt sur toute la longueur de la vulve, comme pour la protéger, pour guider la tondeuse. La peau, d’un blanc d’ivoire paraissait encore plus nue privée de la protection de la pilosité brune, et rosissait sous le feu du rasoir. Laure remonta autour de l’anus, le contourna en pressant les fesses.

Juliette n’avait pas envie que cela cesse ; les vibrations de la tondeuse l’enflammaient ; la douce sensation de chaleur sur sa peau légèrement irritée se répandait dans son sexe. Une fois encore, elle fut tentée de remuer les fesses, pour renforcer le contact avec le sabot qui pressait son cul. Etait-ce une coïncidence ? A peine avait-elle esquissé ce mouvement que Laure s’arrêta.

— Je continue ?

Massiac approcha le visage des fesses de Juliette. Il considérait avec attention le sexe dénudé, et tira sur un des poils raccourcis.

— Très bien, passez au rasoir.

Laure prit une tige allongée, en passa la tête sur les poils qui venaient d’être taillés. L’appareil, avec un ronflement régulier, frottait tout près de la vulve. Il accrocha un poil rebelle et l’arracha. Juliette, surprise, se contracta, fit une petite moue.

— Comprends-tu pourquoi on commence par passer la tondeuse ?

Laure insistait autour du sexe, avant de remonter le long du périnée, de faire le tour de l’anus, de revenir avec persévérance. Elle pressait sur les reins de Juliette pour qu’elle lui présente encore davantage ses fesses, et les vibrations du rasoir se répercutaient dans son sphincter. Juliette désirait qu’on lui enfile un gode dans le sexe, qu’on la branle. Massiac l’observait, en apparence impavide.

— Maintenant, dégagez-lui le bas du ventre. Allonge-toi, dit-il, s’adressant à Juliette.

Elle obéit, les pieds posés sur le lit, les jambes écartées, le ventre arrondi, calée sur les coudes pour voir ce qu’on lui faisait. Laure ajusta le sabot de la tondeuse, qu’elle passa juste au-dessus de son clitoris, taillant les frisettes trop longues. Les poils bruns, aux reflets roux, tombaient sur la serviette blanche, s’accrochaient aux aines moites de la jeune fille. L’infirmière peaufina du bout du rasoir, ne laissant qu’un triangle bien délimité, dont le poil court laissait voir la peau blanche.

Prenant un blaireau sec, Laure brossa le pubis de Juliette, le caressa avec une délicatesse sensuelle. La chair dénudée frissonnait sous l’attouchement luxurieux. Juliette se souleva pour regarder les longs poils bruns, soyeux, qui glissaient sur son sexe. Jamais elle n’avait vu aussi bien le petit monticule de son clitoris, ses lèvres gonflées, avec leurs chairs humides. Elle toucha du gras de l’index sa peau nue, surprise qu’elle ne soit pas toute lisse. Massiac, qui l’observait avec ironie, laissa tomber, avant de s’en aller :

— C’est charmant comme ça. Vous pouvez procéder aux soins. Un lavement et le goutte-à-goutte.

Juliette fut déçue de son départ. Jamais elle n’avait été autant réceptive aux attouchements, comme si le long rasage public l’avait préparée à jouir. Elle frémit quand la canule la pénétra. Elle soupira aux chocs du liquide dans son ventre, remua les fesses quand Laure la massa. Comme pour contrebalancer son excitation, celle-ci se montrait réservée, évitant de palper le sexe, ce qu’à l’évidence Juliette regrettait. Tout dans sa façon de bouger son cul et de geindre était une invitation à des caresses, mais l’infirmière demeura inflexible, comme si elle voulait la frustrer. Elle la regarda se soulager, sans l’approcher, et se contenta de passer sa main discrètement sur son ventre, pour s’assurer qu’elle avait bien évacué.

— Allonge-toi.

Elle disposa sous son ventre un oreiller qui faisait saillir sa croupe, et elle replia une de ses jambes, ouvrant ses fesses, écartant sa vulve, dégageant son anus. Elle posa une question de femme, en voyant le fil du tampon :

— N’as-tu pas l’impression que cela allonge tes règles ?

Elle toucha du bout du doigt son sexe, et continua :

— Pour une jeune fille, on recommande d’utiliser aussi des serviettes.

Juliette acceptait les conseils qui, venant d’une autre personne, sa mère ou sa tante, l’auraient choquée. Les rapports intimes que, par force, elle avait avec Laure, créaient, de fait, une complicité qu’elle n’avait jamais eue avec aucune autre fille.

— Ce sera différent quand tu seras allée avec un garçon.

Elle redevenait complice. Juliette, à cette idée, sentit la chaleur augmenter dans son ventre. Sa virginité lui pesait. Laure enduisait son cul de gel, le fouillait profondément, et elle se détendit sous les attouchements. Elle demanda, comme pour se défendre d’y prendre trop de plaisir :

— Que me faites-vous ?

— Comme d’habitude !

Et de lui faire passer sous le nez, la grosse tige translucide et annelée.

— Elle est plus petite qu’une queue. Tu peux t’habituer, dit-elle par plaisanterie.

— Mais...

— Tu ne sais pas que les mecs adorent enculer.

Juliette s’en voulut de sa question sotte. Elle se sentit ridicule, alors que ses réactions prouvaient qu’elle appréciait qu’on lui enfile ce truc dans le cul. Le doigt qui la fouillait dilata son sphincter, tournant comme un plantoir.

— Ne sois pas hypocrite, dit Laure d’une voix mielleuse.

Juliette osa murmurer :

— J’aime bien.

— Plus que ça, crois-moi !

Et de plonger le tube, de le faire aller et venir, en coups réguliers, chaque fois plus profond. Son sphincter se moula sur les anneaux, les serra. Elle avait chaud au vagin ; une démangeaison délicieuse l’envahit. Si elle avait pu lui caresser la chatte ! Laure ne remuait plus la canule. Dépitée que cela s’arrête, Juliette demanda, le souffle court, d’un ton où perçait de l’espoir :

— Et maintenant ?

— Maintenant, on te soigne, et tu attends.

Elle approcha une potence où pendait une poche de lavement, fixa un tube plastique à l’embout plongé dans son cul. Une goutte tiède glissa sur les parois de son intestin, voluptueuse et agaçante, en une chatouille sensuelle. Juliette soupira.

— Tu vois bien que ce n’est pas désagréable.

Elle sortit, la laissant seule dans la pièce vide, des envies refoulées plein le ventre, ses chairs irritées par le feu du rasoir, son clitoris enflé, son vagin empli du tampon. Juliette prenait conscience de son corps, du liquide qui s’infiltrait dans ses entrailles. Si Massiac la voyait, la canule enfilée dans le cul, les fesses relevées par le coussin, la vulve ouverte, que lui ferait-il ? Caresserait-il son bouton de ses doigts insistants ?

Juliette fit glisser sa main sous son ventre rasé, se piqua aux poils raccourcis, et saisit son clitoris, parcourue d’un frémissement voluptueux. Elle ne put s’empêcher de caresser sa poitrine de son autre main, palpant ses nichons, leurs pointes durcies. Elle fit tourner son bouton, le pressa. Le lavement coulait toujours en elle ; elle agita convulsivement la main. Ses reins se creusaient, son ventre se contractait, elle gémit ; des spasmes la secouèrent, et elle ne pensa qu’au plaisir qui la submergeait.

Juliette se retrouva la sueur au front, haletante, le ventre noué de contractions, épuisée sur le drap blanc. Elle craignit qu’on l’ait vue, mais le silence était total dans la pièce, simplement haché par le tic-tac d’une pendulette. Lentement, les battements de son cœur se calmèrent, sa respiration redevint normale. Mais toujours, au fond de son ventre, elle sentait une humidité agaçante et sensuelle. A demi-rassurée, elle leva la tête ; voyant qu’elle était toute seule, elle se laissa aller à une douce somnolence.

— Alors, paresseuse, tu dors ! dit l’infirmière, amusée de la trouver assoupie.

Elle ajouta d’une voix faussement candide.

— C’est si fatigant que ça, de jouir ?

CHAPITRE V

Enculée

Juliette et Jérôme ne pouvaient se rencontrer comme ils l’auraient voulu. Il insistait pour l’emmener en boîte, lui vantait Le Rêve où s’éclataient tous les jeunes. Mais la tante de Juliette, consciente de ses responsabilités, se montrant vieux jeu, lui fixait des horaires stricts. Marie-Noëlle finit par consentir, après bien des réticences, à une sortie le samedi soir jusqu’à trois heures du matin.

Juliette fantasmait en attendant cette soirée, avec une impatience grandissante. Quand elle montrait son cul à l’infirmière, quand Laure passait sa main sur ses fesses, effleurait sa vulve tiède, elle s’imaginait que c’était Jérôme qui la caressait, qui s’apprêtait à lui enfiler sa queue. Elle se souvenait de la jouissance qui l’avait submergée près du plan d’eau. Elle sentait encore la trique de Jérôme entre ses seins. A cette idée, elle avait chaud au ventre, se sentait prête à recommencer, à aller plus loin.

Ses règles étaient finies mais, énervée par des souvenirs obsédants, elle avait tellement de sécrétions qu’elle devait mettre une protection. Le Kotex était toujours humide ; des filaments translucides y collaient, et elle gardait son slip la nuit, pour ne pas salir sa chemise ou ses draps. Marie-Noëlle lui avait fait remarquer que son indisposition durait vraiment longtemps. Rougissante, elle avait essayé de biaiser, mais sa tante avait insisté lourdement, jugeant que les jeunes filles, pour être tranquilles, devaient éviter de mettre des Tampax.

— Tu vois le résultat, avait-elle dit péremptoire.

— Laisse-moi faire, avait grommelé Juliette.

Que cette sollicitude était indiscrète et pesante ! La jeune fille supportait mal la surveillance de sa tante, qui lui avait autrefois donné l’image d’une femme libérée. Elle avait rêvé de complicité, et ne trouvait que méfiance tatillonne. Avant qu’elle sorte, Marie-Noëlle lui dit :

— Ne fais pas de bêtises. Tu es sous ma responsabilité.

Et elle partit dans un long discours, où elle évoquait tous les problèmes, du sida à la drogue, en passant par l’avortement. Sa suspicion choquait Juliette.

Jérôme vint la chercher vers dix heures du soir. Ils avaient prévu d’aller boire un verre, avant d’aller au Rêve. Mais à peine était-elle dans sa voiture que, lui caressant le genou, il proposa, faussement détaché :

— Il est trop tôt. Si nous commencions par aller boire un verre chez moi ?

— Toi, tu veux faire des bêtises !

La villa des parents de Jérôme, qui datait de la période faste de la cité, à la fin du siècle dernier, n’était pas loin. Juliette s’était déjà promenée dans le quartier bourgeois. Jérôme, très gentleman, lui fit les honneurs de ce qu’il appelait sa garçonnière, l’ancienne maison des gardiens, dont les cloisons avaient été abattues pour laisser une vaste pièce, avec une grande cheminée surmontée d’un trophée de cerf. Juliette fit le tour de la salle, éblouie qu’un si jeune homme ait une telle habitation à sa disposition. Elle s’étonna de la baignoire ronde, dans un coin de la pièce, bien visible, faisant face à une kitchenette.

— Tu aimes ?

Disant ça, il troussait sa jupe, pelotait ses fesses, et elle le laissait faire, sans protester, écartant les jambes, comme si elle souhaitait qu’il glisse sa main sous sa culotte, dans ses poils rêches. Juliette avait l’impression de braver les interdits, se vengeait de la méfiance de sa tante, mais ne voulait pas céder trop vite. Elle reprit le garçon avec une feinte sévérité.

— Sois sage.

Jérôme ne fut pas dupe. Il la fit asseoir sur une vaste bergère, devant la cheminée, et lui proposa un verre. Quand elle demanda un coca, il sourit :

— J’ai mieux que ça.

Il sortit une bouteille de champagne du réfrigérateur, sous le regard ébahi de Juliette, l’ouvrit avec adresse sans faire sauter le bouchon, emplit deux coupes.

— A nous !

Il trempa l’index dans la mousse, le posa sur ses lèvres, en une caresse délicate. Juliette vida son verre, tandis qu’il se rapprochait d’elle, caressait son genou, comme dans la voiture. Il approcha sa bouche, et elle ne refusa pas ses lèvres. Elle hésita à desserrer les dents ; il lui proposa une nouvelle coupe.

Tout en discutant de banalités, il remonta la main sur sa cuisse nue. Juliette frissonna, fit tourner le pied de son verre entre ses doigts, avala la dernière gorgée. Elle posa la coupe vide à côté d’elle, sur le sol. Alors qu’elle se penchait, il troussa sa courte jupe et son pubis apparut, couvert d’un petit slip blanc, très étroit. Les doigts se nichèrent dans le creux de l’aine, si doux, délicatement moite. Lentement, il souleva l’étoffe et sentit, sous le gras du doigt, quelques poils qui repoussaient, légèrement piquants sur la chair tendre.

Juliette soupira, sans se défendre. Sa poitrine se soulevait de plus en plus vite ; elle avait tant attendu cet instant qu’elle décolla les fesses du siège, pour faciliter les choses. L’index disparut sous la jambière, toucha la vulve humide, à côté du clitoris. Elle remua les hanches, pour que son bouton frotte contre le doigt.

— Oui, dit-elle. Oui, tu peux !

Sans lui répondre, il força doucement ses lèvres, explora le sexe qui s’ouvrait, tiède, docile... Une phalange pénétra dans son vagin, des peaux sèches s’accrochèrent à ses chairs délicates, et elle se plaignit d’une voix mourante :

— Tu me fais mal.

Son ventre palpitait, agité de contractions. Jérôme ne l’avait pas pénétrée quand il l’avait caressée au plan d’eau ; il fut très étonné quand il heurta son hymen. Incrédule, il insista :

— Tu es vierge ?

Sans un mot, elle saisit son poignet, l’immobilisa ; il ne sut pas si c’était pour qu’il laisse sa main là, ou pour qu’il n’aille pas plus avant.

— Tu es pucelle ! reprit-il.

Juliette pressait sa main contre son sexe, désirait ses caresses. Sans tergiverser davantage, il baissa sa culotte, et elle l’aida à la faire passer sous ses pieds. Une jambe levée, le ventre nu, elle dit, faussement à l’aise, le cœur battant la chamade :

— Et maintenant ?

Ses poils raccourcis ne cachaient pas son clitoris gonflé, ses lèvres décollées. Jérôme ne put que reposer la main sur sa vulve, la fouiller. Juliette soupira, le souffle court. D’instinct, lascive, elle fit glisser ses fesses, pour s’offrir aux caresses. Jérôme s’inclina davantage, son souffle tiède effleura le ventre de la fille, la bouche se posa sur ses poils, descendit sur son clitoris qu’elle enserra doucement. Un index glissait le long de sa vulve humide. Juliette le laissait faire, tout aux voluptueuses sensations qui montaient en elle, mais le garçon proposa :

— On va se faire une petite thalasso.

Ils se levèrent ; il lui retira jupe et T-shirt, tandis qu’elle l’aidait à se mettre à poil. Bien vite, ils furent tout nus, comme sur la plage ; il l’entraîna vers la baignoire, y fit couler l’eau. Elle s’allongea, les épaules contre le rebord. Il vint à ses côtés, l’embrassa avidement. Goulûment, elle lui rendit son baiser, lui donnant ses seins, son ventre. Il pelota rudement les nichons, descendit la main sur le sexe, y enfonça le doigt. Juliette émit un soupir de contentement, se donnant à lui sans réserve.

Dégageant l’index de sa vulve, Jérôme le suça, comme s’il s’agissait d’une gourmandise. Il le replongea jusqu’à l’hymen ; une fois encore, elle gémit, se laissant glisser jusqu’à ce que ses cheveux reposent dans l’eau chaude du fond de la baignoire. Elle avait l’impression de vivre un rêve voluptueux, un des fantasmes qui la tenaient éveillée quand elle s’excitait à se raconter une histoire dans son lit, entre ses draps frais qui crissaient, alors que sa main, en mouvements convulsifs, s’agitait sur sa vulve.

Elle s’abandonna, alors que Jérôme fermait le robinet, se mettait tête-bêche, embrassait le clitoris enflé, avant de descendre lentement la langue entre ses lèvres, dardant la pointe rouge sur l’orifice dilaté. Juliette gémit plus haut, et prit la queue dans sa main. D’instinct, elle la serra, sans bouger la main, sans branler, prenant plaisir à sentir la verge raide, qui palpitait. Jérôme dit d’une voix rauque, où se mêlait confusément une prière :

— Suce-moi !

Il replongea la tête entre ses cuisses. De nouveau, des frissons délicieux la parcoururent ; les pointes de ses seins se contractèrent. Elle voyait la grosse verge, tout près de son visage ; Jérôme dirigeait le gland vers sa bouche, qu’elle arrondit.

Il voulait ça, il fallait qu’elle le fasse. Juliette, soucieuse de bien faire, s’appliquait comme ses amies le lui avaient expliqué. Ses lèvres se pressèrent sur le nœud violet, allèrent sur le prépuce enroulé en un bourrelet blanc. Jérôme bandait dur mais ne jouissait pas, malgré les efforts de la jeune fille qui aspirait la grosse bite, la massait de sa langue. Il donnait des coups de reins spasmodiques ; la queue cognait contre son palais. Il guida sa main sur les testicules lourds, qu’elle malaxa.

— Ouais... Continue comme ça.

Juliette fit remonter ses doigts dans les longs poils entre les fesses, jusqu’à l’anus dilaté. Elle aimait qu’on enfile une canule ou un doigt dans son cul. Pourquoi Jérôme n’aimerait-il pas, lui aussi ? Son index s’insinua dans le sphincter entrouvert ; le garçon soupira, tout en lui enfonçant un doigt dans l’anus, la fouillant avec une maladroite violence. Juliette comprit et l’imita, plongeant franchement son propre doigt, le plus avant qu’elle put, le frottant contre les parois tièdes.

— Tu m’encules, salope ! Je vais te tringler ! s’exclama-t-il avec une fausse colère.

Il remuait des hanches, fourrait la verge raide dans sa bouche consentante, comme s’il la baisait. Des jets de sperme inondèrent son palais. Jérôme grogna de contentement, continua de faire aller et venir le gland dans la semence onctueuse mêlée de salive. Sa bouche emplie d’une saveur animale, Juliette continuait de sucer avec zèle. Si la verge demeurait dure, tendue entre ses lèvres, tout le corps du garçon se relâchait. Il se laissa aller sur le dos, la nuque dans l’eau, et regarda Juliette.

— Avale !

Elle eut un instant de surprise ; puis, obéissante, déglutit. Jérôme, l’air vainqueur, la pelota d’une main possessive, allant de son sexe à ses nichons. Il se leva, s’essuya les pieds, revint avec une bouteille de whisky, se servit un grand verre, en lampa une rasade, et d’autorité le tendit Juliette. Peu accoutumée à la boisson, l’alcool la brûla, mais elle persévéra, avala une autre gorgée.

— Qu’est-ce que tu préfères ? Mon foutre ou la gnôle ?

— J’aimes tout ! Tu ne vois pas ?

S’efforçant d’être provocante, elle caressait les couilles du bout des doigts.

— J’ai envie d’être un homme-objet, continue !

Il lui fit incliner la tête pour qu’elle embrasse son gland qui s’amollissait. Obéissante, Juliette le décalotta, le titilla de la pointe de sa langue, jouant sur la fente d’un violet plus foncé ; la verge se cabra, à nouveau vigoureuse.

Jérôme ouvrit le robinet. L’eau monta ; quand Juliette ne put plus continuer à le sucer, il l’attira sur lui, pressa la poitrine tendre contre son torse vigoureux, palpa le sexe entrouvert, titilla l’orifice. Elle l’embrassa sur la bouche, mêlant sa langue à la sienne, mais il la retourna, son ventre contre le cul charnu, son gland entre les cuisses, avant de le guider de sa main sur l’anus.

Il força son sphincter, et elle gémit sous la rude pénétration. L’eau du bain ne la lubrifiait pas et, sous la légère douleur, elle se contracta. Il branla plus fort son bouton, le serrant entre deux doigts, mais elle ne se relâchait toujours pas, serrant les fesses, et il ne pouvait aller plus profond.

— Vas-tu te laisser faire, salope ?

Il la tira hors de la baignoire, la mit à genoux sur le carrelage ; elle, un peu rétive, choquée par la violence inhabituelle, hésita.

— En levrette, putain !

Juliette se décida, prenant la pose qu’elle connaissait bien.

— Tu aimes montrer ton cul, traînée !

Il la pelotait violemment ; plongeant la tête entre ses fesses, il lécha son anus d’une langue baveuse, insistante. La salive inondait son sphincter et, du doigt, il la pénétra, tournant comme avec un plantoir. De l’autre main, il comprimait son pubis, faisait rouler ses lèvres l’une contre l’autre. Elle se détendit, remua les hanches, poussant un soupir de bien-être.

— Tu vois que tu aimes ça, salope !

Il pressa le gland sur son anus brillant de salive, le distendit, s’enfonça lentement. Jusque-là, Juliette s’était tue, se laissant faire, sans participer vraiment ; mais elle gémit quand il branla son clitoris, cambra les reins, et poussa ses fesses vers lui. Jérôme s’activa, remuant à toute allure, faisant aller et venir la grosse verge comme un piston dans son cul. Juliette secoua la tête, fit voler ses cheveux. Il la saisit par les hanches, ne pensant plus qu’à jouir. Elle aussi voulait son plaisir, et elle pinça son bouton entre deux doigts, sans qu’il le lui dise, se caressa, en gestes saccadés, au rythme des coups de queue qui la défonçaient.

La démangeaison irritante du plaisir montait dans son sexe, mais n’éclatait pas, mêlée qu’elle était à la frustration de ne pas sentir de doigt dans son sexe énervé. Frottant sa paume sur son clitoris gonflé, elle se pénétra de l’extrémité de l’index qui glissa dans son vagin dilaté, ruisselant de sécrétions. A peine son doigt insistait-il sur ses parois enflammées, que des spasmes la secouèrent. Elle gémit, ondula des hanches ; le sperme de Jérôme jaillit dans ses entrailles.

— Nom de Dieu ! s’exclama-t-il. Nom de Dieu !

Lentement, la jouissance de Juliette refluait ; devenue toute molle, elle se relâcha, prête à se laisser aller sur le carrelage, épuisée. Très macho, fier de sa victoire, Jérôme plastronna :

— Alors, on va en boîte ?

Juliette voluptueusement alanguie, encore épuisée, tout à sa découverte du plaisir, se fit aguicheuse :

— Tu es bien pressé...

CHAPITRE VI

Surprise à se masturber

Depuis le début des vacances, le corps de Juliette s’était habitué au plaisir. Si elle désirait Jérôme, elle attendait avec impatience les soins de Laure. Juliette, par un reste de pudeur, s’efforçait ne pas manifester sa satisfaction quand la canule la pénétrait. Mais quand elle se retrouvait seule, allongée, nue, le goutte-à-goutte dans le cul, son sexe enflammé réclamait sa jouissance. Elle se masturbait d’abord avec douceur, tandis que l’eau tiédie imprégnait ses intestins. Puis ses gestes devenaient saccadés, jusqu’à ce que le plaisir la torde. C’était son secret, qu’elle n’osait avouer à personne, même pas à Jérôme bien qu’elle fût sûre qu’il en aurait été émoustillé.

Juliette aimait les soins sensuels. Laure s’arrangeait pour toucher sa vulve, comme par inadvertance, avec adresse. Elle était trop délicate, trop insistante quand elle lui lubrifiait le cul, lui enfonçait son index enduit de gel, le faisait tourner avant de lui enfiler la canule. Elle faisait aller et venir celle-ci comme une queue, pas assez pour que ce soit une vraie branlette, mais presque. Elle écartait les petites lèvres pour vérifier que les règles étaient bien terminées.

— Maintenant, tu es tranquille.

Elle l’examinait avec attention, et lui donnait quelques conseils, sous prétexte d’hygiène.

— Tu es bien rouge ; c’est de l’irritation. C’est fragile, une petite chatte comme ça.

Tout doucement, le doigt passait sur la marge de l’orifice vaginal, décalottait le clitoris. Laure, de sa voix compréhensive, tentait de la pousser aux confidences :

— Tu as les doigts bien propres quand tu te caresses ? Ou alors, ton petit ami. A propos, tu en as trouvé un, n’est-ce pas ?

Juliette rougissait sous les questions. Laure n’insinuait rien à la légère ; elle l’avait aperçue à une terrasse, près de Jérôme qui l’embrassait. L’infirmière, qui voyait son cul et son sexe chaque jour, et les pelotait, ne pouvait que deviner ses désirs inavoués, son envie d’aller plus loin que le simple flirt.

— Tu as beaucoup de sécrétions.

Juliette ne répondait pas, même quand l’index la fouillait, sans aller toutefois jusqu’à l’hymen.

— Ce que je te dis, c’est pour ton bien. Il est normal qu’une fille de ton âge...

Elle ne terminait pas sa phrase, laissait planer quelque idée salace, dans l’attente de la confidence.

— Nous avons des soins vaginaux ou urétraux, des douches ou des infiltrations. Il faudra que j’en parle à Massiac.

Juliette, à l’idée qu’elle allait lui enfiler encore quelque tuyau dans le sexe, pour lui administrer de nouveaux lavements, ne mouillait que davantage.

Laure ne continua pas. Après que sa patiente se soit soulagée de son lavement, elle la laissa allongée, un oreiller sous le ventre, une jambe repliée pour bien dégager le sexe et l’anus. La canule était enfoncée entre ses fesses ; le liquide tombait goutte après goutte dans son côlon.

Quand le claquement des mules de l’infirmière se fût éloigné dans le couloir, Juliette glissa sa main sous son ventre, la fit lentement glisser dans les poils courts de son pubis, vers son bouton tiède de désir. Elle le saisit, comme à son habitude, entre deux doigts, le fit tourner, poussant un soupir de contentement. Elle creusa encore les reins, souleva les fesses, tout à l’envie de sentir son vagin pénétré. De l’autre main, elle écarta ses lèvres, pressa son orifice, comme Laure venait de le faire. C’était malcommode ; elle devait tordre son buste, mais le doigt s’enfonçait dans ses chairs roses, et son souffle s’accélérait.

Elle eut le sentiment d’une présence ; une main épaisse s’appuya sur la sienne. Elle ne réussit pas à parler, honteuse d’être surprise. Se tournant, elle vit la blouse d’un médecin.

— Tu ne perds pas ton temps.

Massiac pesa d’une main sur ses reins, faisant saillir sa croupe, dégageant encore plus son sexe, que ses doigts n’avaient pas quitté.

— C’est bon de se branler pendant un lavement, n’est-ce pas ?

Humiliée, Juliette se taisait obstinément, fermant même les yeux.

— Petite traînée, tu vas me dire que tu aimes ça, parce que c’est vrai !

Juliette rougit encore plus, les joues cuisantes, le ventre brûlant. Elle était horriblement humiliée, mais cela ne coupait pas son désir.

— Salope, tu mériterais une bonne fessée !

Elle eut peur du châtiment ; craintive, pour ne pas donner de prétexte au docteur, elle retira l’index qui fouillait son vagin, le laissant ouvert. Elle n’enleva pas la main sous son ventre, mais entrouvrit les doigts, réalisant trop tard que, par ce geste, elle avouait qu’elle se masturbait.

— Je ne faisais rien de mal, protesta-t-elle d’une voix de gamine.

— Tu te branlais ! Tu sais ce que c’est, se branler ?

— Oui, avoua-t-elle.

A ce moment, il pressa un doigt sur son vagin, sans le plonger à l’intérieur.

— C’est ce que tu te faisais, dis-le !

— Oui.

— C’est ce que te fais ton copain ! Tu aimes qu’il t’enfile son doigt ?

— Oui, dit-elle encore.

Elle aurait tout avoué. Elle reconnaissait tout ce qu’il voulait lui faire dire. Il avait raison, il connaissait ses désirs secrets. Mais à sa dernière réponse, comme si elle l’avait énervé, il enfila l’index dans son canal moite, d’un coup, presque brutalement. Elle soupira, surprise, mais avec une volupté telle que c’était une invitation.

— Nom de Dieu, mais tu es une vraie pute ! Tu ne penses qu’à te faire bourrer !

Il toucha l’hymen, insista sur la membrane délicate, un rien incrédule et goguenard.

— Tu n’es toujours pas dépucelée, mais tu sembles avoir pris quelques leçons.

Il joua de sa grosse phalange, écartant le sexe, le fouillant avec rudesse. Juliette s’abandonnait, incapable de s’opposer à un adulte médecin. Il pouvait faire d’elle ce qu’il voulait. Et alors que le désir la gagnait, elle ouvrit les jambes, avança les fesses, et soupira.

— Branle-toi ! Allez !

Elle obéit, pressa ses doigts sur son bouton, et le fit tourner, sentant les sécrétions dégouliner de sa vulve. Tout à son envie de jouir, elle s’imagina qu’elle rêvait, comme dans ses fantasmes humides, quand elle était allongée seule sur son lit. Elle tressaillait à chaque choc voluptueux sur son pucelage, mais ses doigts n’en allaient que plus vite sur son bouton qu’ils maltraitaient délicieusement. Elle haletait.

C’est alors, que sans cesser de la masturber, le docteur fit aller et venir la canule dans son cul, la ramenant à la réalité. Juliette eut peur qu’il ne fasse tomber de l’eau. Et puis elle s’en ficha : seule comptait la luxurieuse sensation dans ses entrailles. Elle se cambra davantage, pour s’offrir, et pour qu’il puisse aller le plus loin possible. C’était comme lorsque Jérôme la sodomisait.

— Tu aimes te faire enculer, espèce de putain, dis-le !

— Oui ! Oh oui ! Enculez-moi ! Baisez-moi !

Elle remuait les fesses, s’empalait sur le doigt, sur la tige de plastique, prête à jouir. Il la lâcha, retira la canule ; déçue, elle s’exclama :

— Non ! Encore !

De frustration, elle bougea le cul, l’offrit à l’homme, se mit en levrette. Il s’allongea sur elle, pesa lourdement sur son corps nu. Le ventre poilu frottait contre ses fesses ; une queue glissa dans son trou du cul dilaté, et lui fit mal tant elle était grosse. Juliette ne put s’empêcher de geindre, mais l’homme passa une main sur son sexe ; de nouveau, il fouilla son vagin et commanda :

— Continue de te branler !

Elle obtempéra, et bien vite ahana. Il y allait à grands coups de bite qui la défonçaient, qui se répercutaient dans tout son corps, la bousculaient. Et ses seins durcis frottaient contre la serviette qui recouvrait la table. Elle écartait les cuisses le plus possible, tant elle voulait qu’il la baise, qu’il cogne sur son pucelage, qu’il défonce son cul.

La queue se cabra dans son anus élargi, tressauta. Elle ne sentit pas le sperme l’inonder. Massiac ne ralentit pas ses assauts, il tapa du doigt sur son hymen. Elle gémit, le ventre noué par des contractions, les épaules agitées de spasmes, secouant la tête, laissant sa joue retomber chaque fois sur le matelas.

Au bout d’un moment, il s’arrêta et s’affala sur elle, épuisée et toute molle. Quand il se retira, elle regretta qu’il l’abandonne, et se tourna, pour lui demander de rester encore un moment. Il était déjà debout, relevant le pantalon tombé sur ses chevilles. Il avait de grosses cuisses velues ; surtout, sa queue semblait énorme, luisante, couverte d’un préservatif vert avec, au bout, un réservoir qui pendait, plein de sperme.

Possessif, il posa la main sur sa croupe, la fit tourner, passa les doigts sur sa vulve moite.

— Tu es prête à te faire dépuceler.

C’est un constat qu’il faisait ; mais Juliette se serait laissé faire s’il l’avait exigé. Elle ne pouvait contester son autorité de médecin, d’adulte et surtout de mâle. Il la regarda avec une concupiscente avidité et, saisissant sa main, la posa sur sa verge, tout près des testicules, serrant ses doigts, pour qu’elle lui ôte le préservatif. La queue luisante de semence sortit du latex. Juliette tenta de comparer, curieuse, la trouvant un peu plus molle que celle de Jérôme. Ses doigts glissèrent sur les veines bleues. L’odeur du latex lubrifié se mêlait à celle du sperme. Juliette aurait bien léché, mais il ne le lui imposa pas, et elle n’osa prendre l’initiative.

— Toi, tu es un bon coup ! dit-il admiratif.

CHAPITRE VII

Entre femmes

Les jours qui suivirent, lors des soins, Laure manifesta de l’aigreur, lançant des allusions perfides.

— Les filles ne pensent qu’à se faire tirer !

Sur cette affirmation péremptoire, elle passait la main sur ses fesses, insistait sur l’ovale dégagé de son sexe, comme pour sentir le poil qui repoussait :

— Il va falloir que je te rafraîchisse.

Juliette ne pensait pas avoir besoin d’un nouveau rasage, mais Laure, réjouie par cette perspective, insistait, prenait un ton gourmand, s’énervait. C’est avec une violence contenue qu’elle lui injecta le lavement ; le liquide gicla avec force contre ses parois. Après lui avoir massé le ventre sans ménagement, elle lui saisit la vulve à pleine main :

— Toi, tu aimes te faire branler !

Jamais Laure ne lui avait parlé de la sorte. L’infirmière, surtout lors des premiers soins, était restée discrète, atténuant par sa réserve l’humiliation imposée à Juliette. Il y avait eu dans leurs rapports une complicité amicale, même si elle avait volontiers obéi au médecin quand il l’avait fait raser. Mais aujourd’hui, elle lui parlait avec la même grossièreté que Massiac, au lieu d’user de délicats euphémismes, tout en la masturbant franchement.

— Viens chier.

Choquée par cette vulgarité, mais émoustillée par les attouchements poussés, Juliette se laissait faire. Toutefois, quand Laure s’agenouilla devant elle, la regardant pisser, elle craignit qu’elle sente l’odeur de sa merde. Une colique tordit son ventre ; son sphincter distendu par la position, elle ne put retenir le flot du lavement qui s’échappa en cataracte de son cul. C’est le moment que la femme choisit pour caresser adroitement son sexe.

Laure faisait tourner son bouton, tandis que de l’autre main elle ouvrait ses lèvres, appuyait sur son vagin. Juliette écarta encore plus les cuisses mais, par un reste de pudeur, se tourna à demi pour actionner la chasse. Alors, elle put s’abandonner, lui laisser tripoter sa vulve tant qu’elle voulait. Elle posa une main dans les cheveux de l’infirmière, déplaçant sa coiffe.

— Enlève-la, dit Laure.

Juliette la lança sur le sol, et l’infirmière secouant la tête, fit voler ses cheveux mi-longs qui tombèrent sur ses épaules en ondulations blondes. Elle parut plus féminine ; ses lèvres rouges et pulpeuses s’arrondirent, prometteuses.

— Tu me déshabilles ?

C’était dit sur le ton de la prière. Juliette, quoique un peu effarée, mais ne voulant pas qu’elle cesse ses caresses agréables, habituée à faire ce qu’on lui disait, déboutonna la blouse stricte. Apparurent de belles épaules rondes, bien en chair, une poitrine opulente que ne dissimulait aucun soutien-gorge.

Juliette avait aperçu la poitrine de Marie-Noëlle qui, malgré la décence qu’elle mettait dans leur cohabitation, se montrait parfois sans soutien-gorge, fière de faire constater la fermeté de ses seins. Ici, c’était tout à fait différent. Il n’y avait pas le plaisir narcissique de se montrer devant des regards admiratifs, mais un désir lascif mêlé d’arrière-pensées perverses. Laure caressait Juliette d’une manière pas du tout médicale, lui exhibant ses tétons lourds, sans rien d’innocent. La découverte de ce corps de femme étonnait Juliette. Son cœur battait très fort ; le sang bourdonnait à ses tempes, alors que la blouse glissait sur les hanches de Laure.

Le buste tout entier jaillit, superbe, lisse, et les seins arrogants. Le ventre palpitait, arrondi en une courbe voluptueuse. Un pli à la taille incitait à la caresse. Juliette avait envie de toucher la peau satinée. Elle s’aperçut qu’il n’y avait aucune marque de maillot sur les nichons, uniformément bronzés, où brillaient de minuscules poils dorés.

Laure posa la main sur le sein de Juliette, toucha de la pointe des doigts la large aréole où pointait une tétine rose. Elle le palpa tout d’abord avec délicatesse ; mais bien vite, abandonnant toute retenue, elle le saisit franchement. Peloter Juliette faisait durcir ses propres nichons ; elle frotta sa paume contre sa poitrine, en poussant un soupir de plaisir. Elle lui désigna l’autre sein, le délaissé, sans cesser de caresser la jeune fille.

— Il va être jaloux, dit-elle lui présentant son téton comme une offrande.

Agenouillée, Laure colla sa poitrine contre celle de Juliette, faisant se frotter les pointes de leurs seins. L’infirmière avança sa bouche entrouverte, sortant à demi la langue, et l’embrassa. Juliette, étonnée qu’elle se comporte comme un garçon, lui donna quand même ses lèvres. Sous le baiser passionné, une bouffée de désir la saisit. Elle oublia que c’était une fille, mêla sa langue à la sienne, ne pensant qu’aux sensations voluptueuses que faisait naître le corps lové contre elle.

Juliette frissonnait lascivement. Un parfum au patchouli, dont les fragrances épicées se mélangeaient à une odeur âcre de transpiration, montait à ses narines. Elle caressa les épaules tièdes de Laure, s’abandonna à ses câlins, à sa masturbation, alors que celle-ci élargissait son orifice vaginal à petits coups d’index. L’infirmière se dégagea.

— Lève-toi.

Juliette obtempéra à regret. Laure, se mettant sur ses pieds, laissa glisser sa blouse, l’enjamba, apparaissant nue, avec seulement des bas à mi-cuisses. Son pubis, aux poils très courts, délicatement arrondi, palpitait, ne cachant rien de sa vulve entrouverte aux lèvres charnues. Sa pilosité était taillée comme celle de Juliette. Laure, mettant deux doigts de part et d’autre de son sexe, l’écarta encore. Elle mouillait ; Juliette tendit une main timide vers les chairs aussi roses et luisantes que les siennes, les toucha, découvrant leur fragilité sensible. Son doigt glissa le long de la fente humide, sur les sécrétions onctueuses. Laure soupira, mais ne se livra pas tout de suite, comme si elle voulait lui montrer que c’était elle qui dirigeait.

— Tourne-toi.

Elle la fit pencher, essuya son anus, insistant sur le pourtour, titillant même la vulve. Elle s’agenouilla, mit la tête entre ses fesses, pour la lécher avec insistance.

— Tu as le cul ouvert, petite salope !

Elle cessa de parler pour attirer son bassin à elle, presser la pointe de la langue sur son sexe moite, forçant les lèvres. Juliette remua doucement des hanches pour augmenter la délicate pression, se caressant sur cette bouche qui s’emparait d’elle. Laure s’arrêta, disant avec gourmandise :

— Tu as le con tout mouillé.

Elle la fit asseoir à même le sol, mêla ses jambes aux siennes, leurs ventres se frottant l’un contre l’autre, et effleura sa bouche. Elle tira les chevilles de Juliette derrière ses propres fesses et, la croupe glissant sur le carrelage, la jeune fille mit les mains en arrière, pour se retenir. Laure fit passer une jambe sous une des cuisses de Juliette. Leurs sexes se touchaient. Elle écrasa sa vulve contre celle de sa patiente. Mettant ses mains en arrière de ses fesses, comme Juliette, elle pressa son entrejambe, avec des coups saccadés, contre les chairs douces. Elle décollait le cul du sol, le laissait retomber, claquant sur le carrelage frais. A un moment, leurs sexes plaqués l’un contre l’autre, Juliette eut l’impression d’une ventouse.

Juliette remua des hanches, elle aussi. Le désir contractait son ventre ; elle voulait jouir, elle voulait que la pression sur son bouton augmente encore. Son clitoris frotta contre la vulve de Laure, tandis que des secousses électriques nouaient son ventre.

— Astique-toi ! Branle-moi !

Par saccades, au rythme de ses injonctions, Laure s’agitait, et Juliette se laissa emporter, remuant de plus belle.

— Oui ! Frotte bien ta chatte !

Tout ceci dut lui paraître insuffisant, car Laure la fit basculer sur le sol, l’embrassa à bouche que veux-tu, écrasant son con humide sur la cuisse de Juliette. Elle passa une main sur ses reins, enfila un doigt dans son anus. Juliette, essoufflée, possédée d’un désir qu’elle ne soupçonnait pas, dégoulinait de mouille. Elle voulait fouiller, elle aussi, le corps d’une femme ; elle plongea un doigt dans le cul dilaté. Laure s’agitait, prête à jouir. Juliette voulait qu’on lui caresse le sexe, qu’on la bourre. Faisant glisser sa cuisse le plus loin qu’elle put entre les jambes de Laure, elle le frotta contre le bas-ventre qui remuait avec frénésie. Laure poussa un glapissement et se mit tête-bêche. Elle plongea la tête entre les cuisses de la jeune fille.

— Lèche-moi !

Juliette eut un instant d’hésitation. Une bouche avide se collait à son sexe, aspirait ses lèvres ; une langue s’insinuait dans son orifice. Elle aussi glissa son visage dans l’entrejambe moite. Une senteur de femme, charnelle, épicée, monta à ses narines. Elle aimait ce parfum semblable au sien ; sa langue passa sur la vulve rose, brillante de mouille. Elle n’avait pas le goût âcre, sauvage, de la queue de Jérôme. Les succions insistantes sur son propre sexe la rendaient folle ; elle s’appliqua, titillant de la pointe de sa langue les chairs irritées, enflées.

Quand elle sentit un doigt s’enfiler dans son cul, tout en câlinant le clitoris de la pointe de sa langue dardée, elle enfonça son index dans le vagin de Laure, le faisant frotter contre les parois, cognant tout au fond contre quelque chose de lisse et de dur. La femme gémit, pressa le ventre contre son visage, cessant de la lécher. Elle ahanait, criant presque :

— Oui ! Encore ! Vas-y, nom de Dieu !

Juliette ne l’avait jamais entendue jurer, seul Massiac avait été aussi grossier. Mais Laure ne s’arrêtait pas là ; sa vulgarité stimulait la fille.

— Lèche ! Plus fort ! C’est bon ! Ah ! Oui !

Et elle se trémoussait, les longs cheveux blonds caressant la cuisse de Juliette, son sexe dégoulinant. C’était si doux, si voluptueux, que la jeune fille frissonna sans cesser de la branler, accélérant encore ses mouvements de doigts. Laure se cabra ; comme si quelque chose lui faisait mal, elle tenta de repousser la tête de Juliette, qui insista encore.

— Assez ! Plus ! dit-elle haletante.

Juliette cessa ses caresses et attendit, le sexe moite de désir. Laure, reprenant très vite ses esprits, dit :

— Je m’occupe de toi.

Elle poussa doucement Juliette, qui s’allongea sur le dos, les cuisses écartées. Elle la chevaucha, mettant au-dessus de ses yeux écarquillés son sexe entrouvert. Cette vision de la vulve qu’elle venait de fouiller, si semblable à la sienne, excitait Juliette. De la mouille et de la salive mêlées luisaient sur les lèvres sombres, jusque dans le creux des cuisses. Laure écarta les chairs de la jeune fille, étira ses lèvres, décalotta son clitoris.

— Tu aimes ?

Un souffle d’air frais passa sur la petite boule dure. De la pointe de la langue, Laure l’effleura, revint dessus avec insistance, l’abandonnant quand Juliette soupirait. Des titillements électriques montaient dans son sexe quand la langue s’appliquait sur son bouton, mais à peine l’onde bienfaisante gagnait-elle Juliette que Laure cessait.

— Oui ! Encore ! Ne t’arrête pas !

Juliette exigeait son dû. Ces interruptions frustrantes l’irritaient. Elle souleva les fesses pour aller à la rencontre de la langue tiède. A ce moment, Laure lui enfila un doigt dans le cul, jusqu’à ce que les os de sa paume frottent contre son derrière. Juliette émit un soupir, écarta encore les cuisses. Elle voulait qu’elle y aille à grands coups dans son vagin, qu’elle la masturbe !

— Branle-moi ! La chatte !

Elle ne réalisait pas qu’elle employait les mêmes mots grossiers qu’elle, qu’elle la tutoyait. De la pointe de la langue, Laure effleura toute la longueur de la vulve entrebâillée, cajola l’orifice. Elle remonta sur le bouton, enfila l’index, d’un mouvement régulier, jusque sur l’hymen.

— Oui ! gémit Juliette.

Laure retira le doigt, donna un petit coup de langue sur le clito, enfila davantage son doigt dans le cul. La frustration et le désir de Juliette montèrent.

— Branle-moi, nom de Dieu ! Vas-y !

De nouveau, le doigt pressa le pucelage ; une onde voluptueuse parcourut Juliette. Ses seins durcis frémissaient, son ventre palpitait, mais Laure cessa tout mouvement. Juliette eut un gémissement plaintif.

— S’il te plaît ! dit-elle suppliante.

L’index glissa avec une lascive insistance sur le pucelage enflammé. Juliette haletait ; son ventre se contracta. Elle souleva les fesses du sol, et quand elle lui donna un nouveau et trop discret coup de langue sur le bouton, Juliette pressa de toutes ses forces la tête de Laure entre ses jambes. Le corps agité de spasmes, elle s’énerva :

— Vas-tu me branler ? Astique-moi !

Laure aspira son bouton, le mordilla, plongea profondément un doigt dans son cul, et remua à coups vifs l’index dans son vagin, heurtant l’hymen avec une violence contenue. Une douleur exquise, suffisamment modérée pour être agréable, monta dans le ventre de Juliette, qui agita les hanches.

Laure jouait avec adresse sur la membrane tendue ; Juliette s’abandonna, gémit, s’efforça de ne pas crier, avant que le plaisir la submerge, qu’elle oublie tout, se livrant aux convulsions qui la tordaient, faisaient glisser son corps nu sur le carrelage.

Un spasme plus fort que les autres la tendit, elle tenta de repousser la tête de Laure, mais celle-ci s’arc-bouta. Ce n’est que lorsque Juliette exhala des gémissements plaintifs qu’elle s’arrêta, laissant deux doigts enfoncés dans son anus et dans son sexe, la bouche collée à son clitoris.

Epuisée, ahanante, Juliette reprit ses esprits. Elle croisa le regard ironique de Laure.

— Tu es douée !

Honteuse, elle ferma les yeux. Laure insista :

— Quel pied, ma petite ! Tu es une vraie gouine.

CHAPITRE VIII

Dépucelée

Juliette, dans sa cohabitation avec Marie-Noëlle, s’efforçait d’être la plus discrète possible, gênée quand celle-ci se montrait sans soutien-gorge. Si elle baissait les yeux, évitant de regarder les nichons de sa tante, elle ne pouvait s’empêcher d’y jeter des regards obliques, les comparant avec les siens. Et elle tirait toujours pudiquement le rideau de la douche quand Marie-No entrait dans la petite salle de bains, pour se maquiller ou se peigner. Celle-ci heurtait à plaisir sa pruderie par des remarques aigres-douces :

— Tu es trop coincée, ma petite !

Juliette sentait que d’autres réflexions, plus méchantes, lui brûlaient les lèvres. Elle l’imaginait qui lui lançait :

— Tu fais comme ça avec Jérôme ? Tu ne lui montres rien ?

Sans être un réel sujet de querelles, les sorties entraînaient des tensions latentes. Marie-Noëlle tenait à contrôler sa nièce, à savoir où elle allait, même si elle s’attirait des répliques excédées.

— Laisse-moi vivre ma vie !

— Si tu crois que j’ai envie de te ramener avec un polichinelle dans le tiroir !

Sa tante devinait à quel point d’intimité elle en était arrivée avec Jérôme. Juliette demeura bouche bée devant cette grossièreté. Se radoucissant, Marie-Noëlle demanda :

— Vous avez fait l’amour ?

A la façon dont elle rougit, à son hésitation, la femme d’expérience comprit qu’il s’était passé quelque chose.

— Non.

La réponse peu assurée ne la satisfit pas ; elle insista d’une voix adoucie.

— Tu peux bien me raconter. Tu es encore vierge ?

— Oui ! dit Juliette avec une telle spontanéité que sa tante la crut.

— Mais vous avez quand même flirté.

Juliette baissa les yeux, acquiesçant par son silence.

— Et tu en as envie ?

Jamais sa mère ne lui avait parlé de la sorte ; pour la première fois, elle ressentit le besoin de faire de vraies confidences à une adulte. Oh, elle n’allait pas parler de ses branlettes, du désir humide qui l’agitait la nuit, ni même de ce qui s’était passé avec Laure ! Mais elle avoua, avec un rien de candeur vicieuse :

— Oh oui ! Et lui aussi.

Disant cela, elle faisait semblant de sous-entendre qu’elle résistait à la tentation, qu’elle n’était pas encore prête à céder, mais Marie-No ne fut pas dupe.

— Tu grandis, constata-t-elle simplement. Tu prends la pilule ?

Juliette eut un tressaillement. Jamais on ne lui avait posé aussi froidement la question.

— Oh non !

— Ma frangine n’a rien compris, c’est ça ?

— Maman me voit comme une petite fille.

Marie-Noëlle se lança dans de grandes explications sur la nécessité de la contraception chez les jeunes. Elle en parlerait à Massiac. Et puis, pour le cas où cela se produirait :

— Je vais te donner des préservatifs.

Juliette comprit qu’elle en avait, qu’elle en utilisait ; devant son air effaré, la tante ajouta hâtivement :

— On va en acheter.

Juliette l’avait soupçonnée d’avoir une liaison. Elle s’absentait trop longtemps, prétendait avoir des horaires de soins fluctuants. Cependant, ne l’ayant jamais surprise dans une attitude équivoque, malgré les avances de quelques curistes, Juliette s’était rassurée et la considérait comme une simple allumeuse.

Quand, plus tard, Juliette lui demanda la permission d’aller en boîte, Marie-Noëlle, qui avait bien senti la suspicion de sa nièce, la lui accorda pour lui prouver sa largeur d’esprit, ou pour se faire pardonner ses propres fredaines. Juliette, ravie de l’autorisation inattendue, se fit belle, soigna son maquillage, sa tenue, enfilant un T-shirt moulant que les pointes de ses seins semblaient percer. Sa mini dessinait ses fesses charnues, mettait en valeur la cambrure de ses reins : elle se jugeait canon !

— Je vais le faire craquer.

Et elle s’admira dans la glace de la salle de bains. Elle vérifia qu’elle avait bien les préservatifs. Curieuse, elle déchira un étui. L’anneau de latex la décontenança. Elle le déroula sur son majeur ; la pointe de son doigt tendait curieusement le petit réservoir. Elle songea à la grosse queue de Jérôme moulée dans l’étui vert. Elle passa le bout de son doigt sur sa bouche, trouvant que cela avait un goût amer. A ce moment, Marie-Noëlle frappa à la porte. Juliette s’empressa de rouler la capote dans un kleenex, dissimula le tout dans son sac.

— Qu’est-ce que tu es mignonne ! la complimenta sa tante.

Elle ajouta immédiatement, contemplant sa silhouette svelte :

— Tu as intérêt à prendre des précautions !

Juliette, qui pourtant venait de regarder une capote, rougit à l’allusion directe.

Marie-Noëlle ne s’était pas trompée ; Juliette plaisait aux mecs. Jérôme la regarda venir vers lui, l’œil allumé. Il l’embrassa, en profita pour la peloter, passer la main sur ses fesses.

— Tiens-toi tranquille !

Juliette savait que Marie-Noëlle l’observait. Le garçon eut un air dépité, en tout cas malheureux, qui amusa la jeune fille, fière de son pouvoir, du désir qu’elle suscitait. En conduisant, il posa la main sur ses cuisses, la fit remonter, tenta de glisser un doigt dans la culotte. Doucement, Juliette le repoussa, mais sa fermeté diminuait. D’ailleurs, elle n’avait protesté que pour la forme. La chaleur bien connue gagnait son sexe alors que, doucement, il pressait sa vulve au travers du mince tissu.

— Qu’est-ce que tu fais ? dit-elle avec toute la fausse indignation dont elle était capable.

— Tu le sais bien.

Il prit un petit chemin, s’éloigna de la route, s’arrêta dans les pins, et verrouilla les portières. Juliette ne protesta nullement. Et quand il l’embrassa, elle joua de sa langue sur la sienne. Il souleva son T-shirt sans l’enlever, dévoilant sa poitrine arrogante, la pelota, suça ses tétines, pinçant entre ses doigts celle qu’il venait de téter. Sous les caresses, Juliette frissonnait, parcourue de sensations électriques. Chaque attouchement lui donnait envie qu’il s’occupe de son sexe, qu’il saisisse entre ses doigts sa vulve, collée à son slip tant elle ruisselait. Elle bougea les hanches, en une claire invitation.

Il faisait celui qui ne comprenait pas ; elle souleva les fesses, palpa de sa petite main la trique dure dans le jean. L’imitant, Jérôme lui mit la main entre les jambes, souleva le tissu, dévoila son sexe, le malaxa avec une hâte brutale. Elle gémit sourdement ; gêné par la jupe, il la troussa sur ses reins.

— Enlève ta culotte !

Sans protester, elle obéit. Il l’aida à la faire passer par ses chevilles, la posa sur le tableau de bord et s’empara de sa vulve. Jamais il n’était allé aussi vite avec elle, comme s’il sentait à quel point elle le désirait. Il serra son clito entre ses doigts, et puis sans attendre, plongea l’index dans son vagin, le fit aller et venir, évitant de toucher au pucelage. Juliette agita les hanches : elle voulait jouir. Mettant un pied contre le pare-brise, elle ouvrit largement les cuisses, et haleta :

— Oui ! Oh oui !

Il l’abandonna un instant, pour déboucler son ceinturon, déboutonner sa braguette. Sa grosse queue se dressa, et Juliette allait la caresser, quand des aboiements éclatèrent. Des vaches frottèrent leurs flancs crottés contre la carrosserie. Juliette baissa la jambe, alors que Jérôme remontait son jean. Un gamin, d’une petite quinzaine d’années, un béret sale sur sa tignasse, l’air vicieux et sournois, lorgnait dans la voiture. Juliette avait encore les seins à l’air ; elle baissa son T-shirt aussi vite qu’elle put. Le regard lourd du gamin restait fixé sur ses nichons aux pointes dressées. Et pour couronner le tout, la culotte blanche était en évidence sur le plastique noir du tableau de bord, avec une tache de sécrétions nettement visible. Juliette rougit encore plus, eut envie de se cacher, détourna les yeux. Jérôme furieux, baissa sa glace pour injurier le môme, qui lui lança, gouailleur :

— Faut pas rester là. Faut que je passe avec mes bêtes !

Jérôme démarra brutalement, effrayant les vaches qui s’écartèrent, au risque de heurter la voiture d’un coup de sabot. Ils arrivèrent sur la nationale, mais au lieu de continuer sur Le Rêve, il repartit en direction d’Aygueville. Juliette ne protesta pas. Peu lui importait la boîte, elle avait encore dans sa vulve la chaleur des doigts qui l’avaient fouillée. Jérôme, la bouche crispée, nerveux et insistant, caressait ses grandes lèvres moites. Il réfléchissait tout haut.

— Mes parents sont là. Pas moyen d’être tranquilles.

Il conduisait sèchement, par à-coups, en colère. Juliette, de peur d’un accident, voulut le calmer.

— Nous avons tout notre temps, dit-elle en posant sa main douce sur la braguette tendue.

Jérôme accentua sa caresse sur sa vulve humide, força ses lèvres.

— Tu veux te faire fourrer ?

— Tu sais bien.

Elle glissa un ongle rouge sur la boursouflure de la queue, sous le jean mal reboutonné, passa son doigt sous le slip et tâta la verge raide. Son ongle s’accrocha à une aspérité ; Jérôme jura :

— Nom de Dieu ! Tu vas me faire jouir !

— Toi aussi, si tu continues.

Il plongea l’index dans son vagin. Juliette gémit, ferma les yeux, sans cesser de le tripoter. Elle glissa les fesses vers l’extrémité de son siège ; seuls ses épaules et le bout de son cul touchaient le fauteuil. Le doigt, l’ongle de Jérôme frottaient sur son hymen, délicieusement irritants. Elle oublia tout pour ne penser qu’au plaisir ; une houle chaude remontait de son bas-ventre. Elle gémit quand il toucha son pucelage, et donna des coups de cul pour s’empaler davantage.

Il conduisait tout en la branlant, bandant comme un cerf, le visage contracté, étrangement sérieux. La fille s’amollit, se laissa glisser haletante contre le siège, le visage empreint d’une profonde satisfaction. Il prit sa main et la posa sur la braguette qu’il venait d’ouvrir. Juliette sortit la bite rose ; des filaments luisants pendaient du gland violacé.

— Suce ! commanda-t-il.

Juliette obéit, mais le volant la gênait. Ne sachant trop que faire, elle serra la verge tiède dans sa main, la caressa à petits coups rapides. Il s’arrêta sur un chemin en contrebas de la route.

— Suce-moi, je surveille dehors !

Juliette serra ses lèvres sur la queue raide, avala le gland, en mordilla la base. Il la gronda.

— Tu me fais mal ! Lèche !

Elle s’appliqua, joua de la pointe de la langue sur toute la longueur de la bite, avant de l’aspirer tout entière, la faisant aller au fond de sa gorge, prenant les testicules dans sa main, pour les faire rouler. Jérôme, satisfait, passa la main dans ses cheveux. Il grogna ; des pulsations agitèrent son sexe, et des jets de sperme frappèrent le palais de Juliette.

Elle n’avait pas réalisé à quel point il était excité. Elle continua à le sucer, flattant de la langue le gland proéminent, les veines saillantes, avant de ralentir l’allure. Quand elle sentit qu’il se relâchait, son plaisir pris, elle s’arrêta. Elle cracha par la portière et avala sa salive à l’arrière-goût de sperme.

— On continue ?

Il ne sembla pas surpris qu’elle lui dise ça ; il caressa sa joue lisse et sourit avec fatuité, pour lui montrer qu’il pouvait recommencer.

— Ça te plaît, salope ?

Juliette ne broncha pas sous l’injure. Inassouvie, elle ressentait une agaçante irritation au fond de son ventre. Elle ne remit pas sa culotte, s’essuya d’un kleenex, le faisant passer sur ses parties intimes enflammées. Jérôme nettoyait sa verge encore dressée. Juliette osa une caresse, la saisit par la base, remonta sa main serrée tout le long du membre qui s’amollissait, pour lui redonner vigueur. Elle secoua le gland, le pressa, faisant s’ouvrir la petite fente du méat. Jérôme se laissait branler.

— C’est reparti !

Juliette ne savait pas où ils allaient, mais durant tout le trajet elle ne lâcha pas la bite, dont les senteurs musquées montaient à ses narines. Jérôme bandait franchement maintenant ; pour s’exciter encore, il pelotait le sexe de la fille, glissait l’index dans le vagin dilaté, sans aller jusqu’au pucelage, le retirant quand Juliette semblait prête à jouir. Quand il dégageait son doigt luisant de sécrétions, il le flairait, avant de le sucer, prenant un air béat en dégustant les saveurs intimes.

Juliette, provocante, se pénétra à fond, poussant un soupir de bien-être, presque un gémissement. Elle agita la main par saccades, avant de la retirer pour plonger son index et son majeur serrés dans la bouche de Jérôme.

— Bouffe-moi !

Il suça avec avidité, et elle retira ses doigts, pour les renfiler dans son sexe, avant de les remettre, luisants de mouille et de salive, dans la bouche goulue du garçon.

— Tu en veux, putain !

Et lui de fourrer des doigts nerveux dans sa vulve, de tripoter les chairs enflammées. Juliette geignit encore et caressa la bite dressée qui frottait contre la chemise de Jérôme.

— Je veux que tu me baises !

Elle avait dit les mots crus avec un évident plaisir. C’était un véritable défi ; elle secouait la verge dure pour la rendre encore plus vaillante.

Juliette n’avait pas fait attention au trajet. Elle réalisa qu’ils étaient près de l’autoroute, vers une sortie. Jérôme se garait sur le parking d’un Formule Un. Il se rajusta, mais sa queue formait une grosse barre sous son jean. Juliette rabaissa sa courte jupe, et le suivit dans le hall. Un client, un routier mal rasé, le ventre débordant par-dessus la ceinture, la dévorait des yeux. La réceptionniste eut un sourire narquois, voyant qu’ils n’avaient pas de bagages.

— Si vous avez besoin de quelque chose...

Du menton, elle désigna des distributeurs automatiques dans un coin du hall, fixant celui des préservatifs. Déshabillée par le camionneur, percée à jour par l’hôtesse, Juliette rougit, horriblement gênée, mais tout excitée. Jérôme la poussa vers l’escalier ; il lui mit la main au cul, la troussa, alors qu’ils montaient au premier. Il continua dans le couloir qui menait à la chambre ; Juliette eut envie qu’un client ouvre la porte, voie ses fesses.

Il ne cessa pas de la peloter, alors qu’il composait le code de la chambre. Juliette déboutonna la braguette, dégagea la queue. Du coup, il fit une erreur, dut taper à nouveau les chiffres sur le clavier ; avec des gestes brusques, elle lui décalotta le gland.

Il n’avait pas encore refermé la porte que Juliette, sans jeter un regard à la chambre, avait déjà enlevé son T-shirt, pour lui présenter ses nichons arrogants. Il les suça avec gloutonnerie, les mordilla, avant même qu’elle ait fait passer le T-shirt par-dessus sa tête.

— Tu es bien pressé, et si je ne voulais plus, maintenant ?

Mais il arrachait sa liquette, tombait son jean, jetait ses chaussures. Elle enlevait sa mini.

— Je ne te crois pas !

Il la poussait vers le lit, qui occupait presque toute la pièce, arrachait la couverture. Elle se laissait faire ; le bout gluant de la verge frottait contre sa hanche. Juliette, comme sur la table d’examen de Massiac, en levrette, présentait son cul, remuant lascivement les hanches. Elle fit s’entrouvrir ses petites lèvres.

— Viens ! dit-elle simplement.

Elle se sentait prête à se donner. C’est dans cette position qu’elle s’excitait lors des soins. Et c’est ainsi qu’elle voulait qu’il la possède. Jérôme s’agenouilla derrière elle, frotta le bout de la verge sur son anus. Il enfonça le gland dans le sphincter qui se dilatait, resta un instant immobile quand son prépuce eut disparu. Elle eut un mouvement des fesses qui l’empala davantage sur la bite raide, et demanda, enjouée :

— Tu as ce qu’il te faut, ou il faut que je te fournisse ?

Elle jouait à la fille affranchie, avec dans son sac les capotes de Marie-Noëlle.

— Là, je n’en ai pas besoin, dit-il plongeant davantage sa queue.

— Je veux que tu me baises, pas que tu m’encules !

Elle prononçait avec une évidente délectation les mots obscènes, se régalait de leur vulgarité. Lui, sans s’étonner, se dégagea pour chercher un préservatif dans son jean, par terre. Juliette se tourna vers lui pour le regarder déchirer l’étui, et crâna.

— Je peux faire ?

Sans attendre, elle coiffa le membre tendu de la capote, l’étirant trop, gonflant le réservoir. Jérôme ne se formalisa pas de sa maladresse, et disposa correctement le latex. Juliette passa sa main sur la verge dure ; de l’autre, elle pelotait les couilles. Un frisson la parcourut, alors que la chaleur montait dans son ventre.

— Alors, tu veux te faire baiser ?

Elle se remit en levrette, ondulant des fesses.

— Viens !

Il guida son sexe luisant sur les lèvres humides, les sépara délicatement, et s’enfonça dans le vagin ouvert. Jérôme n’eut guère le temps de s’étonner de la façon dont elle était dilatée, que déjà il heurtait le pucelage. Juliette frémit ; il recula comme s’il hésitait. Lentement, il plongea sa bite, pressant fortement, comme pour éprouver la solidité de la membrane. Juliette frissonna encore, gémit de plaisir et de souffrance mêlés.

— Oui ! Tu peux...

Jérôme sembla prendre son élan, et donna un coup de reins brusque. Elle poussa un cri, de surprise plus que de douleur. Il recula et s’enfonça encore. Meurtrie, elle poussa une véritable plainte, qui s’éteignit en un gémissement.

La grosse bite l’emplissait et, malgré la souffrance de la déchirure, frottait agréablement sur ses parois sensibles. Juliette sentait la brûlure, mais la douleur l’excitait, lui donnait envie de jouir. Quand la verge cogna au fond de son ventre, elle ondula des hanches, remua le bassin, commença à haleter.

Jérôme y allait de bon cœur, à coups redoublés, de plus en plus rapides. Le sommier grinçait ; on devait entendre dans le couloir ou dans la chambre voisine, mais aucun d’eux ne s’en souciait. Juliette agita le cul en mouvements saccadés, qui firent sortir la verge du vagin. Le gland frotta sur sa vulve, elle gémit de peur de le perdre, mais il replongea au fond du con ruisselant de mouille. Juliette, rassurée, soupira. Jérôme la saisit aux hanches, la tira vers lui, l’empala sur sa queue tendue. Juliette ahanait, ses fesses claquaient contre le ventre du garçon. Soudain, elle cria, se trémoussant de tout son corps ; ses gros seins ballottaient.

— Oui ! Oh oui ! Vas-y !

Et Jérôme de la pilonner à coups violents et répétés. Il grogna, sans cesser de s’agripper à ses hanches. Juliette poussait des exclamations confuses d’une voix rauque, secouait la tête, ses cheveux volaient. Jérôme se contentait d’expirer bruyamment, les reins agités de mouvements spasmodiques, la queue se cabrant.

A chaque choc du gland dans son ventre, une onde de plaisir parcourait Juliette ; elle frissonnait dans l’attente voluptueuse de la secousse suivante, oubliant tout, perdant conscience du temps, livrée tout entière à ses sensations. Sa jouissance reflua doucement ; une langueur luxurieuse l’envahit.

Elle entendit des bruits de voix dans la chambre voisine, dont le lit grinça. Ses occupants baisaient, eux aussi. C’est sur cette idée, qu’épuisée, elle sombra dans une bienheureuse torpeur, le souffle tiède du garçon dans ses cheveux.

CHAPITRE IX

Gouine active

Marie-Noëlle posa à sa nièce des questions de pure forme, comme si elle voulait lui montrer qu’elle s’intéressait à elle, sans chercher à savoir ce qu’elle avait réellement fait.

— Tu t’es bien amusée ?

Juliette répondit d’une manière convenue. Contrairement à son habitude, elle ne raconta pas sa soirée. Discrète, sa tante ne releva pas ce comportement inaccoutumé, comme si elle en était dupe.

Ce jour-là, Juliette exhiba avec fierté son corps devant Laure. Elle était devenue une femme ; la queue de Jérôme avait fait sauter son pucelage. Loin de se sentir souillée, avilie, elle avait envie de montrer ses nichons qu’un mec avait pelotés, son ventre délicatement arrondi, et même sa vulve au léger saignement. Laure, sans détours, désigna la protection :

— Tu as un ennui ?

Juliette, surprise d’une question aussi directe, grommela quelques mots indistincts, et n’osa pas affirmer qu’elle s’était fait sauter. Elle regretta ensuite sa réaction de sotte timidité, surtout quand Laure palpa son ventre, un demi-sourire aux lèvres.

— Toi, tu es toute ballonnée, il faut encore continuer les lavements.

Et Juliette de prendre la position de la veille avec Jérôme : en levrette, les cuisses écartées, les fesses en l’air, le trou du cul en évidence et la chatte entrebâillée. Elle s’enflammait en imaginant sa croupe tentante. Jérôme, qui approchait la queue de son con, la guidait de la main ! Baiser, se faire tirer ! Les mots grossiers l’excitaient ! Mais il fallait attendre l’après-midi, peut-être même le soir.

— Toi, tu n’es pas sage.

Le commentaire ironique ne gêna pas Juliette qui, tout à ses voluptueux souvenirs, se sentait en veine de confidences. Elle craignait la jalousie de Laure, qui lui avait fait l’amour. Ne disait-on pas que les lesbiennes n’aimaient pas partager avec les mecs ?

Indifférente, l’infirmière préparait le matériel. Quand elle enduisit le sphincter de gel, enfonçant le doigt pour préparer l’introduction de la canule, Juliette frissonna. Laure, le visage impassible, procédait avec une adresse consommée. Juliette prenait un évident plaisir à se laisser peloter. C’était comme si on branlait son cul. Laure étala tout d’abord, du bout luisant de l’index, la noisette de gel sur les plis de l’anus. Ensuite, sans se hâter, elle pressa sur l’orifice qui s’écartait, et enfonça un ongle qui gratta les muqueuses. Elle plongea tout le doigt, tel un sexe qui aurait bourré Juliette.

La fille soupira, tout à la sensualité des attouchements. Laure, sans en avoir l’air, l’excitait, l’utilisait ; Juliette, qui avait pris ses habitudes avec elle, ne cachait pas sa satisfaction. Ses seins durcissaient ; elle laissa le liquide envahir ses entrailles. Laure lui massa le ventre, non sans toucher sa vulve, comme par inadvertance, d’une main qui s’égarait.

— Tu aimes...

Et sans lui en demander la permission, sans que les soins le nécessitent, elle sépara ses petites lèvres, vit le vagin ouvert, avec un peu de sang.

— Alors, c’est arrivé ?

Juliette ne répondit pas. Une fois encore, elle se sentait dépendante de la femme adulte. Elle acceptait l’autorité qu’exerçait Laure, et profitait de ses caresses. Quand elle plongea le doigt dans son vagin, pour vérifier que son pucelage avait sauté, tout son abdomen tendu vibra. Juliette gémit sourdement, car sur ses chairs à vif, l’insistant toucher était d’une excessive volupté. Elle ne put que remuer son bassin, d’instinct, pour que l’index la fouille comme une queue.

— Vas-tu me dire que tu aimes ça ?

— Arrête, s’il te plaît, c’est trop sensible.

Elle avouait ; Laure retira le doigt, le pressant sur le clitoris, avant de parcourir la vulve enflée.

— J’espère que tu n’oublies pas les copines.

Une luxurieuse sensation gagnait Juliette. Elle connaissait bien les doigts de l’infirmière, elle se laissa aller, se faisant la réflexion qu’une fille savait vraiment bien caresser, devinant tout ce qui faisait plaisir, même si la hâte brutale d’un mec était agréable aussi. Devinant ses pensées, Laure lança, non sans ironie perfide :

— Comme ça tu vas pouvoir comparer !

Elle posa avidement la bouche sur son sexe et, de la langue, parcourut sa vulve moite aux parfums de sang. Juliette ferma les yeux pour mieux jouir des sensations. Avec une perversité naïve, pour la première fois, elle faisait la relation entre les lèvres pulpeuses de son visage, et celles secrètes, sensibles, de sa vulve, que la femme ouvrait avec délicatesse. Laure fouillait les chairs irritées, excitées, titillait le vagin entrouvert, agaçait le clitoris qu’elle décalottait.

Juliette, le corps frémissant, s’abandonnait, alors que le lavement pesait dans son ventre. Elle colla encore plus sa joue contre le tissu de l’alèse, les yeux clos, pour se concentrer sur les sensations qui l’inondaient.

— Tu es aussi une gouine, petite salope !

Laure câlina à nouveau la vulve et pressa la langue sur le bouton. Du doigt, elle pénétrait le vagin, s’amusant à faire mal, à raviver la blessure, dosant avec art la souffrance pour la rendre excitante.

— Tu aimes ? Dis-le ! Je sais que tu aimes ! insista-t-elle.

Et elle s’obstinait, jouait du clitoris qu’elle faisait rouler, ou alors plongeait l’index au fond du vagin, palpait quelque chose de dur qui faisait trembler Juliette, et quand celle-ci contractait ses abdominaux, qu’elle semblait prête à jouir, Laure frottait la blessure du pucelage déchiré. La fille, prête à geindre de plaisir, se plaignait en un gémissement où se mélangeaient souffrance et volupté.

— Je vais te faire prendre ton pied comme aucun mec !

Juliette ne répondit pas, tout au plaisir de l’instant, laissant branler son clitoris. Laure joignit deux doigts et, avec une lenteur calculée, les plongea dans le vagin qui s’ouvrait. Les ongles incarnats disparurent dans le cratère rouge et boursouflé, qui se serra sur les nœuds osseux des phalanges.

Une onde de plaisir monta dans le ventre de Juliette, détendit brusquement ses abdominaux d’une secousse électrique. Le lavement fit un bruit d’eau, comme dans une outre, bousculant les entrailles, pesant sur le vagin et sur les doigts qui le fouillaient. Juliette gémit encore, expirant l’air de ses poumons. La course des doigts s’accéléra.

— Tu vas jouir !

Aussi gros qu’une queue, les doigts la bourraient en saccades brusques, mais savaient être délicats. Ils évitaient les chairs irritées pour exciter le vagin sensible. Quand Juliette était prête au plaisir, ils la faisaient souffrir d’une irritation, pour arrêter l’orgasme et accroître le désir.

Juliette n’y tint plus, et remua des fesses, comme elle l’avait fait avec Jérôme quand il l’avait dépucelée. Dans ses mouvements désordonnés, elle ravivait la blessure de son hymen, mais en même temps, dans son ventre alourdi, enflait un désir affolant, une irrésistible envie de plaisir. Juliette s’agita, les nichons frémissants, pendants comme des mamelles. Laure, tendant les mains, les malaxa, alors qu’elle collait la bouche sur sa vulve moite.

— Tu aimes te faire bouffer la chatte !

— Baise-moi ! Branle-moi ! Vas-y !

Juliette n’en pouvait plus ! Elle voulait jouir, alors que Laure le lui refusait, la faisait attendre vicieusement.

— Laure ! S’il te plaît !

— Tu seras gentille ?

Comme pour lui montrer ce qu’elle savait faire, en une caresse douce et frustrante, Laure retira ses doigts, pressa un sein sur sa vulve, s’amusa à mouiller la pointe du téton à ses sécrétions. La tétine luisante frottait sur le clitoris enflé ; Juliette cria :

— Laure ! Oui !

Les doigts réunis la tringlèrent comme une verge ; la bouche goulue se colla à son clito, l’aspira. Juliette gueula quand Laure poussa un poing brutal dans son ventre, mais son cri de révolte se mua en un luxurieux geignement quand l’eau du lavement cogna sur les doigts qui la fouillaient.

— Oui ! Oh oui !

Haletante, elle attendit un instant, jusqu’à ce qu’un nouveau choc la fasse frémir et qu’elle s’exclame, au rythme des pénétrations :

— Oui... Oui... Oui...

Elle haletait, et Laure de s’amuser de ce sexe à sa disposition, dosant le plaisir qu’elle lui donnait, prolongeant l’orgasme, pour qu’elle jouisse autant qu’elle en était capable, avant de la laisser enfin, le cul en l’air, les reins couverts de sueur.

— Tu sais que tu n’as vraiment pas perdu ton temps.

Juliette, le sexe apaisé, avait une irrésistible envie de dormir, comme lorsque Jérôme lui avait fait l’amour, mais son ventre était lourd, gonflé.

— Viens aux chiottes.

Juliette obéit à l’ordre vulgaire, serra les fesses durant le court trajet. A peine abaissait-elle sa croupe vers la cuvette qu’un flot s’échappa de son cul. Elle en eut les larmes aux yeux, tant elle se sentait soulagée. Elle péta, vidant ses viscères engorgés. Laure, agenouillée devant elle, rigola, comme s’il s’agissait d’une plaisanterie. Et Juliette de péter encore, avec un évident plaisir.

— A moi maintenant ! dit-elle, exigeant son dû.

Elle se leva, déboutonna sa blouse stricte, et apparut dans ses sous-vêtements réglementaires de coton blanc. Avant même de l’enlever complètement, elle tira sur l’entrejambe de sa culotte et lui montra sa vulve rasée, l’écartant de deux doigts.

— Regarde comme je mouille.

Juliette s’essuyait les fesses, alors que, devant elle, Laure se titillait la fente, se branlait le bouton.

— Viens ! Dépêche-toi !

La blouse tomba sur le carrelage. Juliette se mit à genoux, prit l’élastique du slip et le baissa à mi-cuisses d’un geste décidé. Laure dégoulinait de sécrétions ; une tache claire marquait la culotte, des effluves épicés montèrent aux narines de Juliette. Elle flaira, son nez tout près du sexe, passa le bout de l’index sur la fente humide, retrouvant ses propres senteurs. Laure lui posa une main sur les cheveux ; de l’autre, elle pressait ses grandes lèvres, pour offrir son vagin.

— Lèche-moi la chatte !

Juliette posa ses lèvres sur le clitoris, caressa l’orifice du bout de l’index. Faisant ça, elle avait chaud au ventre, remuait instinctivement les fesses, comme lorsqu’elle les présentait à des doigts ou à une langue. Laure dégagea ses nichons de leur carcan de coton, les pelota, tandis que Juliette enfilait l’index dans le vagin dilaté qu’elle pilonnait en gestes rapides. Laure gémit de plaisir, l’encouragea d’une voix pressée :

— Encore ! Plus vite !

Elle écarta les jambes mais, gênée par le slip, trébucha. Elle se hâta de l’ôter, et s’allongea sur la table, les jambes relevées sur la poitrine opulente, branlant son bouton à deux doigts en guise d’invitation. Sans qu’elle ait besoin de le lui demander, Juliette se pencha sur son cul et, pressant sur les cuisses charnues, lui bascula le bassin. Elle fixa le con ouvert. De voir ce sexe de femme si semblable au sien, ses envies renaissaient. Elle avait envie de faire jouir Laure, de la faire gueuler. Un sentiment de puissance l’envahissait quand elle voyait cette femme s’abandonner pour se faire mettre. Elle allait la baiser comme un mec !

De son index mouillé de sécrétions, Juliette caressa l’anus brun, le pénétra. Les plis s’écartaient, le sphincter se moulait sur son doigt qu’elle enfonça tout entier. Elle le fit aller et venir, en un mouvement de piston. Laure soupira très fort, se pelotant les seins d’une main, sans cesser de se masturber le clitoris à grands gestes saccadés.

Juliette se pencha encore, posa la pointe de sa langue sur l’orifice vaginal, béant comme une blessure. A peine le titillait-elle que l’infirmière soupirait avec délices. Juliette enfonça sa langue, et Laure de gémir encore, accélérant les mouvements de sa main.

— Oui ! Encule-moi !

Juliette précipita ses assauts dans l’anus, pressa encore sa bouche, comme prise d’un accès de folie. Elle oubliait tout pour ne penser qu’à ce con, qu’à ce cul qu’elle bourrait, qu’elle léchait. Elle voulait la faire jouir ; sous ses mouvements violents, Laure se contractait dans l’attente du plaisir. Juliette sentait les muscles vibrants de désir, les chairs palpitantes, entendait le souffle court de Laure qui remuait les hanches, agitait de plus en plus vite les doigts. Elle gémit, proféra quelques mots incohérents ; l’orgasme la secoua alors qu’elle décollait les fesses de la table, pour coller davantage encore son sexe contre la bouche qui la léchait.

Un sentiment de fierté envahit Juliette. Elle pouvait dispenser du plaisir, tout comme un mec. Elle regarda le corps nu, tendu, aux nichons durcis, au ventre frémissant. Laure reposa les jambes, s’alanguit, avant de sourire.

— C’était bien, tu sais.

CHAPITRE X

Nue en pleine nature

Juliette avait ses soins le matin, et sa tante, qui suivait aussi un programme de remise en forme, était occupée tout l’après-midi. La jeune fille, depuis qu’elle avait Jérôme, profitait bien des moments où personne ne la surveillait et, à deux heures moins le quart, quand Marie-Noëlle partait pour les thermes, allait se promener, du moins à ses dires.

Jérôme, généralement, lui faisait visiter la région. Sportif, il adorait la natation, mais le plan d’eau artificiel d’Aygueville, trop humanisé, ne l’amusait guère. Il lui fit découvrir les lacs d’Auvergne, leurs eaux fraîches et leurs berges ombragées de grands peupliers.

Jérôme affectionnait particulièrement le Gourd, un lac de cratère, non loin d’Aygueville. Le volcan égueulé avait conservé une pente raide, couverte d’une forêt de conifères sur le flanc à l’ombre, tandis que la partie ensoleillée, exposée au sud, avait une végétation dense de ronces et d’épineux. Un accès avait été dégagé pour conduire à une plage publique, mais dans les criques isolées, sous les grands aulnes et peupliers, se réfugiaient amoureux et naturistes.

Cela choquait la bégueulerie locale. La municipalité, pour protéger les bonnes mœurs sur le territoire de sa commune, avait pris des arrêtés, interdisant le nudisme, à la demande du propriétaire des lieux. Celui-ci, un industriel aisé de Clermont, disposait d’une belle demeure bourgeoise du XIXe, presque un château, dont les bâtiments s’étalaient sur une magnifique pelouse. Une volée de marches bordée de rosiers conduisait à l’embarcadère et à la plage privés où batifolait sous le regard du maître de maison sa famille riche d’une vingtaine de personnes.

Juliette les observait quand, avec Jérôme, elle longeait la haie. Des adolescents lorgnaient les filles sur la plage publique à quelque distance. Monsieur de Langeac, jaloux de son autorité, jouait au patriarche, interdisait qu’on approche des lieux qu’il se réservait, mais comme il n’y avait pas de petits profits, il faisait exploiter un bar-crêperie et louait des pédalos. La jeune fille était éblouie par le fric des Langeac, leurs belles voitures, leur mode de vie oisif. Ils déjeunaient tard, sur une grande table dressée sous un hêtre pourpre, en écoutant du Mozart.

Juliette aurait aimé profiter de tels avantages, se faire servir par des domestiques. Elle avait aperçu au travers des haies des jeunes de son âge qui, d’un appel de téléphone portable, se faisaient livrer un coca.

— Les petits enfants sont encore plus puants que le vieux. De sales bourges.

Jérôme avait expliqué que les Langeac qui, au départ, s’appelaient Martin, avaient fait fortune dans la brûlerie de café, avant de relever à la fin du siècle dernier le nom d’une vieille famille de la région. Le père, privé depuis peu de toute responsabilité dans son entreprise, s’ennuyait. Désœuvré, il avait investi des capitaux dans la société des Thermes d’Aygueville, moins parce qu’il flairait la bonne affaire que comme dérivatif.

Jérôme conduisit Juliette au bord du Gourd par un étroit sentier au milieu de genêts. Juliette prenait grand soin à ne pas se piquer, mais fut très déçue de se trouver sur des rochers en bordure de l’eau. Pour elle, qui adorait lézarder sur le sable, le coin était très mal choisi. Jérôme ôta son slip et ses chaussures, les mit dans son sac.

— Fais comme moi.

Elle roula son maillot une pièce sur ses hanches, dénudant ses seins opulents, regardant avec crainte autour d’elle. Ces atermoiements surprirent Jérôme.

— On ne dirait pas que tu te mets à poil chaque matin !

— Ce n’est pas pareil.

Dans la pièce close, où seule entraient l’infirmière et le médecin, rassérénée par le prétexte médical, sa tenue lui semblait normale. Elle acceptait tous les soins, tous les attouchements pervers, se sentant protégée car aucune autre personne ne la voyait. Ici, la nature était immense, le lac s’étendait devant elle, brillant sous le soleil, et elle ne pouvait savoir qui se dissimulait le long des berges ombragées et dans les sous-bois. N’importe qui pouvait l’observer, détailler sa nudité. Et pourtant, le soleil caressait ses épaules, chauffait voluptueusement la pointe de ses seins. L’eau limpide l’incitait à se dévêtir, à s’y plonger nue, cela semblait tout naturel. Seule une timidité qui confinait à la pruderie ou quelques sots préjugés la retenaient.

Elle regarda Jérôme, déjà dans l’eau à mi-cuisses. La verge pendante, il y entra lentement, les longs poils du pubis se déroulèrent, et le pénis remonta vers la surface, le gland recouvert du prépuce. Juliette retira son maillot, montra le triangle glabre de son pubis, ses fesses rondes et charnues, avec le sentiment de faire quelque chose d’extraordinaire. Pour la première fois de sa vie, elle se mettait cul nu dans la nature, sans se cacher. Elle ne resserra pas les jambes et Jérôme, légèrement en contrebas, put voir sa vulve qu’aucun poil ne dissimulait.

— Ce chaton a besoin de prendre l’air.

Satisfaite d’avoir osé se mettre à poil, Juliette savourait le moment ; le soleil chauffait doucement son ventre, l’air glissait entre ses cuisses, sur son sexe rasé. Juliette, sans chercher à dissimuler sa fente de la main, s’avança avec précaution, pour éviter les cailloux. Elle entra dans l’eau et aperçut entre ses jambes le reflet de sa vulve, image fugitive que des rides effacèrent.

Elle s’immobilisa, le temps pour la surface de l’eau de redevenir lisse, puis elle descendit lentement son sexe rasé, ses chairs blanches où repoussait un poil épars. Jérôme regardait son manège, l’œil fixé au creux tentant de son bas-ventre, de sa fente bien visible. Juliette gonfla sa poitrine, savourant la caresse sensuelle de l’eau fraîche sur sa vulve.

Jérôme passa la main sur son pubis, insistant, la branlant presque. Juliette ronronna, pressa sa poitrine contre la sienne. Son visage se nicha dans le creux de l’épaule du garçon, prête à s’abandonner, mais il se dégagea.

— Il faut y aller.

Il s’allongea sur l’eau, tenant en l’air leur sac, et commença à s’éloigner, nageant seulement avec les pieds, en direction d’une crique isolée. Juliette le rejoignit. Il contempla sa poitrine couverte de gouttelettes scintillantes, qu’une petite brise fraîche effleurait. Il la sécha, la bouchonnant presque avec une délicieuse rudesse. Elle n’avait plus froid maintenant, et la serviette un peu rêche qui s’attardait sur ses seins les faisait durcir. Il fit glisser le tissu sur son ventre, ses fesses, son pubis, sa vulve, et elle tressaillit.

— Si quelqu’un nous voyait ?

— Nous sommes tranquilles ici, ne t’en fais pas. Langeac ne nous trouvera pas.

Elle s’étonna de sa remarque. Il précisa, jouant à lui faire peur.

— C’est un voyeur. De son bateau, il reluque à la jumelle les filles à poil.

— Je ne veux pas qu’on me voie, déclara Juliette d’un ton qui se voulait outré.

Elle n’était pas dupe ; il se moquait d’elle, jouait de ses réflexes pudiques pour la provoquer.

— Toi, avec ce que tu montres tous les jours à Laure et à Massiac, tu ne vas pas jouer les chochottes.

Elle rougit. Jérôme savait pertinemment ce que l’on faisait dans le centre de cure, mais ce n’était pas une raison pour en parler comme ça.

— Je me soigne, dit-elle, prenant une mine offensée.

— Ouais... Qu’est-ce qu’elle te fait, Laure ?

Jérôme étalait sa serviette ; Juliette s’allongea, gardant les jambes serrées, ne montrant que le haut de son sexe, choquée de la question qu’elle ignora délibérément. Il pressa sa chatte de ses mains, et elle ne put que céder à une douce violence. Ses lèvres s’entrouvraient, son clitoris gonflait. Jérôme enduisit son pouce et son index de salive onctueuse, et décalotta le bouton sans qu’elle proteste, poussant même un soupir de bien-être, en une invitation à continuer. Mais Jérôme l’abandonna, pour enduire ses épaules et sa poitrine d’huile solaire.

— Tu ne vas pas me faire croire qu’il ne se passe rien ?

Il massait les pointes sensibles de ses seins de ses mains luisantes. Pelotées, ses tétines durcissaient ; elle mouillait et écarta encore plus les cuisses, en une offrande provocante.

— Tu me prends pour un idiot ?

Il malaxait son ventre comme Laure durant les soins. Puis il versa quelques gouttes de liquide doré, à l’arôme puissant, sur le pubis rasé. Les grandes lèvres étaient piquetées de poils courts qui repoussaient. Quand il les pressait, des frissons délicieux parcouraient le ventre de Juliette.

— Hypocrite ! Qui t’a rasée ?

— Laure, bien sûr ! répondit-elle avec une feinte innocence.

— Et Massiac ne s’est pas rincé l’œil ?

Comment connaissait-il tout ça ? Juliette demeura obstinément muette, fermant les yeux pour éviter le regard inquisiteur, mais ouvrit encore plus les jambes, se livrant aux mains de Jérôme. Elle poussa un petit geignement, pour l’inviter à continuer. C’était un code entre eux, mais il ne réagit pas comme elle l’espérait.

— Pas de faux-fuyants !

Il avait saisi sa vulve à pleine main, la triturait. Ses lèvres roulèrent l’une sur l’autre, se décollèrent, avec un petit claquement.

— Tu exagères !

— Alors, elle t’a branlée ? Dis-le ! Je le sais !

Juliette lâcha, d’une voix étouffée :

— Oui.

Elle voulait qu’il continue, espérant en être quitte avec cet aveu. Mais il cessa de la masturber, pinça son sexe délicat, demandant d’une voix mauvaise :

— Qu’est-ce qu’elle t’a fait ? Tu vas me le dire ?

— Elle m’a caressée.

Jérôme tira d’un coup sec. Juliette poussa un cri étouffé, eut une petite crispation au visage, et avoua :

— Je me suis fait branler.

— Et ça t’a plu ?

— Oui.

Il tiraillait sur sa vulve, par saccades, dégageant le clitoris ; sans qu’il ait à le demander, elle avoua :

— J’ai beaucoup aimé.

— Elle t’a léchée ?

— Oui ! Elle suce bien !

— Comme ça ?

Se penchant, il aspira le clito, le titilla de la langue, et elle gémit langoureusement. Comme si cela ne suffisait pas, il enfonça un doigt dans son cul, d’un seul coup, tout au fond.

— Oui ! soupira-t-elle.

Jérôme mordilla son bouton entre ses dents. C’était tellement voluptueux qu’elle s’exclama :

— Oh oui ! Bouffe-moi le con ! Bourre-moi !

Juliette remuait les hanches, agitait la tête, pressait contre son ventre, à deux mains, la tête de Jérôme. Il appuya la langue sur son vagin ; des spasmes la secouèrent tout entière, et elle cria son plaisir, submergée par la jouissance.

Elle se retrouva sur sa serviette, sentant les cailloux qui entraient dans ses épaules, essoufflée, rouge du plaisir pris et de la honte d’avoir avoué ses rapports lesbiens. Jérôme la regardait, la bite dressée, la bouche crispée, comme à son habitude quand il voulait tirer un coup.

— Salope, tu as pris ton pied en pensant à cette gouine !

Juliette ne pouvait rien dire : il avait raison, et ses paroles, méprisantes et dures, étaient comme une gifle. Il voulait la baiser ; elle réussit à articuler, comme une prière, pour se faire pardonner :

— Viens...

Au lieu de se coucher sur elle, qui ouvrait largement les cuisses pour l’accueillir, il la saisit par une jambe, la fit se retourner.

— En levrette, salope !

Elle ne protesta pas, remua les fesses en lui présentant son cul, excitée de se donner à lui dans cette position. Elle oublia qu’on pouvait la voir, prise du désir animal de baiser. Jérôme regarda le trou du cul dilaté, le sexe encore ouvert, et plongea sa verge dans le vagin accueillant. Juliette ne lui fit pas remarquer qu’il n’avait pas mis de capote. Elle aimait sentir sa chair contre la sienne quand il s’enfonçait d’un coup, au fond de son ventre, qu’il la pilonnait.

Il l’avait saisie par les hanches, y allait de bon cœur, de toutes ses forces, poussant des grognements de bûcheron, secouant le cul de la fille. Le ventre de Jérôme claquait contre ses fesses, et elle s’ouvrait tellement que le gland glissa entre ses lèvres mouillées et s’échappa de son sexe. Elle poussa un cri, privée de la queue jouissive. Jérôme tâtonna, le nœud glissa entre ses cuisses ; c’est Juliette, qui de la main, le guida. Violemment, à coups répétés, rapides, il cogna contre le col de son utérus ; elle frémit. Brutal, il accéléra ses assauts ; Juliette haleta.

Le plaisir la tordait une fois de plus. Jérôme secouait sa queue de toutes ses forces dans le sexe consentant, mais son plaisir ne venait pas, même si d’ordinaire l’orgasme de la fille déclenchait le sien. Juliette, à grands coups de cul, s’empalait sur la verge de son mec. Tout à coup, sa jouissance devint trop grande, insupportable, et ses épaules s’affaissèrent, sa tête retomba. Elle demeura immobile, sans qu’il cesse de la bourrer. Elle gémit, secoua la tête.

Il cracha sur ses doigts et enduisit son anus de salive. Juliette n’eut pas le temps de réaliser ce qu’il lui arrivait ; il l’enculait. On avait tellement distendu son anus que la grosse bite la fouillait facilement. Un coup plus violent propulsa le gros nœud au fin fond de ses entrailles ; elle se contracta. Jérôme poussa un voluptueux grognement, la trique comprimée entre les fesses de Juliette. Il se retira presque entièrement, fit aller et venir son gland dans le sphincter.

— Ouais ! C’est bon ! Serre-moi la pine !

Il y allait à petits coups, pour ne pas trop s’enfoncer, bien sentir la crispation des chairs sur sa queue raide comme un morceau de bois. Des pulsations l’agitèrent ; Jérôme s’enfonça brusquement, accéléra l’allure, secouant tout le corps de Juliette.

Chaque fois qu’il plongeait sa trique, les cheveux de la fille balayaient le sable. Elle redressa la tête. Prenant appui sur son coude, ses seins ballottant à chaque coup de boutoir, poussant sa croupe contre le ventre de Jérôme, elle aperçut un visage entre les feuilles.

Etonnée, elle crut rêver, mais deux yeux clairs la fixaient avidement. L’inconnu avait la bouche entrouverte, comme s’il voulait sucer ses nichons. Un voyeur ! Elle faillit crier, lui dire de s’en aller, mais son mec lui donna un coup de queue d’une telle force qu’elle manqua tomber, et baissa les yeux. Elle se ressaisit, regarda à nouveau dans les buissons : il était toujours là.

Il se savait découvert ; avec ostentation, il s’était encore avancé. Les feuilles ne le dissimulaient que très mal ; son slip de bain baissé, il se branlait. Le gland émergeait de sa main, recouvert de peau blanche. Il agitait sa paume très vite, au même rythme que Jérôme, comme s’il la baisait lui aussi.

Les doigts de Jérôme s’enfoncèrent dans les hanches de Juliette ; il attira plus violemment le cul de la fille sur sa queue. Elle regardait le garçon qui se masturbait, excité de la voir se faire tringler. Se donner en spectacle l’enflamma, fit renaître ses envies. C’était encore plus bandant que de s’exhiber dans la salle de soins. Elle s’empala sur le pieu de son mec, les seins tressautant. Jérôme jura ; le sperme gicla dans ses entrailles, en une succession de chocs puissants, l’inondant. Des jets blanchâtres jaillirent de la bite du branleur qui, son plaisir pris, disparut dans les fourrés.

Jérôme poussa un soupir de contentement, agitant toujours sa verge dure, dans le cul lubrifié de semence. Juliette se demanda un instant si elle n’avait pas rêvé, chercha à voir si le type n’était pas encore dans les buissons.

— Il y a quelqu’un !

Jérôme se dégagea sur-le-champ et, sans se rhabiller, la verge dressée, se dirigea vers les taillis. Les ronces, les baliveaux d’aulnes et le bois mort s’entrelaçaient, mais il distingua un passage, comme si on avait taillé un chemin étroit pour espionner la crique.

— Quel est le salaud ?

Juliette pensait au visage entrevu, bouleversé de voir une femme nue, tout au désir de la posséder. Ce devait être un adolescent. Elle ne pouvait se rappeler les traits dissimulés par le feuillage, ne se souvenait que des yeux brillants et de la chair blanche de la bite.

Jérôme, par provocation, avec un rire de défi, pissa en direction du poste d’observation du garçon. Juliette rigola, amusée du spectacle qui lui donnait envie de faire pipi, elle aussi. Elle ne voulut pas salir la petite crique et se dirigea vers l’eau. Elle s’accroupit, tournée vers son mec, les cuisses écartées, basculant le bassin vers lui.

— Alors, tu le vois, mon chaton ?

De deux doigts, elle desserra ses lèvres, aguicheuse, pressant sa chatte d’une main, décalottant son clito, le faisant tourner entre l’index et le majeur, pour tout lui montrer.

— C’est mignon ? demanda-t-elle mutine.

Jérôme s’était mis à croupetons pour mieux regarder la vulve entrebâillée. L’urètre s’ouvrit et un flot jaune coula dans l’eau claire, éclaboussant les chevilles de Juliette, faisant des bulles. Du sperme sortait de son anus ; elle en recueillit sur son doigt, qu’elle montra tout gluant au garçon.

— Regarde ce que tu m’as fait !

Pour toute réponse, il eut un rire heureux, s’avança vers elle, passa la main sur son sexe exhibé, glissa un doigt dans son cul.

— Tu aimes bien, n’est-ce pas ?

— Je ne répondrai pas à cette question.

Ils pouffèrent tous les deux ; Jérôme poussa un juron.

— Merde ! Le proprio !

Juliette se tourna, vit le hors-bord arrêté avec un mec debout qui les regardait à la jumelle. Il démarra, se dirigea rapidement sur eux. Jérôme attrapa en vitesse son slip sur le haut du sac. Le maillot de Juliette était tout au fond, aussi elle se contenta de s’enrouler dans une serviette, tentant d’être décente. Celle-ci, trop courte, dissimulait à peine son sexe. Elle tenta de la baisser, mais c’est ses nichons qu’elle dévoilait. Elle eut envie de la nouer autour de sa taille comme un paréo, mais il était trop tard, le bateau arrivait.

— Le nudisme est interdit. Déguerpissez tout de suite ou je vous dénonce aux gendarmes !

— Nous ne faisions rien de mal, tenta de plaider Juliette.

— Cela suffit. Foutez le camp !

Les rochers l’empêchaient d’accoster, mais Juliette voyait bien le visage mince, anguleux, de l’homme, ses traits revêches. Ses yeux brillaient étrangement, comme ceux du môme qui l’avait reluquée, et Juliette lui trouva un air de ressemblance, malgré les cheveux poivre et sel. Avec son short vague, on ne pouvait dire s’il bandait, mais pour avoir une telle lueur dans le regard, il fallait que son slip soit plein.

— Alors ! insista-t-il. C’est pour aujourd’hui ou pour demain ?

— Oui, monsieur, dit Jérôme pour s’excuser. On se dépêche.

Juliette devait enfiler son maillot : elle ne pouvait nager avec sa serviette et ne voulait pas se montrer toute nue devant le type. Le clapot poussait lentement le bateau vers eux. Un roc l’arrêta et la coque crissa contre la pierre. Langeac immobilisa son embarcation avec une gaffe, et s’énerva.

— Si je l’abîme, je vous tiendrai pour responsables !

La menace était sans doute vaine, mais Juliette prit son maillot et tenta de le faire glisser sur ses jambes sans dévoiler son ventre et ses seins. Sa serviette se défaisait. Jérôme empoté ne réagit pas tout de suite. Un instant, le pubis glabre fut visible ; l’homme fixa la vulve sans la moindre retenue, d’un regard avide. Trop pressée, Juliette était maladroite. Quand, enfin, le tissu recouvrit son sexe, la serviette tomba, montrant sa poitrine plantureuse.

L’air lubrique, dépravé même de Langeac l’effrayait. Elle devinait la perversion sous le prétexte de défendre les bonnes mœurs, et lisait dans ses yeux le désir de l’humilier. Elle, qui pourtant montrait son cul, son con, sans manière, lors des soins, qui laissait Jérôme s’amuser d’elle, avec un exhibitionnisme complaisant, se troubla sous ce regard vicieux. Elle tentait de remettre ses bretelles de ses mains tremblantes, pour cacher ses nichons bronzés. Jérôme la dissimula enfin de ses épaules, l’aida à repasser son maillot. Il ne la caressait pas, faisait simplement glisser le tissu synthétique qui s’accrochait sur la peau frissonnante. Il se fit injurier.

— Petit salaud ! Arrête de la peloter ! Tu veux encore baiser !

— Nous partons, monsieur, dit-il pour s’excuser encore.

— Des chiens, voilà ce que vous êtes !

Ils se mirent à l’eau, mais la voix mauvaise les frappa :

— Que je ne vous y reprenne pas ! C’est bien compris, monsieur Jusserant ?

Quand ils se furent éloignés, Juliette demanda :

— Il te connaît ?

— Il est actionnaire des thermes ; sans en avoir l’air, il se mêle de tout.

A l’évidence, Jérôme était très ennuyé, comme s’il pressentait des ennuis, craignait de perdre son travail.

— Je ne l’aime pas, ce sale con, dit Juliette.

Elle éprouvait quelque chose de bizarre : l’attitude équivoque du vieux type la troublait. Elle s’était laissé engueuler avec le sentiment d’être coupable, lui avait obéi, comme à Massiac ou à Laure quand ils se servaient d’elle. Sa maladresse n’était peut-être pas tout à fait innocente. Elle sentait qu’il avait envie de se régaler du spectacle de son corps nu.

Ils devaient repasser le long de la haie de la belle propriété. Par un trou dans les thuyas, elle aperçut un adolescent maigrichon, boutonneux, en slip de bain, qui jouait aux fléchettes. Elle reconnut son voyeur : la ressemblance était flagrante avec Langeac : même air vicieux, même moue perverse. Elle se hâta de passer, comme pour fuir.

CHAPITRE XI

Soumise au médecin

Juliette venait de se mettre en position pour recevoir son lavement, les fesses en l’air, les pieds joints, les genoux écartés, une épaule sur l’oreiller. Elle tourna la tête pour suivre les préparatifs, la bouche entrouverte en un sourire consentant. Elle en avait pris une telle habitude qu’elle attendait avec impatience que Laure lui introduise la canule, vide la poire dans ses entrailles et que celles-ci s’alourdissent d’un poids voluptueux.

Juliette posa la main, doigts très écartés, sur ses reins qu’elle creusa, et fit remonter son majeur dans la raie de ses fesses, en une invite à lui pénétrer l’anus. Laure, pour lui complaire, flatta d’une paume délicate sa croupe tendue, glissant délicatement sur ses grandes lèvres moites.

— Tu as envie ?

Elle pelotait ses petites lèvres, les palpait d’une façon que les soins ne réclamaient pas. Le poil repoussait ; elle lui rappela une fois encore, du ton d’une promesse :

— Il faut que je te rase.

Avec la plus grande douceur, elle fit rouler son bouton entre deux doigts. Juliette exhala un soupir satisfait ; sa vulve s’entrouvrit, montrant des chairs presque rouges, très irritées. L’orifice vaginal était béant, et le sphincter boursouflé paraissait tuméfié.

— Vous avez beaucoup baisé ?

— Pas plus que d’habitude.

Laure sembla étonnée, et insista avec une indiscrétion qui ne lui était pas habituelle :

— Il ne t’a rien enfilé de spécial ? Quelque chose de gros, de pas trop propre ?

— Non ! On fait attention, dit-elle comme si elle voulait s’excuser.

L’infirmière haussa les épaules, ne voulant pas gêner sa patiente. Elle lui injecta le lavement avec sa dextérité coutumière. Juliette frémit quand le liquide tiède l’envahit, mais sans se laisser aller à une douce langueur. Inquiète, elle avoua :

— Quand je fais pipi, ça me brûle.

— Et autrement ?

Laure ne lui demandait pas directement ce qu’elle ressentait quand elle se faisait sauter, mais tout en posant sa question, elle écartait les lèvres et entrouvrait le vagin. Juliette répondit :

— C’est plus sensible.

— Et c’est meilleur ! dit l’infirmière narquoise, titillant du bout de l’index son orifice, le pénétrant superficiellement.

Juliette se cambra encore, pour s’offrir au doigt, pour qu’elle la branle, comme elle le lui faisait parfois pendant que le lavement pesait dans son ventre. Mais Laure, sourde à son désir, décréta qu’il fallait en parler à Massiac.

— Ce n’est pas grave ?

— Tu as une petite infection. Ne t’en fais pas, nous soignons ça très bien.

Et elle la laissa en levrette, sans lui permettre d’aller se soulager.

— Est-ce que je peux ?

— Non, attends-moi. Comme ça, tu désinfecteras bien tes parois.

Elle eut l’impression d’attendre longtemps, plus qu’à l’ordinaire. Elle écoutait les bruits de pas dans le couloir, ne reconnaissant pas celui de Laure, si énergique, avec ses babouches qui claquaient. Elle frappait toujours un coup discret avant d’entrer. Juliette, le sexe embrasé par les attouchements et l’irritation, palpa doucement son clitoris. Quand elle pressa l’index sur le bouton gonflé, son vagin se contracta ; une goutte de mouille en sortit. Juliette soupira : dans ces moments-là, elle voulait sentir une grosse queue raide s’agiter dans son ventre. Son doigt glissa sur ses chairs humides, s’insinua dans son sexe. Les battements de son cœur s’accélérèrent, elle souffla très fort, comme pour expirer tout l’air de ses poumons, faisant ballotter le lavement dans son abdomen distendu.

Elle enfila tout son doigt, et sa paume appuya sur son clito. Elle commençait à le faire aller et venir, par des gestes vifs, quand elle entendit marcher. Deux pas résonnaient dans le couloir et s’arrêtèrent devant sa porte. Elle essuya son doigt sur l’alèse, tentant de dissimuler ses envies.

— Bonjour, jolie demoiselle.

Le ton de Massiac, faussement détaché, ne manquait pas d’ironie. Il portait, comme il était de règle dans les thermes, le large pantalon et le sarrau échancré au cou, en toile vert clair, mais la façon dont il reluquait le cul de la jeune fille n’avait rien de professionnel. Juliette était offerte à sa concupiscence ; il pouvait disposer d’elle, comme il l’avait déjà fait. Elle se sentait incapable de s’opposer à lui, soumise mais aussi tout au désir de jouir. Il posa, en un geste possessif, ses deux mains sur sa fente, écarta ses lèvres et poussa un petit sifflement :

— Toi, tu me fais une belle infection.

— C’est grave ?

— Je ne pense pas, répondit-il, évasif. Tu te laves bien les mains quand tu te touches ? Ou plutôt, est-ce que le petit Jérôme a les doigts propres ?

La question était directe. Juliette rougit violemment, incapable de répondre. Et Massiac d’insister, vicieux, se pourléchant.

— C’est comme ça qu’on attrape plein de saloperies, des mycoses vaginales. Il suffit d’ongles sales.

Et il ouvrait encore plus son sexe, se régalant du spectacle de son humiliation. En même temps, tout naturellement, il massa son ventre ; le liquide reflua contre son vagin en un choc sensuel. Juliette ne put réprimer un mouvement de hanches qui creusa encore plus ses reins, présentant sa vulve. Massiac, faussement détaché, parlait du ton le plus neutre possible, mais n’arrivait pas à dissimuler à quel point le spectacle l’alléchait. Il eut un frémissement contenu, quand il énonça :

— Il me faut de nouveaux prélèvements.

Laure lui tendait déjà une baguette, nettement plus longue qu’un coton-tige, qu’il plongea dans le vagin de Juliette. Il le frotta contre les parois, en une caresse irritante, non dénuée de sensualité. Juliette contint son envie de remuer les fesses, mais Massiac, déposant le prélèvement dans une boîte de culture, ne put s’empêcher de lui faire remarquer :

— Belle libido. Toi, tu aimes tout !

Une fois de plus, elle rougit. Massiac ne lui épargnait aucune réflexion désobligeante, choquant à plaisir sa pudeur, sachant bien qu’une adolescente ne pouvait se défendre et était obligée de subir.

— Et là, est-ce que c’est bon ?

Il avait largement écarté sa vulve, pressait deux doigts sur ses lèvres. Il plongea d’un coup vif une nouvelle tige dans son urètre. Juliette poussa un cri étouffé sous la vive brûlure. Ses chairs à vif ne supportaient pas le frottement de l’embout, alors que, vicieusement, Massiac insistait. Des larmes montèrent aux yeux de la fille qui, le corps frémissant, ne put que dire, plaintive et suppliante :

— S’il vous plaît...

— Tu voudrais que je m’arrête ?

Et il enfonça davantage encore l’extrémité de l’engin de torture, l’appuyant délibérément sur les parois enflammées. A la contraction de Juliette, il dit comme pour se justifier :

— Je ne suis tout de même pas un bourreau ! Quelle chochotte !

Des pleurs embuaient son regard, mais elle ne dit rien, avala sa salive, tentant de reprendre contenance. Il retira enfin la tige ; pendant qu’il ensemençait une nouvelle boîte de Pétri, il expliqua très docte :

— On saura ce que c’est dans trois jours. Pour l’instant, traitement local, sans antibiotique, désinfection par les voies naturelles, avec de l’eau.

De la main, il incitait Juliette à se lever ; comme elle hésitait, il dit froidement :

— Viens te soulager.

Interloquée par l’ordre, elle demeura immobile ; il insista :

— C’est pour aujourd’hui ou pour demain ? Si tu crois que je n’ai que ça à faire !

Laure était sortie, emportant les boîtes ; Juliette se retrouvait seule avec un homme lubrique qui, oubliant le langage médical édulcoré, se fit grossier :

— Tu viens chier, oui ?

On n’utilisait plus le paravent depuis bien longtemps, et elle s’accroupit aux toilettes sous son regard lourd, serra les jambes pour tenter de se dissimuler. Mais lui, saisissant ses genoux, les écarta d’un geste brusque. Elle ne put se retenir, contrôler ses sphincters ; une cataracte s’écoula de son cul. Agenouillé devant elle, Massiac la regardait de tous ses yeux :

— Force ! Vide-toi !

Des coliques nouaient son ventre ; elle émit un vent discret.

— Pète ! Ne te gêne pas !

Il plongea son poing dans son ventre ; elle ne put retenir un pet bruyant comme un appel de corne.

— Pisse ! Pisse bien ! Je veux que tu aies la vessie vide.

Juliette se laissa aller. Elle n’en finissait pas de laisser écouler de l’eau, par le con, par le cul. Le flot de son urine semblait ne devoir jamais cesser. Massiac, tout en branlant son bouton, répétait :

— Force ! Encore !

Massiac, une crispation bizarre aux commissures des lèvres, une paupière agitée d’un tic nerveux, passa la pointe de la langue sur ses dents entrouvertes. Juliette lui trouva un air sadique, surtout quand, d’un morceau de papier hygiénique, il tamponna sa vulve. Elle se hâta de s’essuyer elle-même les fesses, sans se relever, pour qu’il ne la touche pas. Il s’était déjà servi d’elle, lui avait donné du plaisir, mais aujourd’hui, il l’inquiétait. S’en apercevant, il n’hésita pas à lui faire remarquer :

— Tu as peur ?

— Non, dit-elle le plus crânement qu’elle put.

— Tu devrais ! Tu vas voir ce que je vais t’enfiler dans la chatte ! dit-il alors, menaçant.

On frappa ; Laure entra, portant des canules. Massiac s’empara d’une sorte de queue en grillage qu’il montra à sa patiente :

— Nous procèderons d’abord à une douchette vaginale, avec petit massage. Comme je vous l’ai déjà expliqué, nos eaux chargées en magnésium et en oligo-éléments modifient votre pH et de ce fait empêchent la prolifération des bactéries. Elles ont une action cicatrisante, renforcent vos défenses naturelles, à la fois préventives et curatives.

Juliette écoutait l’exorde d’une oreille plus que distraite, incapable de détacher les yeux de la grosse bite qu’il allait lui enfiler. L’instrument était un vrai gadget de sex-shop : un large godemiché avec un gros nœud au bout. Ses sentiments étaient partagés ; si la vision de l’engin l’excitait, elle avait peur que le grillage la blesse. Aussi, elle le toucha du bout du doigt, en un geste naïf qui avouait déjà sa soumission et son désir. Elle eut un demi-sourire, toute crainte apaisée, en le sentant parfaitement lisse et très doux.

— Cela ne fait pas mal, loin de là.

La réflexion était plus ironique que rassurante. Massiac la perçait à jour et se moquait d’elle. Il la guida vers la baignoire sabot, sa main haut levée dans la sienne. Elle demeura un instant, les jambes serrées, le regardant.

— Un pied sur le rebord, s’il vous plaît, mademoiselle.

Une fois de plus, il caressa son entrecuisse, avant de poser une main sur sa vulve. Il l’ouvrit largement, força son vagin, qui se moula sur le métal frais. Juliette fléchit une jambe, comme si elle cherchait à se faire pénétrer davantage, et plus vite. Un tremblement nerveux, qu’elle ne put réprimer, agita sa cuisse tendue. Elle eut un soupir, rassurée que cela ne lui fasse pas mal. Bien au contraire, c’était tellement jouissif d’être distendue que, si elle n’avait redouté quelque raillerie, Juliette aurait remué les hanches, se serait enfilée sur l’engin. Attentif à toutes les réactions de sa patiente, sarcastique, Massiac persifla :

— Pas trop douloureux, j’espère ?

Laure lui tendait un tuyau de caoutchouc, avec un embout de plastique qu’il fixa à la canule. Il fit tourner Juliette, la mettant face à la paroi où elle s’appuya. Le grillage frotta dans son sexe agacé. Elle frémit ; ses seins durcirent quand un jet tiède l’inonda en une bienfaisante caresse. Des filets d’eau coulèrent le long de sa cuisse. L’eau ruisselait à ses pieds, dans la baignoire ; elle pressa la joue contre la faïence fraîche, s’abandonna :

— Plus fort !

Quand la pression augmenta, elle ressentit un choc délicieux, tout au fond de son vagin enflammé, comme lorsque Jérôme insistait de ses doigts, sur le col de son utérus. Lascive, elle bougea les hanches ; l’embout glissa de quelques centimètres en dehors de la vulve. Massiac l’enfonça d’un coup, le pressant de la main pour qu’il se maintienne en place.

— On passe en discontinu.

Laure bougea une manette sur un petit boîtier, près du robinet. L’eau arrivait par à-coups, heurtait les parois du vagin ; à peine le liquide s’était-il écoulé en dehors de son sexe, qu’un nouveau jet l’emplissait. C’était comme si une queue l’avait bourrée. Juliette eut envie que ce soit encore plus puissant, plus rapide. C’est elle qui souffla, les yeux mi-clos :

— Encore !

Le jet devint plus violent, spasmodique ; elle donnait des coups de cul, au rythme des secousses dans son ventre, tendue dans l’attente du plaisir. Massiac eut une moue de satisfaction ; compréhensif, du doigt, il appuya sur son bouton durci :

— Tu peux.

Elle se retourna pour le regarder d’un air étonné, comme pour avoir une confirmation. Il avait un sourire amusé ; c’est Laure qui guida sa propre main sur son clitoris, abandonnant tout langage soft :

— Puisqu’il te dit de te branler !

Juliette, debout, prit son clito entre deux doigts et le fit tourner, fermant les yeux, pour oublier les deux spectateurs lubriques. Laure pelotait ses seins, dont les pointes se dressèrent encore. Les cuisses frémissantes, Juliette accéléra ses caresses, tandis que ses coups de reins obligeaient Massiac à retenir la canule pour qu’elle ne l’éjecte pas. Excité, celui-ci plongea profondément un doigt dans son cul, comme s’il la baisait, tapant sur l’embout grillagé, au travers de son ventre.

— Jouis, salope !

Juliette, haletante, fermait obstinément les yeux, remuant la main avec énergie, contractant son ventre dans l’attente du plaisir qu’elle sentait poindre. Une voluptueuse démangeaison monta dans son vagin, qui se noua sur le gode. Elle gémit, tout le bassin agité de convulsions.

— Oui ! cria-t-elle. Oui ! Oui !

Juliette ahanait ; les ondes de plaisir s’espaçaient, sans que le couple cesse de la tripoter. Elle reprit ses esprits alors qu’à deux doigts Massiac pilonnait son cul, et que Laure triturait ses tétines comme si elle les avait branlées. Elle eut une bouffée de honte. Massiac en profita pour s’amuser à la gronder.

— Tu n’as pas perdu ton temps, ma petite !

— C’est une belle salope, renchérit Laure.

Massiac lui retira la canule ; Laure lui tendit une serviette pour qu’elle sèche ses cuisses. Elle tamponnait son pubis à petits coups, mais il ne lui laissa pas le temps de fignoler.

— Ce n’est pas la peine. On va encore te mouiller la chatte !

— Mets-toi en levrette, commanda Laure qui la ramenait sur la table.

Soumise, Juliette prit la position habituelle des lavements. Laure amena la potence avec le goutte-à-goutte, et le praticien lui enfila le tube annelé dans l’anus, s’amusant à le faire aller et venir comme s’il s’était agi d’une queue.

— Est-ce que tu te laisses enculer par Jérôme ?

Juliette n’osa pas lui répondre que c’était lui, le bon docteur, qui le premier l’avait sodomisée. Pourtant, ce jour-là, elle était consentante, il n’avait pas abusé d’elle, et elle avait encore envie qu’il la baise ! Elle voulait sentir une verge chaude et dure s’agiter dans son ventre ! Le liquide commença à couler en elle, et elle eut envie de s’alanguir, prise de fatigue lascive.

— Est-ce que je peux m’allonger ?

— Tu restes comme ça. Je vais te faire une infiltration dans l’urètre.

Il lui montra un long tube très effilé.

— Je te sonde ; tu vas avoir un autre goutte-à-goutte.

Il enfila la canule, qui dilata l’étroit canal irrité. Juliette gémit :

— Vous me faites mal.

Sans tenir compte de sa timide protestation, il fit tourner le tube comme s’il s’était agi d’un plantoir. Juliette gémit :

— Non, arrêtez !

Alors, il frappa sa croupe avec violence, d’un coup sec, laissant le plastique sortir de son sexe. Elle poussa un cri de surprise, qu’une deuxième claque retentissante interrompit.

— Tu vas recevoir une vraie fessée, si tu continues. Tu veux que j’envoie chercher une cravache ?

Juliette se tut ; tout en la pénétrant plus profondément, il continuait de la menacer d’un ton gourmand, se pourléchant lubriquement :

— Dans ta position, tu es prête à recevoir des bonnes cinglées. J’ai un martinet avec des longues lanières qui envelopperaient bien tes fesses, y laisseraient de belles marques bien rouges. Je suis certain que tu aimerais ça !

Tout son urètre la brûlait. L’intromission de la sonde avait avivé ses brûlures. Elle tenta de contracter ses abdominaux pour les calmer mais, au mouvement qu’elle fit, la pointe du tube griffa ses chairs enflammées ; elle geignit.

— Qu’est-ce qu’elle couine ! dit Laure. Vous voulez la fesser ?

— Mets plutôt une autre poche de lavement.

Le liquide soulagea le canal à vif de Juliette. Au soupir de bien-être qu’elle poussa, à son relâchement, le toubib se fit compréhensif :

— Tu fais une belle cystite.

Il flatta sa croupe tendue, ajustant les canules, les poussant en elle.

— C’est aussi douloureux qu’une blenno. Une chaude-pisse, si tu préfères.

Laure, le regard luisant, suivait ses mouvements, reluquait le cul offert.

— Vos patients vous attendent, je crois ?

— Bien, Docteur.

Elle n’en dit pas plus et quitta la pièce, un air de regret sur le visage. La porte venait à peine de se refermer qu’il sortit sa queue au gland décalotté, violacé, turgescent ; des filaments translucides en pendaient :

— Nom de Dieu, espèce de salope, je n’en peux plus !

Il branla son clito d’un geste nerveux, le dégageant pour bien voir la petite boule durcie, à l’ivoire teinté de sang par quelques veines enflammées. Massiac ne pouvait que difficilement toucher autre chose avec toutes les canules enfoncées dans l’anus et dans le sexe. Juliette geignit doucement sous la nouvelle branlée, agitant les fesses.

— Tu en veux encore, traînée ?

Tout en caressant son bouton, il se masturbait nerveusement. Il abandonna le cul, et présenta la grosse bite devant sa bouche :

— Suce-moi, putain !

Elle hésita, mais il attira son visage vers la verge dressée, força ses lèvres. Juliette desserra les dents ; la queue cogna contre son palais. Massiac donnait de grands coups de reins, comme s’il la tringlait. Les mains dans ses cheveux, il la dirigeait. A demi étouffée, elle enroula sa langue autour de l’épaisse tige de chair ; des jets de sperme en jaillirent, inondant sa bouche, se mêlant à sa salive. Il eut un râle rauque, soupira de bien-être, et relâcha son étreinte.

— Avale, salope ! Avale tout !

Juliette obtempéra, déglutit. Méfiant, il lui ouvrit la bouche de force pour vérifier qu’elle ne simulait pas, et eut un sourire victorieux.

— Nous continuerons la cure. Elle te sera très bénéfique !

CHAPITRE XII

Les moucharabiehs

Dans la vie sexuelle de Juliette, il y avait une nette séparation entre les soins, leurs turpitudes délicieusement perverses, et Jérôme à la verge exigeante, toujours prêt à la sauter. Si physiquement, elle prenait autant de plaisir avec Laure ou Massiac qu’avec le jeune homme, elle était très fière de se montrer en sa compagnie. Elle collectionnait des photomatons qui les montraient ensemble, se bécotant, se câlinant.

Elle regrettait qu’aucune de ses copines ne puisse la voir draguer, elle aurait voulu se vanter de leurs baises. Evidemment, il n’aurait pas fallu parler de Laure à ces petites bourgeoises pas assez évoluées pour comprendre !

Juliette ne pensait pas au corps ferme et doux de l’infirmière, c’était son propre corps que, très narcissique, elle retrouvait dans celui de la fille, comme si elle s’était masturbée. Elle aimait les caresses expertes que Laure lui prodiguait, surtout parce qu’elle semblait toujours savoir ce qui lui ferait plaisir, inventer des attouchements nouveaux, comme si c’était elle, Juliette, qui commandait à la main indiscrète ou à la bouche avide.

Juliette ne fantasmait pas sur Massiac, n’éprouvait pas de désir pour lui, hormis pour sa verge dure, la grosse trique qui s’agitait en elle, en coups puissants. Elle aimait cette bite, comme elle aimait la canule annelée qu’on lui fourrait dans le cul pour le goutte-à-goutte.

Laure et lui la caressaient, la préparaient par leurs soins au plaisir, l’excitaient tellement qu’elle ne pouvait pas ne pas baiser avec eux. Si au début de sa cure, elle se donnait bonne conscience en s’imaginant qu’on la contraignait aux plaisirs vicieux, elle n’avait pas longtemps persisté dans ses hypocrites justifications, et elle attendait avec impatience qu’on la branle !

Avec Jérôme, toujours pressé de la baiser, elle aurait souhaité plus de délicatesse, de romantisme. Il était beau ; elle le comparait aux photos des chanteurs sortis des salles de muscu. Elle mouillait, ne pouvait s’empêcher de tripoter son corps ferme, de se frotter contre lui, dans sa chambre, dans la voiture, dans les thermes. Comme par ce dimanche après-midi pluvieux où, fuyant l’orage, il l’avait amenée dans le bâtiment désert.

— Si quelqu’un venait ? avait-elle quand même demandé, pour qu’il la rassure.

Il n’y avait pas de gardien, personne ne venait travailler durant la sacro-sainte journée de repos. Massiac, le seul à fréquenter l’établissement le week-end, était pris. Jérôme avait eu un air plein de sous-entendus en disant ça. Juliette avait pensé que Marie-Noëlle n’était pas étrangère à ces occupations.

Jérôme, à peine la porte du hall refermée, avant même d’avoir descendu les quelques marches qui menaient au grand patio, commençait à la déshabiller, troussait sa jupe, baissait sa culotte, triturait ses fesses, sa vulve.

— Tu es fou ! On peut nous voir de dehors.

Il l’avait poussée au centre de la vaste salle, le slip à mi-cuisses, tout en la masturbant. Juliette s’abandonna, poussa un profond soupir. Rejetant la tête en arrière, elle vit, par les vitraux, luire les éclairs, alors qu’une étrange lumière violette gagnait la pièce. Tout ceci avait un parfum irréel, elle se serait crue dans un décor de cinéma. Sans se soucier du cadre, il la fit se courber sans ménagement, et plongea voracement la tête entre ses fesses, humant les senteurs de son cul.

— Tous les parfums de l’Arabie.

Il laissa la phrase en suspens et, oublieux de tout lyrisme, lécha son anus avec insistance. Juliette, conquise par la sauvagerie du garçon, soupira encore une fois, consentante. Il y allait fort, mais elle aimait qu’il soit avide de son corps. Elle écarta les cuisses, le laissant plaquer la bouche sur sa vulve entrouverte, goûter sa mouille comme s’il s’était agi d’un grand cru.

— Château Juliette 99. Très grande année. Bonne longueur en bouche.

— Salaud ! dit-elle choquée mais flattée.

— A ne pas laisser vieillir.

Tout en écartant ses lèvres trempées, pressant sa langue sur l’orifice du vagin, il lui plongea un doigt dans l’anus, le fouillant avec art. Elle gémit doucement ; quand il voulut l’entraîner plus loin, Juliette résista.

— Pourquoi ? On est bien !

Emoustillée comme elle l’était, c’est ici qu’elle voulait baiser, dans le hall où elle passait chaque jour, sous les plafonds où des stucs mauresques reposaient sur des colonnes au style incertain, dont le kitsch la ravissait. C’était excitant d’avoir cette grande pièce pour eux tout seuls, alors que la pluie battait les vitraux colorés, les isolant du monde.

— Viens, je te dis !

Il la tira par le poignet. Juliette, jupe troussée, était gênée par son slip ; elle l’ôta pour le suivre. Comme il devait trouver qu’elle ne se dépêchait pas assez, il la souleva, mettant une main sous ses fesses nues, virevoltant avec elle. Juliette se sentait légère, alors qu’elle passait devant la salle d’attente où Laure venait la chercher. Aujourd’hui, ce n’était pas une infirmière qui la conduisait à l’aile des femmes, mais son mec qui allait la baiser. Juliette crut qu’il allait l’emmener dans une des cabines de soins, mais Jérôme préféra rester dans la grande pièce centrale, au bord du bassin aux lions de pierre. Sur la verrière, l’orage faisait un tapage assourdissant. Il se précipita vers le local où l’on rangeait les serviettes, en jeta deux sur le dallage, les désigna d’un geste large.

— La couche de madame est prête.

Juliette avait déjà retiré son chemisier et sa mini. Elle fit sauter ses cats sans même les délacer, tout en défaisant son soutien-gorge. Elle se retrouva vêtue de ses seules chaussettes de laine blanche. Jérôme ne demeura pas en reste, il fut tout nu en un instant. Elle se coucha sur lui, frottant ses seins contre les pectoraux durs, appuyant son ventre doux contre la hanche saillante.

Elle l’embrassa goulûment ; il passa une main sur sa vulve, écartant ses lèvres. Elle palpa sans timidité les couilles, rondes sous leur enveloppe tendue, saisit la verge qui gonflait vite dans sa main, se cabrait, avec ses tendons raides, ses veines bleues saillantes. Elle joua avec le prépuce, étira la peau pour recouvrir le gland, la roula, dégageant le nœud proéminent. Elle insista tellement que Jérôme l’interrompit.

— Arrête, je vais décharger !

Les testicules étaient remontés, collés sur l’entrejambe ; la bite tendue eut un petit soubresaut. Juliette cessa de le branler, lui caressa tout doucement l’anus, le pénétrant à petits coups de son doigt, comme elle aimait qu’on lui fasse pour la préparer à l’introduction de la canule. Jérôme grogna de satisfaction et lui pelota les nichons avec une violence contenue, descendant la main entre ses cuisses, pressant sa chatte.

— Je vais te tirer ! Tu vas voir ce que je vais te mettre !

Il la fit rouler sous lui, et elle fit mine de se défendre, en partie par jeu, mais aussi parce que cela l’excitait de retarder le moment de son plaisir. Il ne lui demanda pas son avis, et écarta ses cuisses de la main ; aussi, vaincue, elle ne put que lever les jambes. La verge cognait maladroitement sur ses grandes lèvres ; elle la guida dans sa vulve, tenta d’en jouer à l’entrée de son orifice. Jérôme ne se laissa pas retenir ; quand il sentit le vagin, il donna de grands coups de reins. La bite plongea en elle, en mouvements précipités, se fraya un passage dans son sexe resserré. La poitrine dure frottait sur ses gros seins, le pubis osseux tapait contre le sien, et la queue, grosse et raide, la violentait. Juliette eut un profond soupir de bonheur ; à cette invitation, il plongea deux doigts dans son cul, pour les frotter contre la bite qui la pilonnait par à-coups répétés.

Un éclair illumina la salle, la faisant sortir de la demi-obscurité, découpant le visage osseux du garçon, sculptant une cuisse ronde et nue, levée pour accueillir le mâle. Le coup de tonnerre terrible qui lui succéda fit trembler les murs, mais si Juliette gémit, ce n’était pas par peur de l’orage ou de la grêle qui crépitait contre la toiture. Elle serra très fort Jérôme dans ses bras, pour mieux le sentir, le pousser encore en elle, et ne réalisa même pas qu’elle le griffait. Son plaisir éclata ; elle poussa un cri animal, ferma les yeux, rejeta les bras en arrière, les poings serrés, bascula encore plus le bassin, les jambes levées, s’abandonnant, haletante, gémissante, le corps tordu de spasmes.

Elle se refusait à reprendre conscience après l’amour, voulant prolonger l’instant, sentir longtemps le corps peser sur elle, avoir la verge enfoncée au plus profond de son ventre. Elle caressa le cou du garçon, ses épaules qu’elle avait égratignées dans l’orgasme. Elle sentait un souffle tiède dans son cou ; leurs respirations haletantes se calmèrent. Elle conserva ses jambes dressées, posant simplement ses pieds sur les reins de Jérôme, pour soulager la tension de ses cuisses, et l’empêcher de la quitter.

Quand il bascula sur le dos, dégageant la verge amollie mais toujours gonflée, elle eut une impression de vide, et nicha sa tête sur la poitrine, se câlina contre lui, somnolente et langoureuse, s’offrant pour de nouvelles caresses et de nouveaux plaisirs, comme si baiser, loin de l’apaiser, exacerbait ses désirs.

Elle lui avoua ses envies : elle aurait tant voulu passer toute une nuit avec lui, multipliant les positions, lui redonnant vigueur quand il aurait faibli, avant de s’endormir à ses côtés, pour le surprendre au réveil, exiger encore qu’il la possède. Elle lui dit même, baissant la voix, car cette confidence lui paraissait particulièrement osée, qu’il lui arrivait de rêver de son corps, de ses caresses. Il ne lui faisait pas l’amour, mais il la préparait à la baise, l’affolant par ses attouchements pervers, et quand elle se réveillait, elle mouillait, comme s’il l’avait branlée.

Elle se lova contre lui, pour qu’il puisse lui faire ce qu’elle venait de lui expliquer, mais comme s’il ne comprenait pas ce qu’elle voulait, il dit d’une voix doucereuse :

— J’ai un service à te demander.

N’y voyant nulle malice, elle s’exclama, en femme satisfaite qui veut faire plaisir à son mec :

— Tout ce que tu veux !

Elle avait mis un tel enthousiasme dans son propos qu’il rigola :

— Tu es sympa, mais attends de savoir.

— C’est si terrible que ça ?

— Oh... Pas bien...

Curieusement, maintenant il avait un air gêné, hésitant. Quand il se décida enfin, il lança tout d’un coup, restant dans le vague :

— Il y a quelqu’un qui voudrait assister à tes soins.

Juliette resta bouche bée, se refusant à comprendre. Reprenant ses esprits, elle s’écria, mi-indignée, mi-stupéfaite :

— Qui donc ?

Jérôme, très embarrassé, lâcha à mi-voix, comme si cela rendait la chose moins choquante :

— Langeac !

Juliette fut stupéfaite. Il voulait la reluquer, se rincer l’œil pendant qu’on lui enfilerait des tubes dans le cul, dans le sexe, qu’on lui administrerait lavement et douchette vaginale. C’était choquant venant du type qui interdisait qu’on se mette à poil au bord de son lac ! Comment Jérôme osait-il lui proposer ça, la livrer à ce voyeur ?

— Je ne suis pas nympho, tout de même !

Juliette tombait de haut, elle s’imaginait vivre une belle histoire d’amour avec Jérôme. Et lui se comportait comme un sale petit maquereau ! Il se taisait, incapable de répondre ; elle laissa éclater sa colère :

— Tu es un mac ! Un salaud de mac !

Horriblement gêné, il la caressa sur la joue, descendit la main vers sa poitrine, presque intimidé, comme pour se faire pardonner. Elle se débattit, le repoussa.

— Je t’interdis de me toucher !

Pourtant, elle restait allongée à ses côtés, nue, avec toujours dans son sexe la moiteur de leur dernière baise. Si elle jouait les indignées, elle ne le fuyait pas. Elle avait envie de savoir pourquoi il lui faisait une offre si indécente.

— Massiac me virera si tu n’acceptes pas.

Il avait eu l’intelligence de dire ça à mi-voix, un rien plaintif, pour se faire absoudre. Il se faisait modeste, comme s’il n’avait eu que cela pour vivre. Juliette malgré son envie d’accepter l’explication, sentit le subterfuge.

— Tu ne peux rien trouver d’autre ? Tes parents ne peuvent pas t’aider ?

Il se taisait, baissant les yeux. Sa main glissa vers le pubis de Juliette : il tentait de lui prendre la vulve.

— Laisse-moi, à la fin ! Tu n’as pas de bourse ?

— J’aime ce boulot, tu sais.

Juliette ne comprit pas. Donner des lavements, voir des mecs à poil, ce n’était pas bien drôle, quel plaisir pouvait-il trouver ?

— C’est que je ne suis pas seulement du côté des hommes.

— Tu travailles chez les femmes ?

Elle était stupéfaite. Bien sûr, Massiac allait et venait, mais il était en charge de tous les thermes et de tous les patients. Comment un infirmier pouvait-il s’occuper des femmes, alors qu’elles étaient nues, les fesses en l’air ? S’il faisait ça, c’est qu’il...

Juliette pensa au désir qui la prenait alors qu’elle attendait à poil, des canules dans le cul, des goutte-à-goutte se déversant en elle. Elle avait envie d’amour, de plaisir. Laure le comprenait bien, elle qui la caressait si souvent. Jérôme faisait-il de même ? Est-ce qu’il baisait ses curistes, comme Massiac l’avait enculée, elle ? Il y avait pas mal de femmes mûres, mais on en trouvait de séduisantes comme Marie-Noëlle. Juliette avait soupçonné quelque idylle entre Massiac et sa tante ; peut-être que, sous prétexte de remise en forme, elle ne venait à Aygueville que pour se faire tringler !

Jérôme, cessant de geindre, fit une remarque stupéfiante :

— Tu crois que je ne sais pas ce que tu fais avec Laure ou Massiac ?

Juliette resta sans voix, incapable de répondre. Elle tenta quand même de nier, rougissant tellement que son visage devint cramoisi.

— Non mais ! Que vas-tu imaginer ?

Jérôme ne s’en laissa pas compter ; reprenant du poil de la bête, il lui jeta, d’une voix mauvaise :

— Ce n’est pas la peine de me raconter des salades !

Juliette se sentit à sa merci, mais elle essaya encore de travestir les faits. Elle s’efforçait de réfléchir, de trouver une explication plausible. Laure avait dû lui raconter des trucs, fanfaronner entre infirmiers. Ou alors c’était Massiac qui avait parlé, exerçant quelque chantage.

— Je ne mens pas.

Elle avait essayé de dire ça de sa voix la plus posée. Il rigola, sarcastique.

— Je t’ai vue ! Tu n’as jamais fait attention aux moucharabiehs ?

Elle qui croyait que ce n’étaient que des boiseries décoratives, destinées à accentuer l’atmosphère orientale de hammam et à laisser passer la ventilation. Ils servaient à des voyeurs ! Jérôme, qui lui faisait l’amour comme si elle avait été la seule femme au monde, non seulement sautait d’autres nanas au centre thermal, mais la reluquait alors qu’on la branlait, qu’on la tringlait.

— Ne me dis pas que tu n’aimes pas te faire enculer, surtout après un lavement ?

Il savait tout et l’abaissait, insistant à plaisir sur les détails les plus triviaux.

— Tu es tout excitée de montrer ton cul.

Il employait les termes les plus crus, les plus grossiers, pour lui faire honte, lui montrer qu’elle était une salope, une vicieuse, une hypocrite. Et il continuait :

— Dès qu’on t’enfile un gode, tu es prête à jouir, tellement tu en as envie !

Il assena un argument décisif :

— Tu te gouines avec Laure, et après, tu te fais fourrer par Massiac.

— Elle est gentille avec moi, Laure, dit Juliette d’un ton puéril.

— Ne joue pas à la sainte-nitouche, je t’ai vue la sucer ! Tu t’envoyais en l’air en la léchant !

Il la retourna, et la saisissant par la cuisse, lui écarta violemment une jambe, dégagea son anus et sa vulve entrouverte. Il la caressa, passant un doigt entre ses lèvres, pressant son orifice vaginal, comme pour vérifier.

— Et là, rien que d’y penser, ta moule est toute prête, tu ne demandes qu’à te laisser enfiler. Salope, tu te branles tous les matins, toute seule, en pensant que c’est Laure qui te fait ta fête. Et tu regrettes que ce ne soit pas elle, n’est-ce pas ?

Il savait tout, et il n’était plus nécessaire de nier l’évidence.

— Oui, tu le sais bien que cela m’excite, mais j’ai aussi envie de toi. Si tu savais comme c’est long de rester ici, toute seule.

Il sourit, mais ne ricana pas. Juliette se rendit compte qu’elle exagérait en parlant de l’ennui de l’attente. Il pouvait se montrer compréhensif, mais pas dupe. Pour la convaincre, en lui assenant un argument définitif, il ajouta :

— Langeac t’a déjà vue.

— Oui, au Gourd, avec toi.

— Ne sois pas naïve, aux thermes !

Juliette ne voulait pas comprendre. S’il l’avait reluquée d’une pièce voisine, pourquoi voulait-il assister à une séance ? Etait-ce pour voir ses réactions, forcer sa pudeur, ou bien voulait-il la toucher, la sauter ? C’était un vieux dégoûtant, mais la perspective ignoble l’enflammait. Jérôme crut la tranquilliser en ajoutant :

— Il te donnera tout au plus un lavement. Ce qu’il aime, c’est faire des photos.

Juliette s’exclama :

— On va me reconnaître !

— Il a l’habitude. Il te donnera un loup.

Il ne put s’empêcher d’ajouter :

— Si tu crois qu’il s’intéresse à ton visage !

La remarque émoustilla Juliette. Jérôme le lui fit remarquer sans délicatesse :

— Mais c’est que ça te fait de l’effet ! Tu mouilles !

— Je ne veux pas qu’il me saute, précisa-t-elle comme si elle jugeait sa vertu offensée, et tenait à la réserver pour son ami.

— Il ne te forcera pas, mais attention si tu l’allumes !

Juliette n’était pas stupide, commençait à bien connaître les hommes : il aurait envie de la baiser. Toutefois, elle envisageait la chose avec une certaine décontraction. On lui avait fait tant de cochonneries depuis qu’elle était venue en Auvergne. Et elle avait tellement joui qu’elle n’était guère effrayée. Langeac semblait un drôle de loustic.

Pour vaincre ses dernières réticences, la sentant faiblir, Jérôme ajouta :

— Il te dédommagera. Il est généreux.

Elle allait se récrier, dire qu’elle n’était pas une putain. Pourtant elle avait tellement d’envies inassouvies que l’idée de gagner facilement quelque argent, sans faire grand-chose de plus que ce qu’elle faisait chaque jour : montrer ses fesses, recevoir un lavement, la séduisait. Jérôme réalisa que la perspective d’un gain facile l’appâtait ; il laissa tomber négligemment :

— Il donne mille francs pour la séance, le tarif pour un modèle.

Juliette ne releva pas, ne voulant pas montrer à quel point elle était intéressée. Elle changea de sujet, comme si une autre question la tarabustait :

— Que font donc les autres curistes ? Elles baisent toutes ?

Jérôme répondit sans ambages :

— Elles ont toutes envie de se faire reluire. Quand elles ont passé quelque temps le cul pointé, la chatte à l’air, elles veulent se faire brosser. Elles se branlent toutes, à peine l’infirmière partie.

— Et à toi, elles font des avances ?

La jalousie de Juliette lui fit plaisir, et il voulut l’humilier encore :

— Elles remuent le cul autant que toi, elles en veulent !

Juliette craignant des détails supplémentaires, une fois de plus, tenta de détourner la conversation :

— Je voudrais voir l’endroit d’où l’on me regarde.

Jérôme l’aida à se relever et la conduisit au local où il avait pris les serviettes. Les tuyaux des souffleries aboutissaient aux entrelacs de bois des moucharabiehs, partiellement cachés par des plaques de bois. Le garçon déplaça un panneau, et Juliette put voir la salle où on lui donnait ses lavements. La table était à trois mètres du poste d’observation ; quand elle s’y mettait en levrette, rien de son sexe n’était dissimulé.

— On ne peut pas voir ainsi dans toutes les cabines. Aussi, on choisit les nanas les plus bandantes pour occuper celles qui sont équipées. Toi, tu es toujours dans celle-ci.

Cela voulait dire qu’on avait observé chacune de ses branlettes, de ses baises. Jérôme s’en était régalé, s’était excité à la reluquer, peut-être même s’était-il masturbé en la regardant jouir !

— Tu vois, inutile de faire des cachotteries !

CHAPITRE XIII

La jouissance de Marie-Noëlle

Découvrir qu’on l’observait embrasa l’imagination de Juliette. Les situations perverses l’excitaient pourvu qu’elles soient cachées, car elle ne parvenait pas à se débarrasser totalement de sa pruderie, fruit d’une éducation conformiste. Elle qui n’avait jamais vu de filles nues, même ses meilleures amies, était terriblement émoustillée. Elle voulait voir baiser, observer une femme quand elle perdait la tête, affolée par l’orgasme ; c’est elle qui demanda à Jérôme de l’amener dans le local technique.

Jérôme se fit un peu prier, sentant que Juliette allait lui céder. Il la devinait troublée et s’amusa quand elle rougit en passant devant la surveillante de l’accueil. Elle était terriblement énervée, son cœur battait très fort quand Jérôme dégagea le contre-plaqué qui recouvrait le moucharabieh. Au travers des entrelacs des tiges de bois, elle vit dans l’angle de la pièce une femme de dos, que l’infirmière douchait à la lance. Le jet puissant décapait la couche de boue rougeâtre qui recouvrait le corps pulpeux, dévoilant une paire de fesses rondes et charnues. Elle tentait de prendre appui des mains contre les murs pour résister à la pression impitoyable. Soudain, aux frisettes qui s’échappaient de la coiffe d’infirmière, Juliette reconnut Laure.

Jérôme, du coin de l’œil, épiait toute manifestation de jalousie. Juliette prit son air le plus serein, mais elle ne put conserver sa feinte indifférence quand elle vit sa tante se retourner pour présenter ses seins orgueilleux aux éclaboussures du jet. Marie-Noëlle était épilée comme elle ; le minuscule triangle indiquait plus le sexe qu’il ne le dissimulait. Elle demanda d’une voix rauque :

— Sèche-moi, s’il te plaît.

Laure l’enveloppa d’une épaisse serviette, s’attarda en d’insistantes caresses sur tous les endroits sensibles. Marie-Noëlle, les yeux mi-clos, guida langoureusement la main de l’infirmière sous sa serviette, entre ses cuisses. Elle se faisait branler ! Jérôme, sans perdre de temps, passa la main sous sa jupe, pesa sur sa fente distendue à travers sa culotte.

— Tiens-toi tranquille, le gronda-t-elle.

A ce moment-là, la serviette tomba et Marie-Noëlle apparut nue, les cheveux trempés collés sur les épaules. Elle se mit en levrette sur la table, tournée vers sa nièce, montrant entre ses fesses très bronzées la marque claire du slip de bain. Cependant, la peau n’était pas blanche, et sa teinte dorée montrait que Marie-Noëlle faisait du naturisme, exposait son sexe au soleil.

Juliette fixait l’anus plissé et la vulve rasée entrouverte. Dans le lieu clos, tous les fantasmes semblaient permis ; son propre sexe s’ouvrait tout autant que celui de sa tante, dont les lèvres disjointes montraient des chairs roses et un vagin béant.

— Elle te plaît, cette chatte, souffla Jérôme à son oreille.

Juliette ne répondit pas, fascinée de voir l’infirmière enfiler, sans se presser, la canule annelée, la faire aller et venir entre les fesses de Marie-Noëlle. Le liquide s’écoulait lentement dans le cul de la tante ; Laure cessa de la masturber, pour la peigner sommairement, séchant les touffes dégoulinantes des cheveux. Marie-Noëlle n’avait pas reposé la tête sur la table, comme le faisait sa nièce, mais se tenait fermement sur ses mains. Les longues mèches voletèrent autour de son visage au souffle du séchoir. Quand, en appui sur un bras, elle brossa elle-même sa chevelure, Laure, comme s’il s’agissait d’une plaisanterie, passa le sèche-cheveux sur ses fesses.

— Attention, ne me brûle pas !

Consentante, elle remua la croupe, pour que l’air chaud passe sur sa vulve, comme si elle se masturbait au souffle. Laure rapprocha l’engin.

— C’est bon, comme ça ? Tu aimes ?

— Oui, dit Marie-Noëlle d’une voix oppressée que Juliette ne lui connaissait pas. Oui ! Continue !

Fascinée, elle regardait sa tante, dont elle n’avait jamais osé détailler le corps, onduler du cul, prête à se faire fourrer, à se gouiner avec cette salope de Laure.

— Vise un peu sa moule, comme elle est ouverte !

Jérôme avait parlé d’une voix sourde, mais Juliette, de peur qu’on l’entende, lui mit un doigt sur la bouche. Il l’aspira, le suça : il avait envie d’une pipe, sa tante voulait qu’on l’enfile, et elle-même, bien que choquée par un tel spectacle, sentait son sexe dégouliner de mouille et ses sécrétions coller à sa culotte.

Jérôme passa derrière elle, baissa son slip, mit une main sur son pubis, glissa l’autre entre ses fesses, sur sa vulve. Elle aimait la double caresse : des doigts faisaient tourner son clitoris, tandis que d’autres, élargissant son vagin, s’insinuaient en elle. Elle geignit faiblement mais, trop intéressée par la scène qui se déroulait devant elle, ne s’abandonna pas tout de suite.

— Tu veux bien ? demanda sa tante d’une voix de gamine qui contrastait avec son habituel ton assuré.

— Dis-moi ce que tu veux.

— Fourre-moi !

— Et pourquoi donc ?

— Je veux jouir !

Elle ondulait de toute sa croupe, avec des gestes incontrôlés, brusques, comme si elle s’enfilait une bite, le vagin ouvert en un trou sombre, au milieu de chairs enflammées de désir.

— Instructif, glissa à son oreille Jérôme, tout en titillant son orifice du doigt.

Juliette, malgré le commentaire narquois, ne put que presser son sexe humide sur la phalange qui le pénétrait. Elle avait envie des caresses de Laure, aurait voulu être sur la table, et qu’elle lui approche le gros gode rose fluo, à la longue hampe, annelé comme la canule qu’on lui fourrait dans le cul. Laure le pressa contre le clito de Marie-Noëlle, le fit aller et venir sans hâte, et celle-ci quémanda :

— Mets-le-moi !

Juliette n’était pas habituée à ce ton implorant. Fallait-il qu’elle dépende de cette fille, qu’elle ait envie de jouir, pour s’humilier de la sorte !

— On demande poliment.

— S’il te plaît, mets-le-moi.

Satisfaite, Laure le lui enfila avec des gestes nerveux. Il était tellement énorme que Juliette eut peur qu’il lui fasse mal, mais Marie-Noëlle s’agitait violemment pour s’y empaler, poussant de profonds soupirs.

— Encore ! Plus vite !

— Pas sans surveillance médicale, ma chère !

Massiac était là. Trop occupée par le spectacle que donnait Marie-Noëlle, Juliette ne l’avait pas vu entrer. Son ton lubrique contrastait avec son apparence impassible.

Juliette ne s’offusqua pas quand Jérôme lui retira sa culotte. Bien au contraire, elle écarta les cuisses, poussa son sexe sur le doigt tendu, qui glissa au fond de son vagin. Il le laissa immobile, branlant son bouton, avec une savante et énervante lenteur, qui la laissait insatisfaite.

— S’il te plaît, souffla-t-elle, plus vite, j’en ai envie.

Il ne lui répondit pas, mais elle sentit son souffle dans son cou, comme s’il pouffait, riant silencieusement de l’entendre dire la même chose que Marie-Noëlle. Tante et nièce se comportaient de la même façon. S’humiliant encore, Juliette avoua :

— Je suis une salope. Je veux jouir !

Satisfait qu’elle le supplie, il fit tourner son index, comme s’il avait voulu l’élargir, pressant sur les parois irritées. Une onde électrique parcourut le ventre de Juliette, monta jusque dans ses seins, mais il cessa alors de bouger le doigt, se contentant de masturber trop mollement son clitoris. Frustrée, Juliette agita les fesses ; Jérôme, se penchant à son oreille, dit :

— Regarde.

Laure sortait, sans qu’on le lui ait demandé, comme si son rôle était terminé. A peine la porte était-elle refermée, Massiac baissa son pantalon de toile verte, le laissa tomber sur ses chevilles, vite rejoint par son slip. Il approcha sa verge de la bouche de Marie-Noëlle, qui s’en empara, suçant avidement.

— Tu n’attendais que ça, putain !

Il arracha le sarrau qui couvrait son torse puissant, et apparut, velu comme un animal. Il dégagea sa queue raide, luisante de salive, qui se dressa à toucher son ventre poilu, presque aussi longue que le gode. Il la saisit dans la main, l’air fat, déchira de ses dents l’étui d’un préservatif. Marie-Noëlle l’aida à le dérouler sur son membre, caressa les testicules lourds. Pressé de la baiser, il passa derrière elle, arracha plus qu’il n’ôta le goutte-à-goutte, laissant le tuyau tomber sur le sol, sans souci de voir s’écouler le liquide sur le carrelage. Il agita simultanément gode et canule en gestes convulsifs.

— Espèce de traînée, tu aimes ça ! Dis-le que tu aimes ça.

Marie-Noëlle remuait les fesses tant qu’elle pouvait, geignait de plaisir. Elle haleta :

— Oui ! Oui ! Oui ! J’aime ! Encore !

Satisfait, Massiac la fit lever, libéra son cul du gros tube annelé transparent, le flaira et le lui passa devant les lèvres.

— Avale, salope !

Elle mit dans sa bouche le tuyau qui avait pénétré son cul, le suça comme une queue. Elle pressait son derrière contre le ventre de l’homme qui, de la main, guidait la verge sur son anus. Il donna un coup de reins ; le visage de Marie-Noëlle se crispa, étrangement sérieux, dans l’attente de la jouissance. Lui, la secouait tellement que, sans cesser de sucer la canule, elle mit les bras en arrière, autour du cou de Massiac, pour y trouver un appui. Ses nichons plantureux remuaient à chaque coup de boutoir de l’homme, qui posa la main sur son sexe, toucha un bouton sur le gode.

Marie-Noëlle gémit, ouvrit la bouche et laissa s’échapper la canule. Le vibromasseur qu’il venait de mettre en marche glissait en dehors de son sexe ; elle l’y replongea profondément. Elle secouait la tête sous les assauts de l’homme, et poussa un cri.

— Ferme-la !

Elle serra les dents, mais ne réussit pas à étouffer de nouveaux gémissements. Tout son bassin ondulait, comme si elle se branlait sur la queue dure qui la bourrait. Massiac ouvrit la bouche, sans parler, les yeux mi-clos, serrant le corps nu de Marie-Noëlle.

Juliette ne put en voir plus, son vagin se nouait sur les doigts recourbés de Jérôme qui frottaient contre ses parois. Juliette était dans la même position que sa tante, faisait comme Marie-Noëlle, et se laissa submerger par le plaisir.

Elle se retrouva pantelante, dans les bras fermes de Jérôme, une queue raide contre ses fesses. Sans qu’il ait à le lui demander, elle tomba à genoux, l’avala avec gourmandise, la faisant glisser sous son palais. Elle caressa les couilles, les pressa l’une contre l’autre. Des jets de sperme inondèrent sa gorge.

Massiac, ironique, les regardait.

— Jeune fille, vous me semblez prête pour une expérience inoubliable !

CHAPITRE XIV

La jeune fille et le vieux pervers

Juliette savait bien qu’elle s’exhiberait devant Langeac, elle ne pouvait que céder, avec le sentiment d’être une gamine face à des adultes. Elle devait bien s’avouer que sa soumission la disculpait, que son obéissance légitimait ses entorses à la morale. Même si elle n’avait pas formellement accepté, elle ne protesta pas quand Jérôme lui remit un sac de lingerie vaporeuse, avec une guêpière arachnéenne, toute blanche, bordée de plumetis, lui commandant de la mettre pour aller aux thermes le lendemain.

— Très virginal.

Le ton polisson, l’œil allumé, montraient qu’il l’imaginait ainsi attifée, excité de la donner à un autre ! Juliette, à l’idée de devoir se déshabiller devant un inconnu, de subir des soins en exhibant son sexe, son anus, était profondément troublée. Elle avait l’impression de se prostituer. On l’avait assurée qu’il ne la baiserait pas, mais que valaient de telles promesses ? N’en aurait-elle pas envie ? Inquiétude, énervement et désir se mêlaient. Elle redoutait le moment avec une impatience grandissante.

Dans son lit, incapable de trouver le sommeil, elle ne put s’empêcher de caresser sa vulve sous sa chemise de nuit, s’imaginant que c’était Langeac qui la masturbait. Ses doigts s’agitèrent sur son clitoris ; elle pénétra son sexe dilaté ; un violent orgasme la secoua. Epuisée et apaisée par le plaisir, elle sombra dans le sommeil.

Le soleil entrait à flots dans le salon quand l’eau qui coulait dans la salle de bains l’éveilla. Elle ne prit que le temps d’avaler une tasse de thé, et enfila en hâte les sous-vêtements, le bustier de dentelles transparentes d’où pendaient des jarretelles. Elle s’aperçut en les attachant que son sexe s’entrouvrait, humide des sécrétions de la nuit. Elle dut le tamponner d’un kleenex avant de mettre sa culotte. Elle était plus habituée aux collants qu’aux bas résilles, mais se trouva canon, avec ses seins gonflés, aux tétines à peine voilées par les plumes vaporeuses au-dessus des balconnets.

Elle évita Marie-Noëlle, partant très vite pour les thermes. Quand elle entra dans sa cabine, elle découvrit que celle-ci avait été aménagée avec des projecteurs et un grand miroir. Surprise par le nouveau décor, émue à l’approche du moment de vérité, elle rectifia une mèche, fit une moue aguicheuse à son reflet.

— Prépare-toi, lui dit Laure.

Celle-ci avait mis une tenue de fantaisie ; une coiffe coquine était posée sur ses cheveux frisés. Sa blouse très échancrée montrait la naissance de ses seins opulents. Quand elle passa devant un spot, Juliette vit qu’elle n’avait pas de sous-vêtements, simplement des bas blancs ! Voulait-on la faire baiser avec la jeune femme ? On disait que les mecs, surtout les vieux, s’excitaient à regarder faire les gouines.

Laure l’aida à enlever sa jupe et son chemisier, lui laissant sa guêpière blanche. Elle s’agenouilla pour bien disposer sa culotte sur son pubis, dissimulant presque complètement l’étroite bride dans sa raie des fesses. Juliette ressemblait à une pub de lingerie. L’infirmière lui fit un discret bisou dans le cou.

— Tu es belle ! Tu me donnes envie.

Elle déboutonna un peu plus sa blouse, en écarta les pans, lui montrant les pointes tendues de ses seins. Une bouffée de désir monta dans le ventre de Juliette qui, touchée du compliment, lui tendit ses lèvres. La langue de Laure se mêlait à la sienne quand elle vit l’éclair d’un flash.

— Absolument charmant !

Langeac était devant elle, le visage caché par l’appareil. Il le baissa, souriant d’un air carnassier. Ses yeux sombres brillaient dans son visage anguleux, crispé comme s’il faisait un effort pour se contenir, pour ne pas la saisir dans ses bras, l’embrasser avec voracité, peloter ses nichons ou son ventre. Juliette rougit, troublée par son désir, n’osant baisser les yeux sur sa braguette. Comme pour la rassurer, il lui montra un loup de satin blanc, bordé d’aigrettes, scintillant de strass. Elle demeurait immobile ; il le lui attacha, en profitant pour toucher sa peau.

— C’est ce qui était convenu.

Le visage caché, Juliette se sentit plus à l’aise, sûre de ne pas être reconnue sur les photos. Masquée, elle s’excitait à l’idée de l’allumer. Elle commençait à délacer son bustier, faisant jaillir ses seins au-dessus des plumes blanches des bonnets, quand il lui commanda :

— Enlève ta culotte !

Elle obtempéra, trébuchant, trop émue. Il tira quelques clichés ; s’adressant à Laure, il s’étonna :

— Vous ne l’avez pas rasée ?

Il toucha le pubis de Juliette, descendit un doigt sur sa fente, avant de lui faire signe de monter sur la table. Il eut une moue de déception quand elle s’y coucha sur le dos, mais laissa Laure rafraîchir rapidement son bas-ventre, avec un rasoir électrique. Juliette l’aurait volontiers laissé tailler davantage son triangle de petites frisettes, pour sentir encore les vibrations dans son ventre. Elle ouvrit les jambes, en une invitation à aller plus bas, à s’occuper de son sexe, mais il dit sèchement :

— En levrette, jeune fille !

Accoutumée à montrer son cul, elle prit un malin plaisir à enflammer encore Langeac, même si à l’avidité du regard, aux mains qui tremblaient, elle comprit qu’il ne se contenterait pas de contempler son cul.

Laure écarta ses fesses de la main pour pouvoir passer l’instrument sur ses grandes lèvres. Juliette se cambra pour s’offrir. L’appareil photo cliquetait ; sa vulve s’ouvrait sous la pression de la tête du rasoir, qui accrochant un poil plus long, l’arracha. A cette légère souffrance, Juliette remua.

— Reste tranquille.

Langeac avait une voix caverneuse, il s’approcha encore, régla un spot, orienta un panneau qui réfléchissait la lumière. Reposant ses appareils photo, il pressa ses fesses d’une main nerveuse, distendit la peau de son cul et passa lui-même le rasoir sur la peau plissée du sphincter, le fit aller et venir sur le pubis. Juliette écarta les cuisses, s’offrant aux frôlements. Il enfonça le poing dans son abdomen, lui faisant encore avancer la croupe.

— Tu en veux, espèce de salope !

Juliette fut étonnée qu’il l’injurie, elle n’avait rien fait de mal, elle avait simplement obéi.

— Tu mériterais une bonne fessée, et avec un martinet encore !

Il claqua sa croupe avec violence, tapant si fort qu’il laissa la marque rouge de sa paume et de ses doigts sur les fesses délicates. Au cri étouffé de Juliette, il frappa de nouveau.

— Ferme-la, espèce de pute !

Langeac, une crispation aux lèvres, leva encore la main, la laissa en suspens, au-dessus du derrière joufflu. Juliette tourna la tête vers lui.

— Je ferai tout ce que vous voudrez !

Il ne la battit pas davantage. Juliette, la fesse brûlante, attendait qu’il lui donne le lavement. Il prit la canule annelée des mains de Laure. Docile, Juliette lui présenta son derrière. Il pressa le tube sur son sphincter, et sans autre préparation, l’enfonça brutalement tout entier.

Elle tressaillit, mais serra les lèvres et le laissa faire. Il y allait à grands coups, comme s’il la baisait. Juliette, le cul distendu par la sodomie sauvage, sentit monter dans son sexe une irritante envie de jouir.

— Quelle salope !

Langeac, malgré une certaine admiration, semblait regretter qu’elle ne fût pas plus rétive. Il eut un sourire où perçait une pointe de sadisme.

— On va bien voir.

Il l’amena vers la douche, le gode toujours entre les fesses. Si elle était gênée pour marcher, son cul se moulait sur les cannelures, et elle avait l’impression d’une grosse queue pesant sur ses entrailles. Elle y porta la main, pour s’assurer qu’il était bien en place.

— Il tient bien. Ne t’en fais pas, dit-il avec un air mauvais.

Près de la baignoire, était fixée au sol une haute chaise en métal chromé, avec des repose-pieds, un dossier et des accoudoirs rembourrés de plastique blanc. Il lui commanda de s’y installer.

— Je reste habillée ?

— Enlève tes chaussures.

Laure l’aida à ôter ses talons aiguilles, mais lui laissa ses bas résilles, blancs sur les cuisses dorées. Elle eut un regard sur les pointes sombres de ses seins qui débordaient du corselet de dentelles délacé. Langeac pinça une tétine sombre, la fit durcir en la caressant.

— Tu es excitée ? Dis-le !

Juliette, le cœur battant, ne put répondre. Elle cherchait à s’asseoir le plus commodément possible. Irrité par son silence, Langeac saisit un de ses pieds, le mit sur un étrier. Juliette l’imita, leva l’autre, et se trouva les jambes levées, largement écartées. Elle eut un sourire timide qui semblait quêter son approbation, mais lui, insensible à sa bonne volonté, dit :

— Bouge ton cul.

La prenant par la taille, les mains puissantes enfoncées dans ses chairs, il fit reposer ses reins sur la barre. Il la força à prendre appui sur les accoudoirs, à rejeter son buste en arrière, à appuyer sa tête contre le mur, à basculer son bassin vers lui, exhibant son cul défoncé par la canule. Elle avait le vagin à la hauteur de la braguette de l’homme, qui tripotait sa vulve. Juliette eut un soupir complaisant. Il exagérait bien sûr, mais d’être ainsi exposée, pelotée, elle mouillait, son sexe se dilatait, ses abdominaux durcis bosselaient la peau douce, en deux longues barres. Si tout son poids n’avait pas reposé sur la barre, elle aurait agité les fesses.

Elle émit un profond soupir lascif, un peu exagéré, pour l’inviter à continuer. Elle entrouvrit la bouche et, soudain, pensa à Jérôme qui devait la reluquer, s’exciter, peut-être avec Massiac. Elle tenta en vain de les discerner derrière l’entrelacs de bois, et s’abandonna, les yeux mi-clos, les imaginant voyeurs vicieux, l’œil allumé.

Langeac lui introduisit une autre canule, d’un coup, tout au fond du vagin. Elle gémit de contentement, acceptant les violences sans protester. Il pressa les deux godes, pour les enfoncer davantage, tout en frottant son ventre contre sa cuisse. Des mouvements convulsifs agitaient ses reins, alors qu’il se masturbait comme un cabot contre la jambe d’une femme. Il saisit ses nichons à pleine main, les dégagea des dentelles que, dans sa hâte, il déchira.

Juliette crut qu’il allait la baiser debout, mais il se recula, et tira quelques clichés, sans régler le moindre éclairage, pressant nerveusement sur le déclic. Il tremblait, et s’arrêta pour respirer, se calmer. Il visa le sexe de Juliette d’où sortait le tube, le photographia. Puis, s’agenouillant, il cadra le cul et le con percés par les godemichés. Fébrile, il passait sa langue sur ses lèvres sèches. En la voyant dardée entre ses dents, Juliette manqua lui demander de la lécher. Son regard était tellement éloquent, qu’il s’écria :

— Putain, tu voudrais te faire sucer ! Dis-le !

Juliette, excitée par les attouchements, livrée tout entière à l’homme, s’exclama :

— Oh oui ! S’il vous plaît !

Sans se soucier d’exaucer sa demande, il fixa les tuyaux des douchettes sur les canules. Laure mit la pression ; les jets frappèrent dans ses entrailles. Elle n’avait pas fini de soupirer de plaisir, qu’à nouveau l’eau heurtait ses parois. Elle gémit, le corps vibrant sous les secousses. Langeac pressa ses seins, téta leurs pointes dures ; une onde de jouissance la parcourut. Toute sa chair frémissait. Elle gémit doucement ; l’orgasme monta en elle, la faisant se trémousser. Elle secoua tellement la tête qu’elle cogna la faïence froide du mur ; crispant les mains sur les accoudoirs, elle laissa éclater ses cris de jouissance.

Elle ne sut combien de temps tout cela avait duré. Langeac était resté collé contre Juliette, au point que l’eau qui s’écoulait de la fille avait trempé tout son pantalon. S’apercevant qu’il piétinait dans l’inondation, il ferma les robinets et retira les godes. Les chairs élargies de Juliette ne se refermèrent pas tout de suite, laissant encore sortir un peu de liquide. Nue, les jambes écartelées, la chatte et le cul dégoulinants, elle attendait qu’il la baise. Une démangeaison persistante irritait son vagin ; son ventre palpitant attendait de recevoir de grands coups de bite.

Baissant ses yeux avides de désir, elle vit que le pantalon plaqué contre le ventre de Langeac ne moulait pas sa queue. Incrédule, elle passa sa main sur la braguette. Elle ne sentit rien, dut insister, la plonger pour chercher une bite toute molle, dont les sécrétions mouillèrent ses doigts. Juliette ne comprenait pas pourquoi le pervers ne bandait pas. Jérôme, Massiac avaient l’érection facile, eux. Langeac avait perdu sa superbe, il eut un regard désemparé. Et elle de jouer du sexe flaccide.

Elle le décalotta, le tripota, le pressa contre sa cuisse, contre sa peau douce, tout près de sa vulve où perlaient des gouttes d’eau. Il arrivait à Jérôme de presser son nœud dur contre cette chair tendre quand il cherchait à la tringler. Mais là, le gland petit, luisant, semblait délicat. Elle le frotta dans le creux de son bas-ventre, le fit remonter sur ses lèvres humides, s’en caressa, sans qu’il durcisse. Langeac se laissait faire, il regardait d’un œil éperdu le sexe entrouvert de Juliette. Il tendit une main tremblante pour la caresser, cherchant à s’exciter. Maladroit, il tenta de se justifier, de trouver une excuse.

— La panne... Je ne sais pas ce qui m’arrive.

La faiblesse de l’homme, la queue avachie dans sa main lui firent éprouver un sentiment de supériorité. Il était en son pouvoir ! Même en organisant la mise en scène, en réalisant ses fantasmes, il ne réussissait pas à bander ! Juliette, contrainte d’accepter ses caprices, venait de jouir, de s’éclater, et maintenant c’était elle qui tenait par sa bite flasque l’homme important ! Juliette ne le crut pas quand il poursuivit ses explications embarrassées.

— C’est la première fois.

Elle accentua ses caresses sauvages, avec un vague sourire ironique.

— Crois-tu ?

Sans s’en rendre compte, elle le tutoyait. Et de serrer entre le pouce et l’index le petit morceau de chair violette du gland. Elle enduisit ses doigts de salive, fit monter et descendre le prépuce sur le petit nœud. Langeac soupira. Sous les attouchements de la fille, sa verge avait des soubresauts, durcissait un peu. Sans qu’elle ait la fière apparence de celle de Jérôme, elle raidissait contre la douce paume de Juliette. Langeac plongea la tête sur le buste dénudé, happa entre ses lèvres une tétine gonflée qu’il suça avec avidité. Juliette le laissa faire sans mot dire, et secoua encore plus vigoureusement la queue.

Elle allait lui proposer de le sucer, quand la verge eut des pulsations, durcit. Des jets de sperme inondèrent son ventre, coulèrent sur sa main. Elle lâcha la bite, qui, sans retomber, n’arrivait pas à se dresser complètement. Juliette, avec ostentation, étala sur son pubis la semence blanchâtre, et Langeac pressa une main sur la sienne. Le sperme formait de longs filaments sur sa peau à peine bronzée et sur ses poils courts. Il toucha sa vulve avec plus de délicatesse, et demanda comme une faveur :

— Puis-je vous lécher ?

Pour toute réponse Juliette, prenant appui sur ses avant-bras, ne laissant reposer que le bas de ses reins sur la barre, poussa son anus et son sexe vers lui. Langeac s’agenouilla, caressa ses fesses d’une main tremblante et posa une bouche hésitante sur sa vulve. Ce n’était pas le baiser goulu de Jérôme ; il y avait beaucoup de nervosité dans l’attouchement incertain. Juliette, étonnée de tels atermoiements, pressa son bassin sur son visage, et lui caressa les cheveux, pour l’encourager.

— Tu peux. Vas-y.

Maladroite, la langue râpeuse de l’homme passa sur ses lèvres qui s’écartaient, allant sur son vagin et négligeant son clitoris. Langeac léchait avec application toute la longueur de sa vulve, mais semblait manquer d’ardeur, retenu par une étrange réserve. Ce n’est que lorsqu’il sentit qu’elle se branlait, faisait tourner son bouton entre deux doigts, qu’il l’aspira et le mordilla. Il donnait l’impression de chercher à bien faire, comme s’il découvrait comment on suce une femme.

Au bout de quelques minutes, il écarta la tête et fixa la sexe ouvert, le regardant comme s’il n’en avait jamais vu. Avant de passer l’index sur les chairs d’un rose vif, de le poser sur l’orifice vaginal. Juliette eut un petit mouvement qui le fit glisser en elle, tout naturellement. Il n’osa pas l’enfoncer tout entier, joua sur la marge, avec des gestes fébriles. Il se releva, pour lui embrasser les seins ; elle sentit la verge bandée frotter contre sa cuisse. C’était une érection encore incertaine, mais la queue se dressait par à-coups, comme si le désir de l’homme se libérait. Juliette la saisit et la sentit durcir.

— Tu veux ?

Elle ne savait que dire d’autre et lui, comme s’il n’attendait que cette permission, arracha la guêpière, déchira les voiles mouillés, pour dénuder davantage la poitrine opulente de Juliette. Elle glissa à bas de la chaise, frotta son corps nu contre les vêtements mouillés, pressa son ventre contre la verge raidie en une voluptueuse caresse. Langeac arracha sa chemise, montrant son torse sec ; sa bouche frémissait, sa lippe était goulue. Mais si sa verge était raide, il semblait hésiter à se mettre tout nu. Juliette, amusée de son irrésolution d’adolescent, passa les doigts dans les poils blancs de la poitrine, déboucla la ceinture pour faire glisser le pantalon.

— Tu as peur qu’on te voie ?

Elle se dirigea vers le moucharabieh, d’une démarche provocante, ondulant des hanches, remuant les fesses, les seins gonflés de désir. Elle le recouvrit d’une serviette éponge dont l’épaisseur était telle que nul ne pourrait les observer.

— Fin de la représentation, dit-elle gaiement, pensant à la déception de Jérôme et de Massiac.

Laure avait assisté à la scène dans son coin, témoin muet et impassible, attendant qu’on lui dise ce qu’il fallait faire. Elle interrogea Juliette du regard ; celle-ci, après un instant d’hésitation, lui fit signe de s’en aller. C’est toute seule qu’elle allait s’occuper du type. Langeac était à poil ; ce n’était pas un Apollon, mais il était mince, le corps ferme et musclé grâce à la natation. Malgré son visage ridé et ses cheveux gris, sa queue tendue enflammait Juliette.

Elle se sentait, pour la première fois de sa vie, supérieure à un homme. Elle se vengeait de ce salaud de Massiac, de ce médiocre de Jérôme, prêt à la prostituer pour garder ses avantages. Elle allait leur montrer de quoi elle était capable. Ou plutôt non, ils ne la verraient pas, mais pourraient imaginer ce qui se passait, n’osant pas entrer, regrettant que ce ne soit pas avec eux qu’elle baise.

Elle arracha son masque. Le loup ne lui servait plus à rien ; elle chercha un préservatif dans son sac. Elle l’enfila sur la queue de Langeac qui se laissa faire, ravi que l’on s’occupe de sa bite. La bouche crispée de désir, il fixait les seins, le sexe de Juliette ; elle le fit s’allonger à même le carrelage humide. Elle s’accroupit sur lui, de dos, lui montrant ses fesses charnues, abaissa sa vulve sur la verge dressée qui frotta contre sa fente. C’est elle qui la dirigea dans son vagin, et se l’enfila d’un coup de reins.

Juliette émit un profond soupir de satisfaction quand la tige tiède glissa dans son vagin, l’emplit. Prenant appui de ses mains sur les jambes du mec, elle donna de grands coups de cul, comme si elle se masturbait sur la pine, comme si ce n’était qu’un gode. Elle se tourna à demi, et le vit qui tentait de dresser la tête, la bouche entrouverte, fixant des yeux gourmands sur son cul qu’elle agitait en secousses frénétiques. Elle sourit, amusée de son pouvoir, mais s’aperçut qu’un doigt soulevait la serviette : on la regardait baiser !

Elle poussa un gémissement outrancier, comme si le plaisir l’envahissait tout entière. Sans laisser sortir la verge de son sexe, elle pivota sur elle-même, la faisant frotter contre ses parois, pour présenter sa poitrine à Langeac. Elle eut un geste maladroit et le nœud cogna tout au fond de son ventre, lui faisant pousser un petit cri douloureux. C’était tellement bon qu’elle recommença, laissant retomber ses fesses qui claquaient sur les cuisses de l’homme, empalant sur le pieu son vagin dégoulinant. Ses seins ballottaient à chacun de ses soubresauts, et Langeac les saisit dans ses mains avec gaucherie.

Juliette sentait monter la démangeaison du plaisir, et remua encore plus vite le cul, le baisant sauvagement. Massiac, Jérôme allaient voir ! La bite grossissait, se cabrait dans son vagin ; elle laissa les spasmes de la jouissance la secouer tout entière. Elle gémissait sans retenue, à l’adresse des voyeurs, prenant autant de plaisir avec cette verge qu’à l’idée de s’exhiber devant ses autres amants.

Elle oublia tout, se laissa submerger par l’orgasme, gémit, cria même, et puis se retrouva haletante, appuyée sur les mains, emmanchée sur la verge mollissante. Langeac avait les yeux fermés, mais l’air béat, plus jeune. Il lui sourit, et dit pour la remercier, avec une gentillesse qu’elle ne lui connaissait pas :

— C’était bien.

Elle se releva, satisfaite du plaisir qu’elle avait eu, du pouvoir de son corps qu’elle découvrait, de sa vengeance aussi. Elle prit négligemment les quelques billets que Langeac lui tendait, assez embarrassé, sans donner l’impression de s’apercevoir qu’il lui donnait plus que convenu.

La serviette était tombée. Ils la regardaient, ne perdaient rien de ce qui se passait. Ah ! Ils avaient bien profité d’elle, mais elle avait compris maintenant ce que les hommes voulaient. Quand Langeac se fit suppliant, demandant quand ils pourraient recommencer, elle se contenta de répondre, vague, mais prometteuse :

— Peut-être... On verra... Pourquoi pas...